
o TEMPO - Pressão Atmosférica Mé-
dia:'l008.5 milibares. Temperatura média:
29.90. máxima insolação 43.8b. mínimo
21. 6 o. (N o PI analto média mínima
16.10.) Curnulus Stratus, Cumulunimbus, de
claro e encoberto. Nevoeiro noturno. Tem
po: No Planalto: Trovoadas esparsas, no Oes
te vento de rajadas fortes, granizo esparso.
No litoral: Tempo bom durante o dia, insta
bilidades passageiras á noite. Previsão: A. Sei-

: xas Netto.

PESCA COSTEIRA - Encontram-se aber
tas, até o próximo dia 24, as inscrições ao
curso de aperfeiçoamento para Patrões de
Pesca Costeira, promovido pela Delegacia da
Capitania dos Portos do Estado de Santa Ca
tarina. Maiores in formações e inscrições po
derão ser obtidas, de segunda à sexta-feira,
no horário de 14 às 17h30m, na Delegacia da
Capitania dos Portos, na rua Antonio Luz.

Secretário deixa
cargo para tentar

presidência da AL
Durante a audiência que
terá hoje com o

governador Konder Reis,
. o secretário da Justiça,
Zany Gonzaga, pedirá a

.

exoneração do cargo para
reassumir a cadeira de

deputado na Assembléia.
Amanhã ele já pretende
comparecer à reunião da
bancada da Arena para
manifestar o desejo de
concorrer à presidência
da Assembléia e

colocar-se no páreo.
Na área do Governo nada

transpirou ainda sobre
o novo secretário que
assumirá a pasta da

Justiça. (Página 3)
....

A delegação do São Paulo estará em Florianópolis
a partir do meio dia de hoje. À noite
enfrenta o Figueirense no Orlando Scarpelli, no
primeiro jogo do triangular
Luís.Gonzaga Lamego. Este torneio terá

sequência na quinta-feira à noite•.
quando o São Paulo jogará contra o Avai (Pg. 8)
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A PARTIR DO DIA 14/02/77
MAIS UMA AGÊNCIA A SEU DISPOR

RIO DO OESTE/Se
Avenida Sete de Setembro s/no.

DESEJAMOS CONTINUAR FAZENDO AMIGOS

�III�S (�
O banco da gente

Clubes
garantem que
nenhum folião
vai ficar sem

• •

cerve,a neste
Carnaval

o
o

o o

o

Tigre
enfurecido

foge do
circo e ataca

,. .

operar.o
com violência

\

Todos os clubes da cidade já iniciaram

a formação de estoques de cerveja
para os quatro dias de folia.

O produto nesta semana começou a

escassear outra vez, a exemplo do

que ocorreu no natal.Iprovocando
nova especulação nos preços. Embora
a tabela da Sunab fixe em Cr$ 6,50

a garrafa, muitos bares da cidade

chegam a vender até a Cr$ 8,00. (pag.16).

Segundo o proprietário do circo

Norte-Americano, o tigre "Dalila" fugiu
porque o elefante (o mesmo que há cerca de

um mês matou uma pessoa em Imbituba),
assustou-se com um rato, desprendeu-se das

amarras e lançou-se sobre

a jaula do felino. (Pg.12)

Imperatriz
pOe em dúvida
laudo que
decretou seu
fechamento
Segundo o diretor da empresa que .

explora o complexo turístico Caldas
da Imperatriz, no laudo do exame que o

Departamento Nacional de Produção Mineral
condenou as águas da fonte, não consta o

o e do DNPM, nem do químico que
fez ii Ise, nem tampouco o da Empresa
Caldas dà�mpetratriz Comércio e Indústria

SIA. No hOleI o atendimento ao hóspedes
continuava�ormal. (Página 16).
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CARTER/PORTILlO

a seu colega mexicano" José
Lopez Parti/lo, e ambos se

comprometeram a desenvolver
uma relação harmoniosa entre
os dois países.

O presidente mexicano disse
a Carter que confiava em que
"a boa-fé e a boa vontade fos
sem a base de um novo relacio
namento".

Carter afirmou que os dois
pu ises manterão consultas
constantes para solucionar
problemas comuns entre as na

ções vizinhas.
Em sua primeira recepção

de um chefe de estado estra.1}::_,'
geiro, Carter abandonou. às
clarins tradicionais que ántes
saudavam .os visitantes ilustres
da Casa Branca, mas o que fal
tou em pompa sobrou em hu
manidade, Carter apertou a

mão de Portillo, e poucos mi
/lutos depois os dois já se tra
tavam com" se fossem velhos
amigos. , -/

"Esta reunião é o começo
de um estreito relacionamento
social, político e econômico
entre nossos países", disse o

presidente norte-americano em

seu discurso. de boas-vindas:

bem como a partilhar dos be
.neficios da realidade".
E acrescentou: "asseguro-

lhe que nos meses e anos vin
douros irei mais longe do que
dita o protocolo e trabalharei
estreitamente com V.Exa. so

bre bases oficiais e pessoais pa
ra fazer uma demonstração
sem precedentes de nosso pro

pósito, nossas esperanças e de

nossa confiança comZ:me de
amizade entre nós".

Um, helicóptero trouxe Lo

pez Portülo até' os jardins da
Casa Branca desde a vizinha al
deia coloniaide williamsburg,
onde ele passou a noite. Carter

-

o esperou em frente ao pórtico
sul da mansão executiva sob u

ma brisa fria. O dirigente nor

te-americano tinha um abrigo
azul sobre seu traje da mesma

cor. Lopez Portillo vestia um

traje xadrez.
Logo depois -do encontro

.subiram a um estrado de' ma
deira no qual se escutou pri
meiro o hino nacional mexica
no. Uma bateria disparou, -a

distância, a salva de 21 tiros.

Logo se escutou o hino nacio
nal'norte-americano.

O comandante da guarnição
de Washington se apresentou
antes Carter, e este convidou o

visitante a passar em revistuma

guarda formadpor tropas do e-

xército, da Marinha, Aeronáu
tica e Guarda-Costeira. A ban
-da executou hinos marciais
quando Lopez Portillo avan

çou sobre a grama ainda con
gelada pelo duro inverno nor

te-americano.
O presidente mexicano se

'moveu com um excelente do
mínio de cena poucas vezes

demonstrado pelos dirigentes
que chegam a Casa Branca. Ao
passar de regresso frente a sua

mulher, a tocou carinhosamen
te com a mão esquerda. A pri
meira dama estava comovida e

se observou que quando foi e
xecutado o hino nacional do
México ela sussurrou suas es

trofes. Tinha um ramo de ro

sas vermelhas que lhe havia si
do dado pela senhora Carter.

Carter recordou' que as duas

primeiras damas tinham aberto
b .caminho para a amizade ao

havê-los representado nas duas
cerimônias de posse que ocor-.

reram em sete semanas. Assi-:
nalou também que "nossos
problemas são muitos... Nosso
futuro compartido " Disse ain
da que os dois dias de conver

sações vão oferecer oportuni
dade "de demonstrar que exis,
tem :)Jovas formas de resolver
velhos problemas",
Lopez Portillo agradeceu

em espanhol "a impressionan
te recepção que me foi ofereci
da. E neste clima de amizade e

de boa fé que se deve resolver
os problemas que é natural
que existam entre vizinhos.
'Chego .seguro de que I nossas
conversações voo, ter o respei
�� de ser sinceras e traçar os

problemas em cuja solução nos

propomos a avançar. Muito es

pera meu país de que estas

conversações resultem num

tratado equilibrado ".

SOARES EM BUSCA DE'UM "APOIO MORAL "i
, . .

Londres - O 'primeiro mi nis
tro português Mario Soares che
gou ontem a Londres na primei
ra etapa de um giro europeu em

que procura conSeguir apoio pa
ra o ingresso de Portugal no

Mercado Comum Europeu.
Mário Soares Se reunirá com

seu colega britânico James Calla

ghan duran te sua visita de 24
horas. Do aeroporto londrino de
Heatrow, fbi conduzido direta
mente para a residência oficial
de Caílaghan em Downing Stre
et, 10.

� ,- �. ,

Soares, que lidera um gover
no socialista de minoria, fO� re

cebido no aeroporto por David
Owen, ministro de estado na

chancelaria. O, chanceler Antho
ny Crosíand, que deveria reunir
-se com o prernier português, es
tá internado em um hospital de
Oxford. O avião que trouXe fI1á-

no Soares, o chanceler José Me

deiros Ferreira e outros altos
funcionários portugueses, pou
sou em Heathrow com 40 minu
tos de atraso, ao que parece de
vido aO rígido controle de segu
rança no aeroporto de Lisboa.

Na última terça-feira, os

chanceleres dos nove países inte
grantss do Mercado Comum Eu

ropeu deram s�u beneplácito,
em princípio, ao desejo portu
guês de incorporar-se a cornuní
dade econômica. Mas advertiram
sobre "problemas que a curto'
prazo traria a integraçã'l econô
mica, em vista das atuais cír

cunstâncías econômicas, finan
ceiras sociais e agrícolas em Por

tugal". O governo trabalhista de

Callaghan garantiu apoio a soli

citação portuguesa.

Depois de passar a noite em

Londres, Mário Soares viajou pa
ra Dublin, onde Se reune com

seu colega írlandes Liam Cosgra
ve, Posteriormente, visitará os

outros sete países do MCE: Di

namarca, Itália. Alemanha Oci

dental, Holanda, Luxemburgo,
França e Bélgica.

"IMPULSO MORAL"

Portugal tem sido atribulado
por problemas econômicos des
de o golpe militar que em 74
derrubou o governo direitista de'
Marcelo Caetano. Atualmente,
os pescadores comerciais, a Mar
inha Mercante. os trabalhadores
texteís e os empregados de agên
cias doe viagens estão em greve
para reivíndícaçao de aumentos

salariais.
A inflação anual atingiu 26

porcento em Lisboa no ano' pas
sado. Os Estados Unidos con

cederam-lhe um empréstimo de

emergência de 300 milhões de

dólares, mas Soares diz que ne

.cessíta de mais dinheiro "para
ganhar tempo e colocar nossa

casa em ordem".
Antes de partir para Lon

dms, Soares tinha dito em Lis
boa que "somos uma nlr,;ão eu

ropéia e necessitamos do ímpul
So moral que nos dará a fil'iação
aO Mercado Comum". Outros

países que esperam sua filiação
ao mercado são a Grécia, a Espa
nha e a Turquia. As negociações
sobre a solicitação grega come

çaram no dia 27 de julho do ano

passado. O governo espanhol diz
que deseja sua filiação logo que
seja possível•.0 acordo da asso-

ciaçãcentre a Turgia e o MCE,
que concede certas vantagens'
comerciais, prevê uma transação
para a filiação plena em 1990.

O Mercado Comum Euro
peu, com 257 milhões de habi
tantes, determina a abolição das
barreiras comerciais entre Seus

países membros e aplica uma ta.

'rifa oficial externa comum para

produtos de países fOra da co

munidade. Foi criado em 1958
pela França, Alemanha Ociden
tal, Itália, Bélgica, Holanda e

Luxemburgo. Em 1973, foram
incorporados a Grã-Bretanha, a

Irlanda e a Dinamarca.
A carta do MCE, o tratado

de Roma de 1957, especifica
que "qualquer país europeu po
de solicitar sua incorporação co

mo membro di comunidade",

A India está há um mês das eleições parlamentares. Na
semana passada morreu o presidente e no início desta, surge

uma ameaça polítícasobre 3primeiro-ministro Indira

'Ghandi, há 11 anos no poder: a oposição da irmã,
do ex-primeiro ministro Nehru, Uma das mulheres mais
conhecidas da Índia que se opõe ao estado de sítio em

que vive o país e, logicamente, a Indira Ghandi.

• dental." No entanto, os dois '

partidos prometeram desenvol
ver uma "cooperação amistosa
e de solidariedade internacio
nalista em observância a igual
dade de direitos e independên
cia soberana de cada partido, e
em respeito a livre escolha de
vias distintas na luta pêlas
transformações sociais e pro
gressistas par a o socialismo",
diz um comunicado conjunto.

* * *

.
'" .,

n:fare, uma demonstração
sem precedentes dos
nossos propós;tos�'

Petróleo: a arlna dos árabes contra Israel

Irmã de Nehru coloca-se
contra Indira Ghandi
Nova Delhi, -r- Vijaya

Lakshrni Pandit, irmã do ex- primeiro-
ministro Jawarharlal Nehru é uma das
mulheres mais conhecidas da Índia, jun
tou-se à campanha para terminar Com o

governo de onze anos de sua sobrinha,
Indira Gandhi.

A senhora Pandit, que foi a
primeira mulher a presidir a Assembléia
das Nações Unidas e já atuou como Em
baixadora nos Estados Unidos, União
Soviética e Grã-Bretanha, tem 76 anos

e está afastada da vida política há nove

anos. Sua presença na campanha para
, derrubar a Primeira-Ministra pode ser

um golpe psicológico na Senhora Gan
dhi e uma força para seus oponentes.

Ela disse que não se inscre
veria Gomo candidata para as eleições
parlamentares do próximo mês e que
também não se uniria formalmente a

nenhum partido político. Mas declarou
que se mobilizará em defesa "dos valo
res humanos aos quais a India se ligou
tradicionalmente: E da maior importân
cia por' flIi{ à tendência autoritária que

, assumiu grandes proporções e está des-
truindo valores apreciados", disse.

'

Numa. entrevista coletiva, a

Senhora Paridit disse que não vê "ne
nhuma razão" que justifique o estado de
emergência sob o qual a India vive desde
junho de 1975 e mediante o qual a Se
nhora Gandhi suspendeu os direitos ci
vis, impôs a censura à imprensa e deteve

A situação está cada vez pior para bidira '

seus principais opositores políticos.
A Senhora Pandit 'disse ain

da que "a essência da democracia é o

direito de dividir" e que "foi surpreen
dente para mim ver como a dissensão
era amordaçada e, aqueles que não com

partilhavam da linha do governo, deti
dos".

,

Mais uma greve
Buenos Aires, - Para protes

tar contra o sequestro de Oscar

•

argentina
Smith, Dirigente Máximo do

Sindicato de Luz e Força, os tra-
baíhadores de empresas elétricas,
iniciaram ontem uma total para
lização de atividades, que se pro
longou até a meia-noite.

Smith, de 45 anos, !-bi se-
'

questrado na sexta,-feira passada
por civis armadoS, no momento

em que segui� para o tràbalho.
Os sequestradores tan to po

deriam' Ser elementos da extre
ma-direita como ultra-esquer�
distaS, segundo fontes sindicais.
Estes setoreS indicaram que t.an

to esquerdistas como direitistas
estão descontentes com o resul- i

tado da conflito entre o Gover
no e os 50.000 f\lncionários das

Empresas' de Eletrecidade. Na

quarta-feira passada, a questão I

parecia aparentemente solucio
nada, graças a participação de

Smith.

Dos paí�es latino-samerícanos, serão O México e a

Venezuela que receberão <E sorrisos e <E câorosos aper
tos de mão do novo presidente norte-americano. Esta
previsão, feita há alguns dilli pelo diretor do Conselho de
Relações Hemisféricas, Larry Bims, parece estar Se con

firmando totalmente no que diz respeito, pelo menos, ao
<México, Seu presidente, José Lopes Portjllo, que desde
ontem está em Washington, teve não apenas uma acolhi
da corno há muito tempo um latino-americano não ti
nha, mas a promessa formal de Carter, de ir "mais adian
te do que p�vê o protocolo". Palavras e gestos,quase
-afetivos marcaram o encontro' do primeiro mandatário
estrangeiro a visitar Cárter, Hoje devem encerrar os dois
dias de conversações, nos quais Carter quer demonstrar a
seu colega mexicano que "existem novas fonnàs de resol
ver velhos problemas".

Washington - O presidente "Nossa vizinhança nos obriga a

Jimmy Carter deu ontem uma resolver problemas especiais,
acolhida 'extremamente cordial

CURTAS

O prcsidente da Venezuela,
Carlos Andres Perez disse que
� assinatura de um novo trata

do limítrofe com a Colômbia
seria exclusivamente sobre
áreas maünhas e submarinhas,
sem acordos complementares.
A Venezuela mantém conver

sações com a Colômbia há vá
rios anoS para a delimitação
destes setores, no Golfo da Ve-
nezuela.

.

'* * * EGl Paf conter o defic'r)do ano

A polícia de segurança do Egi- passado, que chegou f quase
tu está ern estado de alerta pa- 60b milhões de dólares, e con-

Um dos líderes da Organização
para a Libertação da Palestina

(OLP), Ghazi Husseitl'1firmou
em uma carta distribulda em
Viena que "está bem próxima
a obtenção da paz /la Oriente
Médio" Ele joi designado, :>,
na última terça-feira, observa
dor da Organização de Desen
lia/pimenta Industrial das Na

ções Ullidas em sua sede aus

tríaca.
:f,' * *

ra impedir a repetição dos cho
ques, ocorridos nas universida
des na semana passada, entre
partidários e adversários do
presidente Anwar_ Sadat, se

gundo revelaram ontem, fon
tes policiais. Oito estudantes,
inclusive quatro mulheres, fo·
ram presos domingo, na Uni
versidade do Cairo, após uma

briga com pedaços de pau, fa
cas e pedra�.

* * *

O governo e os sindicatos de
Israel acertaram um congela
mento nos salários, preços e

impostos, como medida desti
nada a economia nacional. O
acordo deve ter vigência até o

dia 30 de junho, para assegurar
um período de tranquilidade
até depois eleições gerais,

:narcada�ara o Glia 19 de ma-

iO, ('
* * *

seguir "superavit até 1980, o

governo suiço revelou ontem,
planos para limitar radicalmen
te os gastos federais. Mas o po
vo deverá aprovar ou rejeitar
,estes planos, em um plebiscito
nacional que será realizado em

junho.

Soldados e tanques da força de

paz árabe estreitaram ontem, o
cerco aos redutos dos guerri
lheiros palestinos em Beirute,
devido a versões de que era

iminente uma ,ação enérgica de
operação. O alto comando de
Yasser Arafat apelou ao presi
dente egípcio, Anwar Sadat,
para que intervenha e evite um

confronto decisivo entre os

sirios e os palestinos.
* * *

A ala "provisória" do Exército
, R epublicano Irlandês' (IRA)

recebeu um grande carrega
mento de armas através de
contrabando, incluindo metra
lhadoras pesadas, fusis e cara

binas M·16 de fabricação nor

te-americana e fusis automáti
cos FN, Belgas; informaram,
ontem fontes chegadas ao mo

vimento guerrilheiro. Disseram
ainda, que grande, quantidade
de armas foi contrabandeada
da Bélgica recentemente, mas

não forneceram mais detalhes.
'

*.* *

No centro de Buenos Aires e

nos Subúrbios da Capital, a ore
dem de greve estava sendo cum

plida integralmente ontem. O
consumo de eletricidade. no en

tanto, não chegou a ser afetado,
já que o Governo colocou guar
d� para operar OS geradores.

* * *

A União Soviética exp'ulsou
ontem um diplomata norue

guês, além de comunicar a ou

tro, que se encontra no exte

rior, a proibição de seu retor
no a -este país, informou on

tem a agência Tass. A expulsão
ocorreu duas semanas após a

Noruega ter expurgado seis so

viéticos.
* * * ,_"

O chefe do partido comunista
português, Âlvaro Cunhal, re

gressou ontem, de Roma; de
pois de três dias de negocia
ções que não acabaram com as

divergências dos comul1'i.stas

portugueses e italianos no que
diz respeito a política pró-oci-

FONE: 22-5510 22-9092

A. maioria dos moradores na

zona metropolitana de Nova
Iorque é contrária a estatiza
ção de Porto Rico, de acordo
com uma pesq]Jisa de opinião
publicada ontem pelo Daily
News. Uma maioria sensível
considerou err�da a iniciativa
do ex-presidente Gerald Ford
de propor a, estatização sem

consultar os portorriquenhos
através de plebiscito.

\

RUA CON FECÇCES ORAM: Lote': 12x30 com 'c esa de ma

deira - Cr$ 60.000,00 (Aceita-se corro como parte do p'aga-
mentol. ,

JU RE RI: - Terreno 315x500 - Cr$ 280.000,00
SERRARIA: Lote com água eluz - Cr$ 15.000,00
ITACOROBI: Lote 18x43 - Cr$ 170.000,00
TRINDADE: Lote 16x20 ao lado da Sulbrasil - Cr$
70.000,00 (servidão) Tratar à Rua Cei. Pedro Demoro, 1959
- Fone: 44-4374 - Estreito

Terreno ótima lOcalização de tente pora o mar em Coqueiros
com 17x30 metros.
CENTRO - Apto. contendo 2 quartos, I iving, banheir.o so
cial, cozinha, área de serviço, dep. empregada. garagem, caro

pét, armários emb.utidos, telefone, cortinas, azulejos decora
dos, massa corrida, bOx nO BWC. Cr$ 460.00,0,00.CENTRO - Apto. contendo 1 quarto, sal,. cozinh,. banhei.

ro, carpet, armários embutidos na cozinha Cr$ 260.000,00.
CENTRO - ED. ANDREA - Apto. contendo 1 qu<no e.
d.emais dependênci'as.

- SAN"j\� MONICA - Casa de alvenaria, fase final de acaba-
"mento, çontendo 3 quartos, 1 suite, banheiro social, escritó
rio, living"cOm latabO"salade TV, copa-cozinha dep. empre
gada, áreaserviço, garagem. Area constru Ida: 173,00m2.
TERRENOS situado no SULBRASIL - TRINDADE - Me
dindo 17x26m e 14x26m.

TERRJ'NO situa::lo na Praia do Meio (Coqueiros), medindo
�1x35m,Cr$ 150,000,00.
TE::lRENOS EM CANASVIEIRAS - Próximo à praia -

40/.) 00rTi2 - 500,00m2.
TFRRENO EM COQUEIROS -'PlÓximo <ioSupermerca::lo
"II'�1ca, medindo 8,50m de frente por 33m de fundos: Cr$

.
í20000,00

\���

A Arábia Saudita está disposta a usar seu

petróleo (ela é a maior produtora) para
'

pressionar OS Estados Unidos a intervir na
questão do Oriente Médio favoravelmente aos
árabes. A Comissão Econômica da OPEP já

pensa em sugerir uma equiparação dos preços.
A Arábia e os Emirados, no último aumento,
aprovaram um índice menor que os demais.

Nicosia, Chipre - O Primeiro-Ministro Saud El Faissal, da Arábia
Saudita disse que SeU País poderá aumentar os preços do petroleo se
os Estalos Unidos e outros países não aceitarem uma resolução
pró-arabe na crise do oriente médio, disse a rádio de Damasco num

prowama ontem cedo. '

'Aumentar ou diminuir OS preços do óleo não é uma coisa di fi
cil. Nós esperamos que as coisas n1l0_ nos levem a tomar certas

atitudes", disse o Primeiro-Ministro. Ele acrescentou que, Seu País
"colocou o potencial <lo petróleo a serviço da causa árabe".

MESMA PRODUÇAO
O Emirado de Abu Dahbi, no Golfo Pérsico. não tem, no mo

mento, planos para aumentar sua produção diária de petróleo crú
além dos 1 milhão e 600 mil barris que produz atualmente. segundo
informa a revi s ta Middle East Economic Reví ew,

A publicação atribui ao Xeque Tahnoun Bin Moharnrned, presi
dente da Co\npanhia Nacional do Petróleo de Abu Dahbi (Adnoc),
haver dito que o atual nível de produção será mantido nOS próximos
três anOS. Segundo ele, qualquer troca nOS níveis de produção só
poderia ser determinada por novas descobertas de jazidas.

Abu Dahbi, é o mais rico da Federação dos Seis Emirados Árabes
Unidos (EAU), e um estreito aliado da Arábia Saudita dentro da
OPEP, seguindo inclusive sua determinação de aumentar o preço do
petróleo em apenas 5 por cento dia primeiro de janeiro passado.

A informação publicada agora pela revista, desmente afirmações
passadas dos dirigentes do emirado, de que aumentariam sUa produ
ção petrol ifera para atender os novos pedidos e saturar o mercado
mundial a fim de manter os preços mais baixos.

'

AS RECOMENDAÇOES '

-

Viena - A Comissão Econômica da Organização doS Países ex

portadores de petróleo - OPEP - iniciou ontem aqui uma reunião
na qual. segundo se pode se entender, será debatida a unificação
dos preços do petróleo, já que os Emirados Arabes e a Arábia
Saudita não adotaram o mesmo critério que os demais membros da
organização para aumentar os preços dos seus produjos.

A Comissão Econômica - cuja reunião deve demorar uma sema

na não pode fazer nada, efetivamente. para unificar os preços, embo
ra possa fazer recomendações nesse sentido.

IMOBILIÁRIA INGLESA lTOA
VENDE

VENDEMOS
OTlMOS LOTES EM PONTA DE BAIXO com a área de
342m2 sendO 18m de frente ,e 19m de fundos por Cr$
98.000,00' _

JARDIM·,ANCHIETA uma linda e confortãvel casa com a

área de 263m2 num terreno de 502m2 num preço de ocasião
Cr$ 850.000,00
CENTRO Apto. Av. Hercílio Ltiz Ed. Gabriela com '3
dormit6rios dep. emp. com 113,68m2 Cr$ 600.780,00
CENTRO Apto. Condomínio ANA PAULA, 3 dormitório
living com dois ambientes, dep. empr. etc.
RATONES Terreno com uma linda área de 43.000m2 a 600
metros do asfalto por Cr$ 95.000,00
CENTRO Apto. 4. quartos e demais dependências todo
mobiliado com carpet, 150m2 de área constru Ida por Cr$
375.000,00 a combinar e Cr$ 225.000,00 financiado
CAPOE IRAS éasa de alie nari a com 3 quartos sendo um suite,
com 116m2 de área constru ida por Cr$ 130.000,00 a

combinar e Cr$ 220.0OQ,00 financiadOS (CEFSC)
,

COQUEIR'OS casa miSta com 3 qOartos sala cozinha, BWC e

mais uma dependência separada Cr$ 295.000,00
CAMPI NAS casa de alvenaria com 65m2 Cr$ 220.000,00

C�NSULTAR COM IMÓVEIS JUCEL creci 764
RUA Santo Saraiva No. 752 fone 4441 68

i�.QJEIRQD
""

I'lOG�Fllêi OUA'ATE'Di: aUEI'Aoi-'
,

", '_ '

'

,', OAB-SG No.l!.21!I - GREGI NO',161
,

. IMOVEIS ' .

.

R. FeliPe Schrqídt,58 cbnj. � ",_
i ,Co!f1Pl'a· Viond,.· A.luguel' Tel, 22-487?ii 22-5871'- FpQlis ..

ALUGA-SE
ED. JAIME LlNHARES: �Ioja térrea 1000 agência "Noro
este", r1J a Vidal Ramos, perto Móveis Cimo. C'r$ 4,000,00.
ED. DONA ISABEL: sala p/escritório (sOoreloja): Cr$
2,000,00.

VENDE-SE
CENTRO: Ed, Andréa, apto. c/qtO, sala. carpetado, centrais
de g3; e água quente, frente aJo H.Luz. Cr$ 292.000,00.
ESTREITO: Ed. Itaatuba (Bamerindus), Pça N.S. Fátimq
�to. c/3 qtos (1 suite), living, área serv., laJabo e BWC So-l
cial, dep. emp. Cr$ 485.000,00 com 10% sinal e saldo finan
ciado.
AV. IVO SILVEIRA: terreno 363 m2 de área, gabarito p/4
pisos de acordo Plano Diretor. Cr$ 250.000,00 a combinar.
CENTRO: casa na ru a S; Jorge c/3 qtos c/AE, copa-cozinha, ,

living, liJJéJlderia. Cr$ 700.000,00.
JD. ATLANTICO: barbeda de Caia c/3 ptos, living, garagem,
área serviço. Cr$ 320.000,00 c/pequena entrada saldo finan-

, ciado.
CENTRO: <N. Bei ra-Mar Norte, Ed. Gemini, �to. de cober
tura c/WrTêJ;o, 2,qtos, dep. emp., garagem, área serviço. Cr$
400.000,00.

VENDEDORES
(ambos os sexos)

FLORIMED _� medica" service admite: Exigi
mos:

Desembaraço pessoal
Vontade de progredir
Capacidade pwa supervisão de equipe

OFERECEMOS:
Ganhos médios acima de Cr$ 1Ó.000,OO
Útimo ambiente de trabalho
Cursos para assimilação do produto
Produto de fácil aceitação.

Não é necessario experiência
Marcar hora pelos fones: 22-1436 ou 22-8890
Com Srta. SONIA..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Zany deixa Secretaria para
disputar presidência da AL

o "diálogo" termina
com acerto para

a liderança do MDS

Deretti: ex-autêntico Buzatto: ex-moderado.

._ Será que eu vou ter que desempatar?>
---

Quem estava nesse aparente dilema, numa das mesas do res

taurante da Assembléia, era o atual líder do MDB, Lauro André da
Silva, ao constatar que os deputados Miraci Deretti e Waldir
Buzatto (com os quais conversava) dividiam praticamente ao

meio a bancada, na disputa pela liderança em 77.
No papel que acabara de ser rabiscado, constavam os possíveis

b. possíveis votos: 7 para Dereth, dos deputados Nilson Zumb
kowski, Murílo Canto, Sílvio Sobrinho, Walmir Wagner, Delfim
Peixoto Filho, Jorge Gonçalves, Acácio Pereira e o próprio De
retti: 7 para Búzatto, dos deputados Dejandir Dalpasquale, Ao
land Dornsbusch, Fausto Brasil, Casildo Maldaner, Antonio Me-

:
..neses e ManoelCarlos deSouza, além do próprio Buzatto, E duas
dúvidas, dos deputadosFrancisco Küster e Álvaro Correia.

.

_ Nã9 vou aceitar uma liderança nessas condições de desem
pate - interveio Deretti.
- i\la,v!'lrdade' não se trata de desempate _ responde Lauro

Silva _ pois a minha posição está tomada há tempos, e vou ter

que ir contra o meu amigo Buzatto, a quem muito prezo e admiro.
Mas é uma posiçâopolitlca, ele vai ter que compreender...
(Suzatto acena com a cabeça, em sinal de reconhecimento).
Lauro busca palavras recontortantes: "Sempre se projetou a

opinião d!'l que no MOS existem dois gn.,1POS que se separam
pelos seus pontos de vistas e seus ideais, Os "autênticos" e os

"moderados". A minha luta foi justamelltE) no sentido de superar
essas colocações,' e acredito qUe elas .toram superadas, pols
atualmente a bancada 'está pensando mais ou menos mano a

mano. Cada um dos candidatos à liderança conta com a metade
da bancada, o que serve para provar .que não mais existem grupi
nhos fechados, que antes se dividiam desproporcionalmenfe ...
- Um breve silêncio, e Deretti i,nterrompe:
_ Quero fazer aqui uma declaração "perigosa". Ouando se

fala em questão de liderança, em-termos de cargos na mesa da

Assembléia, o MOS vira um partido onde o MDB éminoria,
A frase, quente e inesperada, levou alguns segundos para ser

digerida.
-Infelizm�nt�, esta é a verdade.-aquiesceu fi.nalmente Lauro.

Silva.
'

(Buzatto repete o aceno com a cabeça)
�A funçãode um líder-diz Lauro-é servir de elode ligação

entre os ideaiS de cada representante e a bancada, corno o pró
prio partido. Eu posso ter errado, mas foi sempre na tentativa de
acertar. Acho que o Suzatto deve ser ele Buzatto, ou o Deretti
deve ser ele Deretti, mas temo por ambos, porque há que ser feita

transigência. Não se pode assumir uma liderança e radicalizar

posições, tem-se que transigir, para que haja realmente esse elo
de ligação ..

- Exatamente _ concorda Deretti,
Até ali, a conversa gira na presença de repórteres.
Depois, mais à vontade, ela prosseguiria na presença exclusiva

de três deputados, com o atual líder procurando "aliciar" os dois
candidatos para a sua fórmula de uma, sucessão pacífica, "com
disputa mas não com separação". Tudo começou ao meio-dia, e
ao finat da tarde, demonstrando satisfação e otimismo, o depu
tado Lauro Silva anunciava:

- Chegamos a um entendimento comum. Dos dois, quem fór

escolhido líder indica o outro para vice-líder.
- Ouern propôs a idéia?
-Eu.
- E o que disse Deretti?
_ Ele disse que a idéia era válida.
_ E o Buzatto, disse alguma coisa?
_ Dizer, até que ele não disse. Mas quem cala consente.

E realmente, tanto Deretti quanto Buzatto confirmaram a ver-

são, dando a idéia de um entendimento franco que não vem

ocorrendo no MOS para outras decisões como a questão da mesa

da Assembléia e a própria sucessão do partido.

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
40. OFICIO DE NOTAS E PROTESTOS EM GERAL

.

,

EDITAL DE NOTI FICAçA0 DE PROTESTOS

Por não terem sidO encontrados pess oalmente nos.endere
ços a mim fomecidos, ou .recusarem a torn er ciência faço
saber aOs que o presente edita virem ou dele tiverem conheci
mento que deram entrada neste Oficio p�a serem protesta
dós contra os rssponsávels dentro do prazo leg a os seguintes
títulos c/i!$ seguintes c eracter ístices: '

3 DPs nO.s 6956- 6956a - 6956B- Cr$ 4.800,00 cada -

vencimentos: 05-7- 05-8 - 05-9-76 - apresentante: Philippi
Cia- devedor: IND. DE MOVEIS BEI,.VERDE LTDA.
2 duplicata; - 020/76A - 20/76B - Cr.$ 6.950,45 cada -

vencimentos: 16-3 - 16-4-76 - apres�tante: Mad. Capis
trano Ltda - devedor: EMPREITEIRA DE MÃO DE OBRA
E CONST R. CIVI L - São José.
Dp - no, 15230 - Cr$ 1.626,24 - venc: 23-1-77 - credor:
Scrofar Com, Rep. Ltda - apresentante: B ;;nco do B ra;i! S/A
- devedor: MARTINS CIA LTDA.
4 duplicatas - Cr$ 40,75 - 342,72 - 40,74 - apresentante:
Philippi Cia- devedor: GENI:SIOSCHILlTING.
4 duplicati!$ - Cr$ 860,00 cada - vencimentos: 20-9 - à
20-12-76 - apresentante: Koesa Koench S/A - Com. de Au- .

tomÓveis - devedor: RODNEY JORGE DOS SANTOS -

Rua Alexandre Sá, 289 - Tubarao -sC.
4 duplicati!$ - Cr$ 1.518,00 - 135,00 - 319,00 - 1.444,00
- vencimentos: 07-5 - 28-7 �31-7 - 06-5-76 - apresen
tante: Hoepcke dO Comércio S/A - devedor: ASCENDIO
PRUDI:NCIO DA ROSA - Estrada Geral - .Paulo Lopes.
C.P. No. 25927.
L.C - Cr$ 1.461,20,- apresentante, Financiadora General
Motor.; SIA - devedor PAULO SILVEI RA DOS SANTOS -

Av. Rio Br;;nco, 67 - Fpolis - CP F No. 057143389
N,P- valo r: Cr$ 1.800,00 - venc: 30·9-76 - credor: Maguefa
Ltda - apresentante: ACH - Fpolis Administ Predial - de
vedor: JOSI: KEMPER - CPF No. 067832797.
N.P. na. 22/24-Cr$1.157,80-venc:21-1-77-apresen
tante: Mercífltil Finasa S/A - devedor: NELSON GALDINO
GALLlZA - CPF No. 112,976.979.

AorjanÓpolis, 11 de fevereiro de 1977.
, TABELIÃ

o secretário do Interior e.justiça Zany Gon- tiva, neste e no próximo ano, terá um "elevado
. zaga anunciou ontem que nd audiência que terá .significado para a vida política de Santa Cata-_
às 16 horas de hoje com o governador Konder rina. Penso que a Assembléia deve assumir a

Reis, vai formalizar o pedido de exoneração do liderança política no Estado, para dessa forma
cargo de secretário, para disputar a presidên- preparar grandes políticos para a sucessão do
cia da Assembléia Legislativa do' Estado. governador Konder Reis em 1978".
Amanhã às 20 horas ele pretende tomar parte _ É iruiispensáoel o fortalecimento do par
de uma reunião daArena que vai definir a posi- tido, através da união - ponderou - e vemps
ção do partido diante da eleição da nova mesa que os parlamentares do MDB são mais valori
da Assembléia, "quer como deputado ou ainda zados que os da Arena, justamente pelo fato de
como secretário de Estado" assinalou: haver mais entrosamento na Oposição.
Ontem'a tarde, ele esteve na Assembléia Le- VOTOS SUFICIENTES

gislativa onde manteve contatos com o líder do 'Referindo-se especificamente ti'eleição, Zany
governo Nelson Pedrini e com a direção regio- Gonzaga disse que já possui os votos suficien

; filai daArena, Segundo explicou, tanto os conta- tes para se eleger presidente, "mas ainda vou

tos de ontem, como a participação amanhã da dialogar com a Oposição neste sentido", Elefez
reunião arenista, têm como objetivo principal questão de frisar que não aceita a formação de
"conhecer os critérios que serão adotados pelo uma "mesa pura", como está se cogitando,
partido para escolher a nova mesa diretora da entre alguns deputados, mas eclética, "com a

Assembléia". efetiva participação do MDB".
"Quero disputar a presidência da nova mesa' Ele sustentou que a história do parlamento

em igualdade de condições com os demais par-
.

catarinense, nos últimos anos, tem demons
lamentares" - observou Zany Gonzaga _ "e irado que a Arena já tentou várias vezes com

por isso mesmo quero verificar o que existe de por umamesa pura, "entretanto não tem obtido
fato"; A seguir disse não acreditar que possa êxito. Por isso, para evitar novos fiascos é ne

existir carta marcada, "mesmo porque o gover- cessário optar por uma composição eclética. Se
nador Konder Reis deixou a escolha da nova hoje a Arena não está dirigindo com tranquili
mesa diretora à inteira responsabilidade da dade, o processo de escolha da nova mesa é por
bancada, sem, portanto, exercer qualquer que falta a unidade suficiente dentro do par-
forma de interferência". tido",

Mais adiante Zany Gonzaga disse serfavorá- "Mesmo sem a participação do MDB em ou-

vel a composição de uma mesa eclética, "por- tras oportunidades _ assinalou _ até o pre
que a participação do MDB é necessária e vá- sente não houve uma única mesa diretora pura
lida. Por isso vou disputar a preferência dentro na Assembléia, pois a "mesa pura" sempre foi,
da Arena e após isto, junto ao MDB". na essência, "impura",
DECISÃO IRREVERSÍVEL Aofinal, Zany Gonzaga lembrou que os votos
Ele observou mais adiante que a decisão de do MDB o elegeram para a presidência em

retornar à Assembléia Legislativa é muitoan- 1972"e ao mesmo tempo ressaltou. que durante
tiga, "quer como um simples deputado ou quer aquele período (1972-74), "a Oposição teve um

para postular a presidência: Se nãofor esco- procedimento digno para comigo e como até O'

lhido para presidéncia, continuarei como par- presente não pratiquei nenhum ato de repulsa,
lamentar. A verdade é que a minha decisão é espero contar .com o consenso, tanto' da Arena
irreversível. Acho que estou em condições de' como do MD13".
prestarmuito serviço no legisldtivo, tanto pela ,Após o encontro com Zany Gonzaga, os re-

. experiência adquirida nas funções de secreta- pôrteresprocuraram ouvir a opi.nião do depu-
.
rio de Estado como pela vivência anterior de tado Celso Costa, que também é aspirante a

parlamento, 'onde já exerci o cargo de presi- candidato, entretanto ele 'procurou não falar:
.

dente". "Deb;em sair primeiro a reportagem do Zany
ParaZanu Gonzaga a Assembléia Legisla-. Gonzaga. Amanhã (hoje), eu falo com voéês",

ALFRED BIERMANN

MARIA APARECIDA BIERMANN

...--- ----", AROUITETOS 1,--------.
AVENIDA OTHON GAMA O'EÇA, N'153, CONJUNTO 41, EDIFICIO FLEMING, FONE 22·81·69 JIAS' CREA N' 25.337 e 25.338 fLORIANOP.ÓLIS·
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Juízo DE DI REITO DA 1a. VARA CfVEL

DA COMARCA DE FLORIANÚPOLlS.

Edital com prazo de vinte (20) dia;, para citação de FREDE RICO JOSÉ DABROWA e EUNICE
MI KOSZEUSKI, que se encontmm em lugar lncertoe não sabido.
O Doutor La..a 10 Pereira Oliveira, Juiz de Direito da 1a. Vara C (vel da Corne'ca de Florianópolis,
na forma da lei,
FAZ SABE R aos que este Edital com prazo de vinte (20) dias virem ou deles conhecimento
tiverem que pel o presente cita Frederico José Dabrowa e Eunice Mikoszeuski, que se encontram
em luga- incerto e não sabido, por todo conteúdo d apetição e despacho inicial, certidão de fls.
14 verso e petlção e despacho de fls . .21, a segui r traisc ritos.

PETiÇÃO INICIAL '

Excelerrt lsslrno Senhor D9utor Juiz de Direito' da Vara de Florianópolis, HOEPCKE vsrcu.
LOS S.A., empresa com sede à rua Ivo Silveira, no, 999, nestaCapital, por seu Advoga:io abaixo
i'Ilsinado Moecyr Motta da Silva, lnsc n to na Ordem dos Advogados do Brasil, 'Secção de Santa
Cat�ina sob no; t965, com Escritório no Endereço sup ra i[ldiclDO, mui respeitosamente vem à
presença de V, Exci a. requerer PROCESSO DE EXECUÇAO contra FREDERICO JOSÉ DA
BROWA e a Avalsta EUNICE MIKOSZEUSKI, ambos residente e domiciliados à rua Marcelino
Simas, no. 91, nesta Capita, com fundamentos nos arts. 566' e 585 do C6digo de Processo Civil,'
pelos' morjvos que pessa a expor, I - A requerente, pelas Duplicatas abaixo caracterizades, ê
credora da lmoortãncl a de Cr$ 5.450,00 (cinco mil quatrocentos e cinquenta cruzeiros), de
FREDERICO JOSt DABROWA e a Avaista EUNICE MIKOSZEUSKI, ambos residente e

domlclllados à rua Marcelino Slrnes, no. 91, nesta C�ital. Dupls. no. 2098/74B. Vencimento
em 29-10-74. Valor de Cr$ 2,100,00.Dupls. 2098/74C. Vencimento em 29-11-74. Valor de Cr$
2.150,00. Dupls. 2098/74D. Vencimento em 29-12-74. Valor de Cr$ 1.200,00, Tem a postular
te de todos os meios amigáveis, no sentido de receber a importância que lhe é devida, não tendo
logrado êxito de seu intento. Destarte requer, a V. Excía. sejam citados FREDERICO JOSr:
DABROWA E A AVALISTA EUNICE MIKOSZEUSKI .. ambos residentes e d9miciliados no

endereço oferecido no item prirnelro desta, no sentido de cumprir em vinte e quatro horas o

pagamento do príndp a, ju ros de mora, custes processu as e honorári os de Advogado no percen
tu a de 20 %, ou nomeie bens à penhora, sob pena de lhe serem executados tantos quantos
bastem iP integral cumprimento desta Intimem-se inclusive, no sentido de oferecer embargos,
se i'Il�:,,1 os desejam Ci!$O a pen hora rec aí r sobre bens de lrnóveis, pede seja intimada a esposa do
executado. Protesta desde já, por todos os meios de prova em direitos permitidos tais como

testemunhais, documentais e períciais. Nestes Termos. Pede Defarlrnento, Dá à presente o valor
de Cr$ 5.450,00. Flori aropoüs, 04 de julho de 1975. (As) Moacy rMotta da Silva. OAB SC No.
1.965.

DESPACHO FLS. 2
A. Cita-se naforma requerida. Fpolis, 14-07-76. (As) Lauro Pereira Oliveira - Juiz de Direito.

CE RTI DÃO DE FLS. 14 - VE RSO'
Certifico que em cumprimento ao presente e sua respeitllvel esslnatura procurei nesta cidade de
Flortanópol s, no subdistrito do Estreito, à rua Marcelio Simas no. 91, para.p IOceder a citação
dos exscutados, deixando de esslm o faze r em vista de ser in brm ado no referido endereço, que
os mesmos rnuderam-se para Cu ritiba a mais de 7 meses, e não sabendo o seu endereço. O
referido é verdade e dou fé. Fpolis, 2 de dezembro de 1975. (As) Joel dos Santos. 01icial de
Justica dâ 1a. Va Ia.

PETiÇÃO DE FLS. 21
Excelentlssimo Senhor Doutor Juiz de Di reito da la. Vara C Ivel de Flori an6polis. HOEPCKE'
VE(CULOS S.A., por seu Advogado abaixo a;sinado, nos a..atos de Processo de Execução que
promove contra FREDERICO JOSÉ DABROWA e o Avalista EUNICE MIKOSZEUSKI, tendo
em vista o que consta da Citaçllo de fls. 14 verso, requer seja procedida a Citação por Edital, na
brma do Artigo 231 do Código de Processo Clvel. Nestes Termos. Pede Deferimento. Fpolis,
21 de outubro de 1976. (As) MoacyrMotta da Silva. OAB SC no. 1.965.

DESPACHO DE FLS. 21
J. Sim Fpolis, 22.de outubro de 1976. (As) Lauro Pereira Oliveira - Juiz de Direito.

ENCERRAMENTO
Faz Saber, mais que estas petições receberam despachos favorllveis, motivo pelo qua, p,ara que
cheQue aO conhecimento de Frederico José Dabrowa e Eunice Mikoszeuski de que não sendo
contestada a ação se presumi rt'Io aceitos pel os réus como verdadei ros os fatos aqui articul ados
pelo autor, .e que ninguém pOssa de futuro alegar ignorância, expediu-se o presente e outros

iguais, p�a publicaça'o e afixação na forma da lei. Florian6polis, 17 de novembro de 1976. Eu
(Mari a Helana AraCljo), Enc. de Serviço o fiz e subsc Jevi pelo Escrivão,

LélJ 10 Perei ra Oliveira
Juiz de Direito.

',I·'

Liderança da
Arena convoca

os deputados.

.Zany: "minha decisão é irreversível" .

O líder da Arena. 'Nelson
Pedrini, está convocando os

2 deputados da bancada
para uma reunlão amanhã, às
20 horas, para a "abertura da
conversa" em torno da com

posição da nova mesa da As
sembléia. O encontro será
realizado na sede do diretó
rio regional da Arena e terá,
ainda., a presença do presi
dente do partido, senador
Lenoir Vargas Ferreira.

Ontem Pedrini ainda es

tava encontrando dificutda
des para localizar alguns de
putados, mas, com a divul

, ação pela imprensa e o

grande interesse que o as

sunto vem despertando nos

rneros políticos ele acredita
que a totalidade da bancada
comparecerá à reunião. In
clusive porque a idéia de uma
reunião para "aferir as ten-

,
dências" partiu dos próprios
deputados, que vinham pres
sionando a liderança no sen

tido que o encontro fosse
marcado desde logo, para
que pudesse haver uma troca
de idéias sobre a questão da
mesa.

Segundo Pedrini, a reu
,

nião, que não tem uma pauta
,

rigida, é para uma "tratativa"
da composição da mesa, que
pode ou não terminar em al
gumadefinição. Ele acha que

, não deverão ainda serem fi
xados critérios definitivos
para o encaminhamento da
escolha dos futuros mem

bros da mesa .

dentro do

O Jardim

'\ I'i

DÁ FORTUNA
,

RAPIDA

Terra. Terra mãe. Terra' que alimenta.
Terra onde fixamos o nosso lar, ,o lar da' nossa
família.

Possuir um lote de terreno.e'm Florianópo
I is, cujo crescimento é motivo'''de comentários
'e admiração pelo Brasil afora j' e um motivo

de orgulho para catarinenses 'é o mais
. . \ .

acertado investimento de capital, A valoriza-

çao tem possibilidades de, transformar em

pessoa abastada aos que jamaissonharam com

riquezas.

Casos há em que os terrenos. centupl icaram
Sim, centupl icararn de va lar. Ne

outra inversao de capital" nenhuma

apl icação a jurd's ou poupanç�, renderam ou

renderão tanto.

de valor.
nhum

Um caso destes, digno de \�,ser citado de

propósito, e ,6.'] Jardim �Atfã'ritico, situado

p�r( ;;' de"FI�rianópolis.
Atlântico �ol (; parte fn-ifgra' da

éidade, com os confort� ,que-
'

,.,g,lesmo os

granges bairros apresentani(ú���r"
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MOSQUITO POR ARANHA
O deputado-secretário

Zany Gonzaga apressou-se a

esclarecer, a propósito de
nota dessa coluna, que ele
não encontrou nenhum mos

quito dentro de uma garrafa
de refrigerante. O corpo es

tranho em espécie era inseto,
sim, mas da ordem dos ara

neídeos - popularmente co

nh�cido por aranha,
CARRO DEVOLUTO
Há pouco mais de 20 dias,

um fato vem intrigando os

olhares mais atentos que vas

culham as proximidades da
residência do governador
Konder Reis. A1í, abando
nado ao pé do muro da casa

governamental, está um

velho automóvel J. K. branco,
o qual - com o passar do
tempo - já foi devidamente
pilhado por mãos desconhe
cidas. Já sem duas rodas vi
dros e equipamentos vários, o
misterioso J.K. permanece à
espera de que as laboriosas
autoridades 'policiais o reco

lham. E deixa no ar duas
grandes dúvidas: Será um

carro rõubado? Ou foi aban
donado pelo próprio dono
num gesto mudo de protesto
contra o badalado depósito
compulsório da gasolina?
VOLANTES NA PRAIA
A praia do Gi; em Laguna,

foi transformada pelos garot
ões em pista de corrida. As
constantes reclamações feitas
pelos banhistas não surtem

efeito algum em função da
ausência de guardas.
CARNAVAL
A Diretur já deu demons

tração suficiente de que o

carnaval deste ano ainda não
será organizado como se pre
via. No sábado, o órgão care-

cia de informações sobre o

início das festividades no

domingo.
A falta de planejamento

sempre foi o adversário do
nosso carnaval. E não será
desta vez que a Ilha marcará
um gol.
PERFOMANCE

Santa Catarina é o segundo
Estado em organização na

Copa Arizona. Entre o�tros
méritos consta também o nú
mero de participantes.
ACORDO EM DEBATE
O Governo alemão deverá

anunciar ainda esta semana o

local e data da próxima reu

nião com os Estados Unidos
para o reinício das conversa

ções a respeito da dissemina
ção de tecnologia nuclear.
Enquanto que em Bonn

porta-vozes do Governo afir
mam que seu país pretende
manter suas obrigações con

tratuais, emWashington já há
otimismo em tomo da possi
bilidadedeos EUAsairem vi
toriosos.
EXCESSO DE AR
Os alemães acabam de re

velar uma d� suas experiên
cias na técnica de natação. In
jetam ar nos competidores
através de um clister,
tomando-os leves e mais ve

lozes. Um dos cobaias não es

condeu o' efeito da experiên
cia e estranhou a posição de
seus pés "que só batiam fora
d'água".
É possível que esta técnica

esteja sendo usada por diri
gentes da Federação Catari
nense de Futebol, que apesar
da rapidez com que tomam

decisões, nunca encontram a

fórmula exata parã a organi
zação do campeonato. Ex
cesso de ar em lugar errado.

Gustavo Neves

�. 't.
. �;'

Papel, novos investimentos
Interessado em instalar, em Santa
Catarina, uma fábrica de papel e

celulose. um grupO de industriais
canadenses, diretores da grande
empresa Macmillan-Bloeder, com
sede em Vancouver, esteve, há
poucos dias, em Florianópolis,
onde foi recebido, em Palácio,
pelo Govemador Konder Reis.

Durante a visita ao Chefe do

Executivo, estadual. �s empresá
rios canadenses revélaram o obje
tivo principal de sua vinda ao

nosso Estado, onde estudariam as

possibilidades de imp lanteção
uma indústria de papel e celulo
se, mediante incentivo do .Go-
verno.. Manifestando aos visitan
tes o prazer com que os recebia e

com que os ouvia a propósito da

intenção que traziam, o Governa
dor teve oportunidade de expor
lhes, não só a sua conf ança na

viabilidade do empreendimento,
em ambiente físico-geográfico in
contestavelmente propicio, mas

nômica do Estado. Oxalá, por
tanto, se concretize a inici ativa
dos empresários canadenses, vol
tada para um dos mais promisso
res ramos de atividades indus
,triais que convêm ao Pafs, Tudo
faz crer que os visitantes colhe
rão excelentes impressões no sen
tido que os inspira e que Santa
Catarina venha a possuir em bre
ve a sua fábrica de papel e cei ulo-

também a expectativa de êxito
para uma indústria do gênero, em
solo .catatinense.. E represen
tante da Macmillan-Bloeder em

Santa Catarina o sr. Antônio Gal
lotti, que acompanhava os indus
triais canadenses nessa, visita e a

quem o Governador Konder Reis
expressou a sua admi ração pes
soal como a "um dos mais insig
nes representantes da terra barri
ga-verde", bem como aludindo à
participação da tradicional famí- se. Tal' é também o pensamento
lia Gallotti no esforço do desen- . do sr. Antõnío Gallotti, que, ao
volvimenta de Santa Catarina. agradecer as palavras com que o

A presença dos industriais ca- saudou o Governador Konder
nadenses é índice do interesse Reis, manifestou a certeza de que
que, fora do País, despertam as a conceituada empresa caredense
possibilidades a grandes investi- dará essa ponderável contribui
mentos industriais - e especial- ção ao desenvolvimento catari
mente abertas ao aproveitamento nense. Isso significa para nós mo-

dos imensospOtenciais que a nos- tívo de expectativa otimista, en

sa riqueza florestal oferece. Está tre outros que a vinda dos indus
nisso, aliás, uma das razões pelas triais do Canadá ao nosso Estado
quais o problema do refloresta- 'e os entendimentos ocorridos
menta não poderá ser marginali- aqui terão positivamente produ
zado nos planos de expansão eco-. zido.

�- '�. )<

�.... ·,..w

Cartas
Acontece que num dia em que não

se fazia necessário o uso deste apare
I ho, não consegui assístír o filme de
tanto que tremia de frio. Em outro

dia, que fazia 'muito calor, ficou
i.ns upo rt âvel c ontínuar dentro do
cinema porque o ar condicionado não'
estava ligado, apesar de eu estar pagan
do mais caro para ter este privilégio.
Espero que os proprietários do Cecon
tur dêem mais atenção aqueles que dão
preferência a este cinema e tomem
uma decisão. Ou nunca liguem o ar

condicionado OU liguem adequadamen
te. Julia Borges. Florianópolis.

ATENDIMENTO

Senhor Diretor. É lamentável que
em nossa Capital, apesar de já dispor
mOs de um comércio mais ou menos
centralizado, ainda tenhamos dificul
dades "no atendimento". Poucas são
as lojas que atendem bem. Em sua mai
oria encontramos balconistas estúpidas
e grosseiras, sem a.míníma disposição
para satisfazer o cliente e muito mais:
acham que fazem urn grande favor ao
mostrar um produto. A má vontade
domina em todos os setores, até mes
mo nas lojas mais sofisticadas da cida
de. Acho que � nossas balconistas pre
cisavam urgentemente de um CUt.lO,

pelo menos relações humanas, para
,que fossem urn pouquinho mais amá
veis, aO invés de tão desprovidas até de
educação, quanto mais de dispOSiçã�
para atender aos consumidores. Aten
ciosamente. Anita da Silva - São José.

LIMPEZA

Sr. Diretor. Com a saída da Sanen
ge e entrada da Comcap, OS florianopo
litanos nada lucraram, pOis averdade é
que o serviçO de limpeza pública, ao

invés de melhorar, piorou, e muito.

Já não existe mais aquela pontuali
dade na coleta de lixo pela> caminhões
que percorrem diariamente as ruas da
cidade, deixando, vez por outra, para
recolher em horários impróprios os la
toes de lixo que ficam pelas calçadas a

exalar aquélevaroma" nada agradável
para aS narinas dos transeuntes. .'

Para. exemplificar o desleixo da
Comcap, encontra-se, há mais de urna

semana, aguardando providências, a

copa de uma árvore que caiu com OS

últimos temporais na Avenida Tram
powsky, cujos galhos, estendidos pela
calçada, atrapalham a passagem dos
transeuntes por aquele local.

Cabe aO sr. Prefeito Municipal dar[
urn "puxãozinho de, orelha" nessa gen
te da Comcap para melhorar os servi

ços que lhe estão afetOS. Jabes Garcia.
Florian6polis.

Observaç.ão - As cartas enviadus �
redação deverão conter o nome com

pleto do remetente, sua assinatura e

endereço legível. Elas somente serao

publicadas se chegarem com estes
dados.

Ca,.los Castello B,.6DCO

Informação geral

Fome endêmica

E verdadeiramente espantosa a! comer e como deve comer...

declaração feita numa conte- Claro é que, primacialmen
rência; na capital pernambuca-' _ te, deve haver o que comer - e

na, pelo Presidente do Institu- nisso entrará a questão da
to Nacional de Alimentação e acessibilidade do povo ao cus

Nutrição, Bertoldo Ktuse, a- to dos produtos de alimenta
cerca da fome, que, no concei- ção. Todavia, a racionalização
to do conferencista, constitui alimentar não pode deixar de
"a maior das endemias brasilei- ser objeto de uma boa educa
ras". E tanto mais acentuada çõo do povo, quanto ao me

repercussão se atribui a esse lhor proveito daquilo de que
conceito quanto jbi dirigido disponha para nutrir-se comu

principalmente aos membros mente.
da Jornada de Medicina Tropi- De sorte que, estamos ven

cal Brasil-iAfrica, a.que esta- do, o problema da jôme como

vam presentes noventa especia- "'endemia nacional", a que,
lista: em nu trição do Brasil e talvez não sem algum exagero,
da Africa. alude o próprio Presidente do

Na opinião do Presidente Instituto Nacional deAlmen ta
do Instituto Nacional de Ali-. 'ção e Nu trição, é deveras com.

mentação e Nutrição naia me- plexo - e não seria justo omi
nos de 25% da população bra- tir o reconhecimento geral pa
sileira é vulnerável à desnutri- III com os setores ação saciai

ção e 52%dos assalariados das empenhados em dar-lhe assis

faixas de O a 1 e de 1 a 2 salá- tência eficiente.
rios mínimos "têm consumo Merecem a simpatia mais

protéico e calórico deftcitâ- ampla, bem como toda a coa

ria". peração posstvel, aqueles que
Quando se pensa que o estão empenhados em eradi

Brasil possui condições que lhe car do Pais esse mal, que con

facultariam a posição de gran- trasta com a pujança do am

de celeiro do mundo, não dei- biente natural e desafia a capa
xa de provocar considerações cidade de resistência e a tena

esse paradoxo que, evidente- cidade do homem brasileiro.
mente, nas desconcerta e en.. Esperemos que o interesse
tristece. da Jornada deMedicina Tropi-

Sem dúvida, não pode e cal Brasi1�Africa obtenha, re

não deve esmorecer o esjàrço sultados aO nfvel do idealismo
brasileiro, na ofensiva contra o dos que a realizam e que, ante
subdesenvoívimento, que im- a questão de alimento 'e nutri
plica mais do que a aplicação ção, encontre a desejada solu
das energias flsicas e morais do ção.
homem, porque reclama fUn- 'Muito, porém, se consegui
damentalmente a fJnnação e ria, em termos de fundamen to
consolidaçao duma consciên- para essa solução, numa cam

da esclarecida. panha educativa de que satsse
Não é ltcito ceder à contin- o Brasileira mais profUnda

gência da desnutrição a um po- mente advertido sobre o que
vo que dispõe de tamanhas re- lhe será indispensável, não ape
sew as de provimento alimen- nas para iludir a jbme, mas pa
tar, bastando-lhe apenas saber ra nutrir-se e viver, saudável e
coma aproveitá-las convenien- vigorosamente.
temente. Haverá, creio, jbrça de ex-

E não se diga que uma [(di- pressiJo demasiada nas declara
ma campanha em favor de ções do sr.· Bertoldo Kruse, co
maiores jzcilidades aoS bras i- mo especialista que é, utiUtan
leiros para o seu provimento do lenteS de aumento para cir
conSiste t{!o sÓ em capacitá-los cunscrever, assim agigan tadas,
para a aquisiçl10 dos produtos as proporçOes dum foto muito
de que Se nUtram. Um sistema pa'rticulannente interessante.
alimentar bem orientado i al- Mas ninguém poderd negar
go de que a grande massa das que a questão alimentar no

populações não prescinde, Brasil ainda é das que mais a

convindo, pois. ntes de mais tençOes impOem, até nà' 'que
nada, que se lhe diga, em bases diz respeito à educação popu
racionais, mesmo o que deve lar e assistência sociaL

Sr. Diretor. Sempre que alguém
mais vinha pela imprensa declarar agra
decimentos ao prefeito Amin Filho pe
lo que fez de bom pela nossa cidade,
eu quebrava cabeça, tentando localizar
as obras, ou ficava imaginando para o

que se põe à frente de uma cidade um

prefeito.
Afinal de conta, ele me dobrou os

impostos do ano passado, eu o; paguei
certinhos, mas ninguém me elogiou pe-

.

lo que eu fiz assim de bom à cidade,
contribuindo para ele ser nosso "ho
mem de 4 milhões", que é o valor
constante de seus projetos e programas
até hoje, desde as casamatas dos jar
dins suspensos.

E agora, depois que urna enxurrada
no Estreito parece ter deixado à vista o

que ele não fez pela cidade, porque o

pI:e_feito vai torcer o nariz ou franzir as

sobrancelhas, receioso de que Deus/nos
.ffiànde mais água ou outra coisa que o

desacredite. Sebastião B. de Albuquer
que. Flo,rianópolis.

CINEMA
,

.

.

Sr. Diretor. QUando penso em ir ao
cine Cecontur, 'nunca sei com que rou

pa ir. Não que 'eu ache que para ir a

um cinema seja preciso ter urna roupa
adequada. Mas no Cecontur eU tenho
que ir prevenida, pois eu tanto posso
Sentir frio num dia que não é muito
quente e urn calor extremo no verão,
apesar do ar condicionado.

•

Coluna do Castello

o caminho e

os obstáculos
No Gabinete civil da presidência da República continua-se

a insistir em que o caminho deste governo é do aperfeiçoa
mento das instituições, como tal entendida a normalização
democrática, O Ministro Colberçdo Cauto e Silva, como se

sabe, retomou há alguns 'meses sua influência no sistema in
terno de governo, superadas as crises de saúde e outras que lhe
abalaram-a situação em certa fase, Voltou a desempenhar o
papel que lhe foi atribuído desde os tempos do Largo da
Misericórdia e voltou a ser o mais prestimoso e assíduo inter
locutor do presidente da República, Sua atitude diante dos
acontecimentos não mudou, como a do general Ernesto Geisel,
sem embargo da identificação de crescentes dificuldades ge
radas pelos problemas econômico-financeiros e não por obje
ções especificamente políticas,
A medida da distensão estaria agora claramente relacio

nada com o progresso do programa de recuperação do balanço
de pagamentos e do combate à inflação, Em função disso
coloca-se obviamente um problema de oportunidade para en

caminhar reformas políticas, O ideal seria formulá-las e

adotá-las, desde já, o curso deum ano eleitoral e quando ainda
não está posta de maneira dominadora a questão da sucessão

presidencial, o que fatalmente acontecerá no próximo ano, A

avaliação dos-resultados das medidas anti-inflacionárias, de
contenção das importações e de expansão das exportações
ainda não é fácil de sler feita, malgrado � otimismo dos que
executam a política do CDE, Há sempre a sombra das proje
ções em contrário, aumentaram concomitantemente a taxa de
inflação e a taxade crescimento do PNB, A inflação ainda não

foi domada e há indícios de expansão econômica nestas pri
meiras semanas do ano,

No entanto, os politicas continuam mobilizados para estu
dar as propostas governamentais, sobretudo depois que o se

nador Petrônio Portela acenou com a hipótese de negociações
em torno de alternativas aptas a comportar transigências de
ambas as partes, Insiste-se nos meios oficiais em que a demis
são do Sr, Severo Gomes não se constituiu em crise e em que
-nenhsim. fator novq al>terou as perspectivas, nem mesmo as

pressões quepoderiam seridentificadas nos pronunciamentos
de importantes empresários de São Paulo, Mas decqiu sensi
velmente a taxa de otimismo com relação à ,�ealização de
eleições diretas e com relação a um fluxo normal, das atioida-
des políticas,

'

,

A propósito, o episódio Severo Gomes comporta ainda al
gumas observações, Em primeiro lugar, identificada sua ori
gem, conhecidos os personagens envolvidos e definidas as

responsabilidades, cabe notar que o ministro Golbery poupou
o presidente Geisel do que seria a parte constrangedora da
conversa, Essa decorreu toda ela, na segunda feira, entre o
chefe do gabinete civil e o ministro demissionário que, com

sua, agilidade intelectual, logo percebeu a versão levada ao

palácio do Planalto emfunção da qual não lhe restava alterna
tiva senão demitir-se, Pediu hora ao presidente para apresen
tar sua carta de exoneração e essa hora, 'na terça-feira, foi
dedicada a uma quase carinhosa conversa entre o presidente e

seu combativo e combatido ministro, companheiro de três
.

anos de conversa, Não se entrou no mérito da questão,
Tratava-se de fato consumado,
Isso posto, embora se desinteressasse o governo daí por

diante de acumular informações e versões sobre o tema, está
hoje estabelecido que não houve qualquer conexão entre pro
nunciamentosfeitos alguns dias antes pelo Sr, SeveroGomes e

o documento que o Sr, Papa Júnior entregou ao governador
Paulo Egídio, A presença do ex-ministro na casa do Sr, Bonfi
glioli, atendendo a um convite, teve seus lances mas não foi
precedida de articulação nem se armou como uma manifesta
ção de pressão sobre o governo, O Sr, Severo Gomes não se

entenderá previamente com qualquer dos presentes e jamais'
, trocara idéias sobre o assunto com o Sr, Papa Jú';ior, ligado
.notoriamente a outros esquemas, até então hostis a pregação
do ex-ministro da Indústria e do Comércio,
Não houve assim proselitismo específico do antigo ministro

junto ao empresariado de São Paulo, cuja mudança de atitude
tem,mais profundidade do que parecia ter emface do pronun
ciamento de vanguarda, Afinal não se pode ignorar que, 'entre
os que reivindicam o estado de direito e uma maior participa
ção nafase decisória, estão osprinc;pais empresários brasilei
ros do setor das indústrias de bem de capital, líderes da Fede
ração das Indústrias e banqueiros que costumam expressar as
idéias do establishment pculista, Três nomes devem ser cita
dos'- Bardela, Vilares e Vi,digal. Esses homens se situavam
habitualmente na vertente oposta a do Sr, Severo Gomes, que
se viu inesperadamente como intérprete de uma nova posição
tomada em função ao rec�nhecimento de que a liberdade
política é essencial a defesa da empresa privada, Nesse ponto,
e só nesse, passaram a coincidir com o ministro, demitido por
envolvimento numa pequena intriga de bastidores,
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Em estudo a permissão
para o trabalho

- CARNAVAL71Funai protege empresa avenida; a transmissão
de imagens seria feita
pela TV - e, com equi
pamento da TV Globo,
ficando cada emissora
responsável pelo pró
prio som. O acordo de
mais de três meses foi,
porém, rompido ontem
a tarde e, assim, cada
emissora terá sua

equipe e câmaras e

caminhões de trans
missão.
O número de câma

ras, por exemplo, que
era previsto para f O,
passa a ser de mais de
20, com todos os fios
que já çausaram pro
blemas em outros car

navais, atravessados
na pista. A Riotur está
tendo também pro
blema com as emisso
ras estrangeiras que
estão obrigadas a

pagar Cr$ 12 mil pela
filmagem dos desfiles.
Os correspondentes
das emissoras estão
reclamando muito,
mas 19 pagaram.
A Hiotur esperava

vender quase todos os

ingressos das arqui
bancadas até ontem a

noite. Os postos do
Teatro Municipal e do,
Maracananzinho fun
cionará até as 23h.
Agora, restam pouco
mais de dois mil in

gressos. E os que so

brarem deverão, ser

vendidos em apenas
um posto, no Mara
canã, hoje.

mais viajar aos domingos a

noite, como faziam normal

mente, sendo obrigados a

gastar mais uma diária e es

perar que os postos reabram
na segunda, Os turistas de

outros Estados, apesar de

não estarem chegando em

grande quantidade, aumen
taram este ano muito mais,
proporcionalmente, em de

corrência das facilidades
oferecidas pelo vôo de tu

rismo doméstico (VTD), Ape
sar da lotação esgotada para
o carnaval '10s principais ho
téis da cidade há uma opção
para os turistas retardatários,
os de alta rõtatividade, na!

Barra,

e faz indígenas doarem No Rio,� capital brasileira no Carnaval, os hotéis estão

lotados de paulistas. "São melhores que turistas estrangeiros,
eles gastam mais". Mas a felicidade dos donos de hotéis não é

compartilhada pelos enviados dastelevisões estrangeiras, que
terão de pagar Cr$ 12 mil para filmar o Carnaval. As televisões

brasileiras romperam um acordo de fazer "pool" (cadeia) e

devem colocarmais de 20 câmaras na avenida. Cada uma por si,
ajudando a aumentar a confusão.

noturno da mulher
'.

paIsas terras de seus
Salvador - O ministro Arnaldo Prieto disse ontem, ao presi

.dir a abertura do simpósio sobre incentivos fiscais à alimentação
do trabalhador, que o Ministério do Trabalho está promovendo
uma ampla revisão na consolidação das leis trabalhistas, visando

enquadrar a mulher no trabalho noturno "até a meia-noite, com

autorização do Ministério, e, a partir daí, com permissão da pre

sidência da República",
O Simpósio, que teve a duração de apenas um dia, reuniu

empresários e dirigentes sindicais da Bahia para divulqar e deba
ter a legislação que concede às empresas o direito de deduzir do

imposto de re�da o dobro do que foi gasto com a alimentação do'
trabalhador.

Sobre o trabalho da mulher no período da noite, o Ministro

afirmou que o projeto será encaminhado em breve ao Conqresso
para aprovação e que "o fato do trabalho noturno feminino estar

proibido pela Organização Internacional para o Trabalho, OIT,
uma entidade com legislação ultrapassada, já que foi redigida
logo .após a guerra", poderá dificultar a entrada em vigor do
projeto. Mas acredita Prieto que ele será aprovado,

Acrescentou o Ministro que a decisão de fazer essa modifi

cação na CLT foi tomada em função de uma série de reivindica

ções que vem sendo feita pelas mulheres quanto à discrimina

ção, principalmente no trabalho, "e a possibilidade de fazer tam-

bém trabalho noturno dará maior liberdade às mulheres".

-O homem é o objetivo maior do desenvolvimento nacional,
tendo em vista que a política principal do Governo Geisel está

voltada para o desenvolvimento social. Não se trata de paterna
lismo, pois num país como o Brasil, com 8.500 milhões de quilô
metros quadrados e dotado deurna riqueza natural impressio
nante, ainda vemos o dia em que medidas como esta estejam
superadas", afirmou Prieto à respeito dos incentivos flscais ofe
recidos pelo Governo Federai para melhoraiimenação Ido traba

lhador.

Disse também o Ministro que a preocupação maior do Minis
,

, tério é com o treinamento e alimentação do trabalhador, e, como
várias empresas já vinha promovendo treinamento para seus

funcionários o MT decidiu darmaior estímulo para isto, através da

concessão destes benefícios.
O Ministro reafirmou também, o permanente diálogo que

vem mantendo com os sindicatos, "visando o fortalecimento das

entidades sindicais, através da distribuição de bolsas de estudos
aos empregados ou seus dependentes, quando sindicalizados e

visitas aos Estados, oque tem agilizado a burocracia do Ministé-

Aos poucos, os índios estão sendo empurrados
para dentro de reservas que não lhes agradam
mas são bastante convenientes para empresas
agropecuárias e outros empreendimentos do
homem branco. "Os brancos são mais fortes".

nelra geral, fazem questão de
gastar, Eles só bebem uisque
es_coces e ainda almoçam
nos .nossos restau rantes.

Passam cinco dias, ou só o

fim de semana, mas gastam a

vontade. Os norte

americanos, por sua vez, gas
tam menos, pois bebem

"caipirinha" ou cachaça
mesmo, aproveitam o café da

manhã, que está incluido, e

depois saem, almoçando em

lanchonetes, comendo

cachorro-quente e bebendo
coca.

As gerências estão dando
aos paulistas as mesmas in

formações que dão normal
mente aos estrangeiros, em
relação aos cuidados que
devem tomar. Ou seja, praia
deve ser frequentada pela
manhã e nas proximidades
dos hotéis, além de alertá-los
para a comida nos restauran
tes e bares de baixa quali
dade e os refrescos vendidos
nas areias. Nos pontos turis
ticos, o cuidado deve ser re

dobrado, pois foram regis
trados casos' de casais que

pediram a desconhecidos
para tirar fotos e ficaram sem

as máquinas fotográficas.
A proibição de venda de

gasolina aos domingos foi

benéfica para os hotéis, pois
como 70% dos hóspedes são
paulistas, eles não podem I �Mais Carnaval na pç. 16.

�------------------�I--------�----------I

Rio -Os grupos que estão

circulando pela zona sul da

cidade, com homens e mu

lheres vestindo roupas colo

ridas, a pele branca (ou já ro

sada), máquinas ou filmado

ras a tiracolo (as vezes binó
culos) podemnão ser ameri

canos, mas" sim paulistas,
que há urnasemana repre
sentam 70% dos turistas

hospedados nos principais
hotéis e que só retornarão

depois do carnaval.
A atriz Liza Minelli já fez re

servas no hotel Nacional -

que não sabe ainda quando
ela chegará - enquanto seis

apartamentos estão sendo
ocupados pelo xeque do

Emirado Dubhai e uma suite
e mais cinco apartamentos
pelo ministro das relações
exteriores da Romênia, lon

Auran,
As gerências do grupo

Horsa - Hotéis Nacional e

Excelsior � e do grupo
Othon - são oito, com 885

apartamentos - notaram

que neste período de férias
ocorreu uma inversão na

procedência dos seus hós

pedes, pois no ano passado
70% eram' turistas estrangei
ros, mas agora são os paulis
tas que fazem maioria.

- E está muito bom - ad

mite o gerente do Nacional

pois os paulistas, de uma ma-

cerca de um -mês foi atacada por
eles, 'causando a morte dos

peões Camilo Vargas e José Al
ves, no entanto, frisaram que
também os homens brancos não
poderão invadir Os seus domí
nios, que deverão ser demarca
dos oficialmente pela Funai,
conforme promessa feita pelo
general Ismarth de Oliveira,
"O que acontecer de ruim

para índio, a gente, comunica
com o presidente da Funai",
acrescentou o outro cacique
Txucarramãe, Krumari. "Vamos
fiCar amigo de branco, mas não
vamos voltar na sua terra, Anti
gamente, a fazenda era também
terra nossa, tinha acampamento
de índio, mas 0$ otencos são
mais fortes, Vamos entregar
para vocês terras que eram de
índio",

Na opinião do presidente da
Funai, general Ismarth de Oli
veira, um dos fatos que mais
aborreceram os índios Txucar
ramãe foi a abertura da rodovia
BR-BO, que dividiu em dois o

parque nacional do Xingu,

Brasíllia- "Os brancos estão
tomando tudo o que era meu. Eu
não sei quem foi que comprou
primeiro, mas comprou e não

pagou nada pra índio, Essas ter
ras eram minhas e agora eu vou

dar terras para vocês porque os

brancos são muitos e índio é
pouco",

'

Com essas declarações, o

chefe mais velho dos Txucarra
mãe, Kremuro, prometeu ontem,
ao presidente da Funai, General
Ismarth de Oliveira, e ao pro
prietário da Fazenda Agrope
xim, Rames Risk que a partir de
agora, os índios ficarão na al
deia e não brigarão mais com os

seus vizinhos brancos, Eles ga
rantiram também que mandarão
os indígenas desinterditarem o

campo de pouso da fazenda,
para que os proprietários pos
sam retornar as suas terras,

Sempre de pé e segurando
firme as suas bordunas, os ca

ciques Txucarramãe concorda
ram que daqui para a f.rente eles
não entrarão mais nas terras da
Fazenda'Agropexim, que há

Estrangeiros

têm que pagar

Rio - Faltando uma

semana para o desfile
das escolas de samba,
surgiu um problema
para a Riotur resolver:
as emissoras de televi-
"são que tinham con

cordado em fazer um

"pool" para transmis
são dos desfiles, rom

peram o acordo du
rante uma reunião de
várias horas com o pre
sidente .da Riotu r.

O "pool" de emisso
ras era a solução en-

Geisel nomeia seu

contrada pela Riotur

para diminuir o número
de equipamentos na

relações públicas
para lugar de Barreto

Brasília - O presidente Ernesto Geisel designoú ontem o co

ronel José Maria de Toledo Camargo pará exercer cumulativa
mente com sua função de chefe da Assessoria de Relações PÚ
blicas, o cargo de assessor de Imprensa, na vaga baixada por
Humberto Barreto. -

Ao comunicar sua designação aos jornalistas credenciados, o
coronel Camargo disse que queria apenas "deixar o registro de
que estarei muito feliz em poder' privar mais de perto com toda a

imprensa credenciada aqui no palácio e talvez desenvolver um.
pouquinho de conhecimento nesse ramo emocionante, ou me-.
Ihor, fascinante da atividade humana, qual seja a atividade de,
imprensa".

'

Abordados pelos jornalistas 1'10 "hall" do terceiro andar, no
'momento em que deixava o gabinete presidencial, o coronel
Camargo disse que "não vou agora apresentar plataforma,
idéias, muito embora tenha alguma coisa formada' a respeito.
O'eixarei isso para o dia em q.ue eu tor-etetlvarnente nomeado,
para o dia em qUe receber efetivamente as funções. - ,

O decreto de sua nomeação deverá ser assinado somente na

segunda quinzena, já que o presidente Geisel passará ó carnaval
em Teresópolis. O coronel Camargo explicou que não haverá
fusão das assessorias de imprensa e relações públicas, mas que
ele designará um adjunto para auxiliar no contato com 9S jorna
listas. "São dois ângulos diferentes, para QS quais procurare!
dividir meu tempo".
Ao falar sobre quem seria seu adjunto na assessoria de irn

prensa, o coronel Camargo disse apenas que seria, "necessaria
mente um civil e da área de comunicação". "Não fjz ainda ne

nhum convite, acrescentou, mas já estou estudando alguns no

mes".
O futuro assessor de imprensa encerrou sua conversa com os

jornalistas ao afirmar que já estava falando demais "para quem
ainda não foi nomeado".

O coronel José Maria de Toledo Camargo nasceu em Campi
nas, São Paulo, e no governo Médici foi atljunto do então coronel
Octávio Costa, na assessoria especial de Relações Públicas da

, presidência -AERP -e, com o desmembramento desse órgão,'
no atual, governo, foi convidado para o cargo de chefe da asses

soria de imprensa.
Cursou a escola preparatória de cadetes do Exército, Acade

mia das Agulhas Negras, Escola de Comunicação do Exército,
Escola de Aperfeiçoamento do Exército, Escola Superior de
Guerra e Curso superior combinado, ambos na França.

rio".

I

SUL BRASILEIRO
CRÉDITO IMOBILIÁRIO SIA. GERENTE PARA A SECÇÃO

EXPONENCIAL DA
ELEGANCIA MASCULINO
NO ESTADO

!

AVISO AOS MUTUÁRIOS
I d. �

.. '?r,-: �... �

MUDANÇA DE ENDEREÇO A Modelar necessita de competentíssimo
Gerente para a secção masculina (exclusivista
das marcas mais famosas de confecções do pa ís)

EXIGE-SE LONGA PRÁTICA,
FINA EDUCAÇÃO E EXCEPCIONAL BOM GOSTO.

Os pretendentes deverão enviar seu "curriculum-vltaa", foto e

pretensões para a Rua Trajano, 21.

O Sul Brasileiro Crédito Imobiliário S/A., comunica que as áreas de
ADMINISTRAÇÃO DE CRÉDITOS e OPERAÇÕES ESPECIAIS, que
até a presente data funcionavam à rua 7 de setembro no. 23; passarão a'
funcionar a partir dó dia 14.FEV.77, à rua Felipe Schmidt no. 21 30.
andar - salas 3u5 e 307 - Centro Comercial Aderbal Ramos da Silva.

Florianópolis/SC., 11 de fevereiro de 1977.
'

� }'

� Ministério das Comunicacões
• ..

�
I

. TELESC! telecomur:ucações de santa catarina s/a
Subsidiária da Telebrás _

ITAPEMATODA PURA
A MAIS LINDA PRAIA C'ATARINENSE.

PERGUNTE A QUEM CONHECE.

- ..

VENDEMOS

,

,

,TEMOS APARTAMENTOS PEQUENOS, KITINETES E TI- l
PO BNH NO CENTRO.

i

PROXIMO UNIVERSIDADE FEDERAL E SEDE DA ELE-
,

TROSU L NA TRI N DADE - Apartamento com 1 quarto, sa-
Ia, BWC, cozi nha.
PROXIMO COLtGIO CATARINENSE - Apartamento com
3 quartos, BWC Social, sal a de estar e jantar, cozinha, depen-
dên ci a de em pregada, área de se rvi ç o, garagem e terraço,
CENTRO - EDIFltlO MEDEI ROS FILHO - Apartamento
com 4 quartOS· (1 sujte), BWC Social, sala de estar e jantar

! com sacada, copa--cozi nha, dependência de empregada, área
de serviço, garagem e partlcipeçáo no Salão de ,festas.
AV. TROMPOWSK -- Apartamento com 182m2 - 3 quartos
(1 suite), 'BWC Social, cozinha com armários, sala de estar e

jantar, escrit?riQ, dependência de empregada e garagem.
AV. HERCILlO LUZ - ED. GABRIELA - Apartamento
com 3 quartOS, sala em "L", BWC Social, copa=cozfnhe, de-
pendência de emnreqada, área de serviço, garagem .e todo a-

carpetacil. ""

AV. BEiRA MAR NORTE - ED. BELVEDERE - Aparta-
mente com 3 CfJartos (1 suite), BWC Social, sala de estar e

"

jantar, cozinha, área de serviço, dependência de empregada, ,

sacadas, garagem, todo acarpetado, te! efone e e! evador pano-
rámico, '

CENTRO - ED. MARTINHO DE HARO - Apartamento
com 3 quartos, living, BWC Social, cozinha, área de serviço,
sala e dependência de empregada
COQUEI ROS - Sala térrea própria para gabinete dentário,
médico, loja, etc. Financiada.

'

CASA PROXI MO CAMPO DO AVAl - Com 116 m2 - 3
quartos. sala, cozinha, dependência de empregada e garagem.
Cr$ 420.000,00.
FAÇA UMA VISITA A PREDIBENS OU SOLICITE p., VISI,
TA DE UM CORRETOR.

'.' PREDIBENS�� inco'rporadora , construtora e imobiliária
Av. Rio Branco;104-"-CRECI 13,1

PREDIBENS Fones - 22-6099 é 22-6756�,'\o' 0).. • .1'·,1.' Ifl\,(oh"",

Lá você encontra as melhores
condições para a pesca de linha,

caniço, corrico e caça submarina.
A água é límpida e calma.

O lugar ideal para se velejar
e esquiar.

Situa-se a 10 minutos de Camboriú
e a 20 de Itaiaí.

Muito verde, conforto,
tranqüilidade e diversão esperam

por você.
Edifícios Nice� Cannes e Saint Tropez

constituem o

CONDOMÍNIO RIVIERA.

CATÁLOGO TELEFONICO
1978

,

A TELESC comunica aos seus assinantes que a G. T. B. - Guias Telefônicos do
Brasil Ltda, na forma do Decreto Federal no. 73.380, de 27/12/73, é a única
Editora autorizada a comercializar publicidade para o Catálogo Telefônico do
Estado de Santa Catarina - Edição 78 - e que já iniciou a comercialização de

publicidade para essa edição.
'

Apenas 12 unidades por edifício'.
A 50 metros da praia,

com vista para a baía deItaperna.
Aptos. com 2 e 3 dormitórios,

dep. de empregada
e box para cano;

zelador permanente.
Fino acabamento.

. ESCLARECIMENTO
1 - Todos os assinantes figurarão GRATUITAMENTE na Lista de Assinantes e na

Lista de Endereços (esta última para cidades acima de 4.000 telefones) sendo
que os assinantesNão Residenciais também figurarão GRAT.UITAMENTE na
Lista Classificada.

2 - Caso o assinante deseje figurar em outra ordem, ou, ainda, ter figuração de
caráter especial, tais como: negritos, maiúscula, nomes adicionais (esposa, filhos
e ou�ros), logotipos, bem como anúncios de topo ou rodapé tal poderá ocorrer

�

mediante pagamento de valor convencionado, através de contrato de publici-
dade com a Editora. -'

O pagamento da publicidade poderá ser efetuado à vista ou em 12 (doze)
parcelas mensais.

3 - Até 30/06/77 est�remos atendendo os pedidos de INCLUSÃO, ALTERAÇÃO
e ESPECIFICAÇAO DO RAMO DE ATIVIDADE, para o Catálogo Telefônico
7&

'

Para tanto poderá ser utilizada a página "Senhor Usuário", da atual edição, que
deverá ser encaminhada ao Departamento Comerbial, Caixa Postal 23 -

Florianópolis - ou aos nossos Escritórios Regionais.
4 - Para I nformações ou Reclamações disque 107 ou procure nossos Escritórios

Regionais.
'

Fbrianópolis, 03 de fevereiro de 1977.
A DIRETORIA

PREÇO DE LANÇAMENTO:
Cr$ 3.730,00 o m2

Poupança fixa:
25.125,00 de en trada e

12 x 2.642,35;
saldo financiado em até 21 anos,

a partir da en trega
(janeiro/78 )pelo S. F. H.

INCORPORAÇÃO E

CONSTRUçAo: ,

EMPREENDIMENTOS ITAIPU LTDA, �
Fone,: 10473166-0043 - Av, Brasil. 664 e 1861

Balneário Camboriú
Caixa Poatal: 150 - CEP: 88,330

Escritório: Av, Nereu Ramos· Fon1i':68-14O
,

ITAPEMA - Sc

.\. LANÇAMENTO:

\ISOLAR ���:K)S
Av, Prot ásio Alves, 2942/2946 - Porto Alegre - RS
Fones: 31-6388 e 31,93881000: 05121
Plantão permanente no local. Av. Nereu Ramos
Fone': 68-140
Entrada junto au Posto Blumenauense CRel316

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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asai-na serámais cara a
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artir deamanhã: Cr$5,10
Universitários já podem
se inscrever no Programa
de Crédito Educativo

O índice do aumento fixado
...

pelo CNP é de 6,25%. Em Florianópolis a gasolina comum

custará Cr$ 5,10, o preço da gasolina azul dependerá ainda de alguns cálculos e o óleo

ção, um ano de carência e um"
ano de amortização, terá um

saldo devedor de Cr$
7.508,00 após a carência. O
valor da prestação, calculada
com juros de 15% ao ano. fica
em Cr$ 678,00..Na época do
pagamento da primeira presta
ção, após dois anos da assina
tura do contrato, com a desva
lorização monetária de 20% ao

ano, fica em Cr$ 471,00; sei a
desvalorização for de 25% ao
ano a prestação seria de Cr$
434,00. Deve-se levar em con
sideração, que no ano passado
a desvalorização monetária foi
de mais de 40%.

EM 76
Na região Sul, o Crédito E

ducativo começou a ser utiliza
do somente há partir do segun
do Semestre do ano passado;
sendo que em Santa Catarina
de aproximadamente 23 mil
estudantes universitários, fo
ram feitas 2.800 inscrições e

dessas selecionadas 2.600. Do
total de fichas, 195 foram re
cusadas por, erros - notada,:.
mente do número do CPF do
pai - e apenas 34 dos inscritos
foram considerados abastados,
pelos dados que forneceram.

Para este ano, segundo a

Coordenação do Programa de
Crédito Educativo, a previsão
de inserições é de 11 mil, per
manecendo o mesmo número
de estudantes universítáríosL
23 mil. Os interessados pede
rão se inscrever nas várias insti
tuições de ensino universitário,
existentes em Blurnenau, Brus
que, Caçador, Canoinhas, Cha
pecó, Cricíúma, : Curitibanos,
Florianópolis, Itajai, J araguâ
do Sul, Joaçab a, J oinvill e, La
ges, Mafra, Rio do Sul, Tuba
rão e Videira.

só vez e ainda ser excluído da
faculdade".

EMPRÉSTIMOS
Através do Programa de

Crédito Educativo, o universi
tário poderá obter três tipos
de financiamentos: 1 - para
pagar a faculdade; 2\ - para
sua manutenção durante o cur

so e 3 - para pagar a faculda
de e para manutenção. A Cai-

I

xa Econômica Federal é admi
nistradora do Programa, sendo
que os recursos provém da
própria CEF, Banco do Brasil,
MEC e de banca; comerciais.

O contrato para o emprés
timo é feito por semestre, de
vendo ser renovado. O estu
dante paga juros de 15% ao

ano, capitalizado semestral
mente. sendo que o financia
mento é para todo o período
do estudo, com mais um ano

de tolerância (caso o aluno re

pita um ano). Concluído o

curso, o interessado tem' um
ano de carência para adapta-.
çao profissional, começando a

pagar o empréstimo somente a

partir daí, com o mesmo prazo
do estudo.

Por exemplo, um estudante
de Medicina poderá ter um

prazo de até 15 anos para pa
gar o empréstimo, uma vez

que normalmente estuda seis
anos. "O Programa de Crédito
Educativo fOi estruturado para
aguentar com qualquer tipo de
curso, independentemente do
tempo de duração".

.

Para melhor compreensão
de como.funciona o Crédito E
ducanvo, o Programa apresen
ta a seguinte hipótese: Para
uma importância total recebi
da durante o ano de Cr$
6.000,00 (Cr$ 500,00 por
mês), em um ano de utiliza-

A partir de hoje, até o pró
ximo dia 15 de março, estão
abertas as inscrições ao Progra
ma de Crédito Educativo, des
tinado exclusivamente a estu
dantes universitários carentes
de recursos, Os interessados
deverão procurar os estagiários
do Programa, nas 21 institui
ções de ensino superior do Es-.
tado, dos quais receberão uma
ficha para inscrição.

Segundo infcrrrrou a Coor
denação do Programa, o Crédi
to Educativo está aberto aos u

niversitários matriculados em
cursos de graduação - pós-gra
duação não tem direito. Para
se inscrever o interessado deve
unicamente preencher a ficha,
corn OS dados corretos, pois é
através da mesma que o MEC
determinará se o estudante ne

cessita ou não do crédito.

\

Diesel custará Cr$ 2, 70. Os novos preços sao decorrentes da transferência da cota de

previdência dos serviços públicos (água, luz, telefone) para os consumidores desses derivados.
todo o País.

Segundo a tabela divulgada ontem pe
lo Conselho Nacional de petróleo, os no

vos preços para a gasolina comum nas ca

pitais são: de Cr$ 5,10; de Cr$ 6,30 para
a gasolina azul e de Cr$ 2,70 para o óleo
diesel.

A nova tabela só fixa os preços da ga
solina azul para as cidades de Belo Hori
zonte, Salvador, Rio de Janeiro, São Pau
lo e Porto Alegre. Nas demais localidades,
o cálculo será feito tomando-se como ba
se o custo do produto da base mais próxi
ma e acrescendo-se as despesas da trans
ferência (transportes e encargos salariais).

A cidade de Imperatriz, no Maranhão,
é a que apresenta os preços mais altos:
gasolina comum, Cr$ 5,40 e óleo diesel,
Cr$ 3,00.

O Conselho Nacional do Petrróleo di
vulgou ontem a tabela dos novos preços
para as gasolinas' automotivas e óleo die
sel, reajustados na ordem de 6,25 por cen
to, que entrarão em vigor a partir de meia
noite de hoje. Em Florianópolis, o litro
da gasolina comum custará Cr$ 5,10, o

da gasolina azul dependerá de acerto e do
óleo diesel Cr$ 2,70.

Os nOVOS preços para os combustíveis
au tomotivos foram determinados em fim
ção da transferência da cota de previdên
cia dos serviços públicos para OS consumi
dores desses derivados, estabelecida por a

to do presidente da República, O aumen

to sobre os preços anteriores foi de Cr$
O, 2253 tendo o CNP arredondado para
Cr$ 0,30 em funçãoda política de equali
zação dos preços dos combustíveis para

- Ao estudante não é exi
gido qualquer documento,
além do número do CPF do
pai, caso seja menor de 21
anos e não emancipado. Mes
mo que o interessado - menor

de 21' anos - tenha seu pró
prio CPF, o mesmo não aceito,
uma vez que menores não po
dem ser responsabilizados por
empréstimos, explica o coor

denador do Programa.
O Programa de Crédito E·

ducatívo alerta aos estudantes,
para que respondam com exa
tidão as perguntas formuladas
na ficha, pois é através da mes

ma que será determinado se o

interessado é ou não carente
de recursos. "Caso seja consta
tado que o estudante mentiu
aO responder as perguntas, o

mesmo poderá responder a

pro cesso; ter que pagar o total
do empréstimo todo de uma

A arrecadação do leM. em se Como os empresários da pesca
vêem as promessas da, Sudepe

No exercício de 1976, Cr$ 1.710.236.,227,00.foi o total de arre

cadação no Estado, do Imposto de Circulação de Mercadoria - ICM,
o que, segundo a Secretaria da Fazenda, equivale a 78,07% do total
arrecadado em Santa Catarina, na; 25 maiores municípios.

Joinville fbi responsável por 18,41%, Blumenau 11,23%, Lages
7,25%, Florianópolis 5,�6%, Cricíúma 3,53% e Jaraguá do Sul
3.20%.

E a seguinte a relação dos municípios e suas respectivas arrecada
ções do ICM: Joinville, Cr$ 403.406.588,00; Blumenau, Cr$
245.972.037,00; Lages, Cr$ 158.867.649,00; Florianópolis, Cr$
128.282.586,00; CticiúmaJ Cr$ 77.330.803,00; Jaraguá do Su1 Cr$
70.038.003,00; Hajal, Cr$ 67.103.900,00; Brusque, Cr$
56.796.780,00.

Os outros municípios silo: Tubarão, Cr$ 52.739.477 ,00; São
Bento do Sul, Cr$ 49.708.562,00; Chapecó. Cr$ 48.610.212,00;
Rio do Sul, Cr$ 41.358.300,00; Concórdia, Cr$ 31.193.970,00;
Mafra, Cr$ 31.178.256,00; Joaçaba, Cr$ 31.075.673,00; Ttês Bar
ras, Cr$ 28.059.966,00; Cánoinhas, Cr$ 25.552.848,00; Urussanga,
Cr$ 24.828.730,00; Caçador, Cr$ 24.256.045,00; Videira, Cr$

23.419.695,001' Curitibanos, Cr$ .23.392.856,00; São Miguel D'Oes
te. Cr$ 18.37 .490,00; RIo Negnnho, Cr$ 16.804.815,00; Araran
guá, Cr$ 16.517.830,00, e Xanxerê, Cr$ 15.369.156,00.

Itajaí (Sucursal) - Grande parte dos empre
sários da pesca desta cidade ficaram satisfei
tos com o anúncio feito no sábado passado.
pelo Superintendente da Sudepe, segundo o

qual aquele órgão investirá cerca de Cr$ 28
milhões na pesca de Santa Catarina. .

'

Segundo Arizon dos Santos diretor da Com
panhia Margus de Pescado boa parte desse
dinheiro deveria ser aplicado no setorde gelo.
Na época €la crise da sardinha a sua fi rma rece
bia 15 toneladas de gelo e hoje, embora a pro
dução tenha melhorado, passou a receber
apenas 3 ou 4 toneladas.
Outra solução apresentada para 0- aprovei

tamento do dinheiro, seria uma fábrica de enla
tados de grande porte. Esta proposta foi apre-

sentada por Orlando Ferreira, diretorda Com
panhia de Pesca de Itajaí. ,Segundo ele, a con
cessão de empréstimos para a importação de
maquinaria para o avanço técnico das indús
trias, dando assim oportunidade para o es

coamento da produção de sardinha do Estado.
Por outro lado, Orlando Ferreira esclarece que
"estes financiamentos teriam de ser a longo
prazo e com juros baratos pois, para um pes
cador ganhar uma parte adequada ao seu tra
bàlho, o barco teria que dar uma produção de
400 toneladas mensais. Tal quantia além de ser
impossivel, o mercado de farinha de peixe
também não teria condições de absorver uma

produção como esta, ficando portanto o enla
.lIKIo.çomo a única solução".

Ueki garante que o acordo

nuclear não foi alterado
. Sobre o reajuste do preço da gasolina para
Cr$ 5,10 o litro, a partir 'de amanhã, esclareceu
que isso já estava previsto desde o ano passado e

que se refere à trans ferênci a para a gasolin a e o

diesel do ônus da quota do INPS que pensava
sobre alguns' serviços públicos como telefone, á
gua, luz e tretes marítimos.

"O INPS tinha uma receita proveniente de
uma taxação sobre todos esses serviços públicos.
A partir de amanhã vai recair somente sobre a

gasolin a e o óleo diesel.
- O Ministro anunciou ainda que o Governo

está preocupado em desenvolver uma ação mais
efetiva no campo do' controle de qualidade dos
produtos brasileiros, especialmente sobre a padro
nizaç ão e es tandardização.

Aproveitando sua estada em São, Paulo, Ueki
.

se reúniu, por mais de uma hora, no Instituto de
Energia Atômica, com o Secretário de Cultura,
Ciência e Tecnologia, de São Paulo, Max Feffer e

com membros do Conselho Deliberativo do IEA,
informando, no final, que mantivera contato tele
fônico com o Ministro Ângelo Calmon de Sá,
combinando com ele uma nova reunião em Brasí
lia, para examinar o assunto . -Consíderou Shigeaki
Uekí que ? cont�le. de gualidade é um "assunto
da maior irnportancia nao somente para o setor'
nuclear, mas para a indústria 'nacional em geral" e

que o Governo Federal está disposto a levar avan
te um trabalho nesse sentido. evitando a superpo
sição de esforços com a; órgãos estaduais que
têm essas atribuições. Ressalvou, no entanto, que
a matéria está mais afeta ao Ministério da Indús
tria e Comércio, mas interessa diretamente à sua

pasta.

O Ministro das Minas e Energia, Shigeaki Ue
ki, afirmou ontem gue o programa nuclear brasi
leíro não sofreu ate agora nenhuma alteração e

que está sendo desenvolvido normalmente, em to
dos os seus itens, conforme estava previsto.

Ressaltando que a responsabilidade do seu Mi
nistério no campo nuclear é eXecutar o programa
determinado pelo Presidente Geisel, Shigeaki Ue
lá recusou-se a comentar os problemas surgidos
em torno do acordo nuclear Brasil-Alemanha e da
possibilidade de entendimentos bilaterais do Bra
sil com a Argentina no desenvolvimento de estu
dos do átomo. "Sobre isto quem pode informar é
o Ministério das Relações Ext�ores. "O que pos
so dizer e que o programa esta sendo cumprido,
todos os engenheiros e técnicos da nuclebrâs, da
CNEM e dos diferentes Institutos estão traba
lhando normalmente".

O Ministro esteve ontem em São Paulo para a
abertura da Quinta Conferência Internacional so
bre Dosimetria Luminescente. que se prolongará
até a próxima quinta-feira, no Instituto de Ener
gia Atômica, na cidade universitária.

No seu discurso de 50 linhas, abrindo o en

contro, ele disse que "o Brasil está firmemente
empenhado em seu desenvolvimento só
cio-econômico, e reconhece que o beneficiário do
progresso há de ser o homem, aí incluído o mun
do em que ele vive. :f: assim que nós no Brasil
vemos a energia nuclear: como uma ferramenta
poderosa para o progresso e' o bem-estar de todos,
mas que por isso mesmo deve ser utilizada com as

cautelas apropriadas, a fim de que fiquem prote-
gídos o homem e o seu mundo".

.

GASOLINA

..

Prestação de contas (I)
Quando, há cinco anos, a gravidade de

conjuntura econômica mundial impunha, ca

tegoric a e urgentemente. aOS países emer

gentes séria e global dinamização do nosso

quadro econômico, o ministro Delfim Neto
convocou os representantes dos estabeleci
mentos bancários que operavam em câmbio,
concientizando-os a se organizarem em tra

ding, cama única solução para o fortalecimen
to ff;trntural de nossas exportações:

Para tan to, porém, seria necessária 'moder
nizada regulamentação dos sistemas aduanei
ros de importação e exportação e daí derivou
a atuaçao da Companhia Brasileira de Entre

postas e Comércio (COBEC), empenhada no
ltnçamento de ampla rede de entrepostos no

país. visando, já inicialmente, e com rara sen

sibilidade para a expansão do problema em

causa, os.mercados do exterior.
A época, pelos fins de 1972, cinquenta e

três estabelecimentos bancários que operavam
em câmbio, reunidos em assembléia de consti
tuiçõo, fundaram; ajustados às diretrizes mi
nisteriais, a organização em apreço, convocan
do para implantá-la e presidi-la um empresário

- ainda jovem, vuorioso na iniciativa privada, e

que de uma das diretorias do Banco do Brasil
trazia curriculum de marcado dinamismo, so
bre tudo no tocante a agências nos principais
mercados de comércio exterior.

Fazenda, se explica, - tenho disso a maior

convieçao -, pelas dominantes de sua mentali
dade política

Ele é homem polttico por excelência, pos
suidor de visõo de conjunto do problema, ao
qual, em um pais emergente como o nosso, e

a braços cam sérias dificuldades, se ajustam os

técnicos, - particularistas pOr essência -, con
dições sem as quais qualquer administrador,
embora festejado e endeusada, acaba fracas-
sando irremediavelmente

.

Ii essa prmâçllo politica realmente supe
rior, que lhe coube por herança paterna; ele a

vem aprimorando, amoldando-a à conjuntura
económica, trabalhando, ingentemente, com

vocação de equipe, 6 sem personalismos, di.
lundo-a em SeU elevada conceito político, no
tropismo do desenvolvimento, para realizar sa

fra de cOnjunto, sem messianismos de sabor

provinciano, como aconteceu na COBEC.
Bornhausen, em pouco mais de um ano,

dos quais o primeiro semestre pi consumido
por inteiro no complexo processo de implan
tação da entidade. sentiu. os resultados de sua

administração, cuja ascensão pi impressio.ian
temente rápida para empreendimento de ta

manho porte, eis que, nesse curto lapso de

tempo, a COBECjá C01-:,,,,u com 11 entrepos
tos e 4 escritórios de representação no merca

do tntemo, acrescidos de eScritórios e repre
sentações na Panamá. Paris. Las Palmas e Ro

terdã.
Nos Estados Unidos, ele imprimíra todo

vapor à COBEC TRADING & WAREHOU.
SING CORPORA110N OF UNITED STA
TES.

Realmente, dadas as c ondições de meio,
onde tudo, nesse setor era entre nós prati
camente desconhecido, a administração Bor

nhausen jbi al tamen te proveitosa, dinâmica,
com raríssima e inteligente compreensão do

problema em causa

Acontece, entretanto. não ter desejado es

se executiva tão bem e merecidamente sucedi
do continuar na presidência da organização,
de onde se afasta, voluntariamente, para se

dedicar à iniciativa privada, onde se situa, sem
favor, como verdade iro lider,

•
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É preciso evoluirmuito para atingir
ape�do Fusca.

. Paulo Bornhausen, prtemente prestigiado
pelas autoridades monetárias do país, pelo
conselho de acionistas, e com a filosofia do
trabalho em equipe, enfrenta, com en tusiasmo
e irradiante bom humor, acreditando nas po
tencialidades do país, - nacionalista.no bom e

constmtivo sentido -, setor inteiramente no

vo no Brasa.
o carromais vendido no Brasil.

E no mundo todo também. Pelas muitas
inovações recebidas em todos esses

anos, só o Fusca reúne todas as
vantagens de um carro verdadeiramente
inteligente.
R). Amarca !=Iue conhece
V'tYI o nosso ctião. .

Robusto e durável. A famosa
.

rnecónico-Volkswcqen tem provado sua

'eficiência ano após ano; em quolquer
cóndiçóo de uso e em.todos os caminhos
de norte a sul do Brasil·:.' .

Maior valor de revenda. Seja
qual for o tempo que você usar o Fusca,
na hora de vendê-lo você ainda coloca
um bom lucro no bolso.

Menor preço de cOl11pra. Além
de ter o menor custo inicial, oFusco é o
corro brasileiro com as taxas rnois baixas
de licenciamento e seguro.

.

Econômico toda a vida. O Fusca
faz 14 km com 1 litro de gasolina. E sua
manutenção é sempre fócil em qualquer
lugar do Pa is. através da maior Rede de
Assistência Técnica.

Os seis primeiros meses de presidência da

novel entidade não lhe pram [áceiS, consu

mindo-lhe esfOrçOS, felizmente respaldados
pelo entusiasmo criador, sobretudo no tocan

te 11 direção de negociações e entendimentos
, para a implan taçêo de filiais e subsidiárias no

es trangeiro.
O êxito de Bornhausen, ainda há pouco

reconhecido publicamente pelo Ministro da

Rpn,ato Barbosa
Garanta o combustível de amanhã. Respeite os 80 .

•
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COPA

Na Copa Arizona de Futebol Ama

dor em 1977, somente o Estado de

São Paulo vai superar Santa Catarina

em número de r-lub=s inscritos. Esta

foi a informação no dia de ontem do

coordenador nacional do Copáo, pro-
.

fessor Henrique Nicolini.

Estão esgotadas as i 50 fichas des
tinadas aos clubes da Grande Floria

nópolis, Mas as inscrições continuam
abertas diariamente, nó período de 12

às i 5 horas, na. redação de. G ES

TADO, com o Sr. 'Olegário Ortiqa,
Nova remessa de fichas foi solicitada
a coordenação geral em São Paulo

objetivando atender a todos os times

que diariamente procuram os prbmo
tores em Santa Catarina ,_ Compa
nhia Souza Cruz _ Indústria e Co-,
mércio e O ESTADO.

Embora 150 flcfias fossem Clisúíbúí
das, os clubes ficarão automatica
mente inscritos somente quando
forem devolvidas as duas fichas devi

qamente preenchidas e entregues
pessoalmente ao responsável ((Ole
gário Ortiga). A coordenação não se

responsabiliza pelas fichas deixadas
na redação, como vem ocorrendo
diariamente. As inscrições continuam
abertas e o encerramento do prazo, a

princípio previsto para o dia\28, po
derá ocorrer antes, bastando pára
isso que as 128 vagas ( cinco chaves
de 32 times) sejam preenchidas.

Em seu terceiro ano de disputa a

Copa Arizona de Futebol Amador vem'
se constituindo no mais absoluto su

cesso. Em Lages, por exemplo, 54
clubes adquiriram inscrição com a

coordenação solicitando novas fi

chas, face as agremiações interessa
das. O mesmo vem ocorrendo em Ita

jaí, enquanto que Blumenau, Joinville
e Chapecó as fichas já foram enviadas

para as sucursais de O ESTADO.
ABERTURA

O Copão em Floriahópolis tem seu

desfile de abertura previsto para o dia
5de março, enquanto as.competições
começam no dia 6, em diversos gra
mados da Grande Florianópolis.
Ontem là tarde "O ESTADO recebeu a

visita do presidente do Biguaçú A.C.,
Luis Feusback, que além de inscrever
suas equipes "A" e "B", mais uma vez
colocou .o estádio de Biguaçú à dis-

.

posição da Copa Arizona, numa ati
tude simpática. demonstrando, dessa
forma, a conscientização daquela
agremiação com o desenvolvimento
do esporte amador catarinense ..

Em Lages, foram esgotàdas
as fichas d" inscrição

Lages (Sucursal) - A aceitação da Copa Ari
zona de Futebol Amador, que nesta cidade tem

promoção conjunta da Companhia Souza Cruz
- Indústria e Comércio, O ESTADO e Rádio
Clube de Lages, superou a todas as expectati
vas e na primeira semana foram inscritos 54
clubes,

Procuraram inscrição equipes representati
vas dos bairros e municípios vizi-nhos, en-

.

q)Janto o presidente da Liga Serrana de Fut_�"
boi, Nildon Fiuhza de Carvalho, prometeu Inte

grai apoio a.CopaArizona, inclusive colocando
a sua equipe de árbitros à disposição, como os

conhecidos juízes Antônio Rogério Osório,
Fiares de Souza e Sílvio Tadeu Lemos Vieira.
A coordenação do Capão na cidade de Lages

já tem à sua disposição os estádios do I�terna
danai, do Pinheirinho na BR-282 e Primeiro
Batalhão Ferroviário.
Entre os times que procuraram inscrição na

Rádio Clube de Lages estão o São Pedro F,C.,
do bairro Morro do Posto; Santa Ria F.C., da
avenida Presidente Vargas;. S.E. Buatim,
centro; E.C. Guarani, bairro Cethal; Araldi E.C.,
centro; G.E. Conta Dinheiro e G.E. Juventude
"B" do bairro Conta Dinheiro; AE. luís
Sch:.valb, bairro Coral; G.E. Catarinense. do
bairro da Várzea; E.C. Correio Lageano (Jornal
de Lages) centro; Coesa FoC., Vila Militar; Flu
minense F.C., bairro Conta Dinheiro; G.E. Te-

lese, centro; Esportivo AC., bairro Caça eTir�;
E.C. Bandeirantes, bairro Copacabana; E. Chi
rito Melegari, bairro Popular; S.C. Indepen
dente, bairro curva da Morte; E.C. SãotJosé •.

bairro Coral; São Paulo F.C., Morro do Posto;
E.C. Ajax. avo 10 de Maio; Atlético F.C., do bairro
Centenário; E.C. Zonta, do bairro coral: E.C.
Peruzzo do bairro Coral; Centauro F.C .• bairro

Sagrad� Coração de Maria.
.

Imperial F.C., empregados da P.C.C .• E.C.

Brusquense, l:i�lr.ro -da 8rusque; Palmeiras
F.C., do bairro Várzea; 7 de Setembro, -F.C .•

bairro Copacabana; S. E. R. Copacabana. de
Copacabana; Comerciário F.C., bairro. Gua
rujá; América F.C., da Várzea; SER. Batistella
de Lages; E.C. Brugrino, do bairro Cethal; B�n
fica F.C: do bairro Popular; E.C. Unidos da Vila,
bairro Popular; Catarinense F.C., bairro Mili�ar
E.C. lochpe, ferroviário; Santos F:C.; F.err.oV_la;
São Cristóvão F.C.; Distrito de Sao Cnstovao;
E.C. Refuga Baiano. de São José do Cerrito;
GE Monte Alegre, de Monte Alegre (Curitiba
nos); E.C. Madureira. de Urubici; E.C. Manda
Brasa. de São 'José do Cerrito; Juventus F.C.,
DE São José do Cerrito; E.C. Internacional do
bairro de Vigia; E.C. Monte Alegre. de Monte

Alegre (Curitibanos); C.R. Brasll, bairro Popu
lar; União E.C., bairro Triângulo; Náutico FC.
(Casan); S.E. Malletti, bairro Centenário; S. E.
Real Brasil, bairro Passo Fundo e Interxol F.C.,
DA Vila Militar.

CAPiTULO I
DA FINALIDADE
Artigo 1 - O torneio de futebol
amador, em disputa à Copa Ari
zona, visa incrementar a prática

,
de futebol amador em todp o ter
ritório nacional e promover a

confraternização entre seus par
ticipantes.
Artigo 2 - O torneio é dedicado à
modalidade de futeberl artlador
podendo participar do mesmo.

equipes amadoras. integradas
por atletas residentes no país.
CAPiTULO II ,

· DA ORG4,NIZAÇÃO E DI
REÇÃO
Artigo 3 - A organização e dire

ção do Torneio de Futebot
Amador, em âmbito nacional,
caberá à "A Gazeta Esportiva",
atribuinjdo-se a outros órgãos
de divulgação: a coordenação
do certame nos estados do pais
que ele estiver programado.
Artigo 4 - 'A coordeneçêo geral
nacional será de A Gazeta Es
portiva e a ela caberá indicar
coordenadores regionais, em

cada Estado, para fazer cumprir
· este regulamento. .

Artigo 5 - Das decisões das
coordenações nacional e regi9-
nal, dos árbitros e representan
tes não caberão recursos.

Artigo 6 - Este campeonato é
destinado a clubes da Capital e
do Interior de todos os estados
do Brasil

'

Par. Único - A tarefa de consti
tuição de chaves do Interior do
Estado, poderá ser feita por de
legação dos coordenadores re

gionais, os quais deverão
conduzir-se dentro do presente
regulamento e das normas de

organização que lhes forem
apresentadas.
CAPiTULO III
DO SISTEMA DE DISPUTA
Artigo 7 - Os clubes serão dis
tribuídos. sempre que possível,
em chaves de 32 equipes. O sis
tema de disputa é o de elimina
tória simples. Os dois. finalistas
de cada chave. passarão à fase
seguinte. ,

Par. Único - A posição de cada
clube dentro de cada chave
seré. feita sempre por sorteio.
Artigo 8 - A série final estadual,

· organizada com os dois primei
ros classificados de cada
cneye, será realizada nas sedes
de cada sede de coordenação
estadual" também pelo sistema
de .eliminatórias simples.
Artigo 9 - AJocalização de cada
clube nas chaves estadual e

final será feita por sorteio.
Artigo 10 - Otorneio será dispu
tado nas seguintes fases:
'a)- Fase.Eliminatória, çom a

·

finalidade" de -setectonsr as

dUãs orimetrs» equipes de cada
chave de 32 Clubes.

.

b) - Fase Estadual ou chav
-ões. A ser disputada entre as

duasprimeiras equipes de cada
chave de um mesmo Estado.
'c) - Fase Interestadual. Será

a fase entre equipes de.uma re

gião, com o objetivo de apre
sentar um time f),afa a fa�f! final,
de acordo com as disp9,�'!;ões
transitórias do presente' regu-

. lamento.
d) - Fase Final. A ser reali

zada em São Paulo, com o nú
mero de equipes apresentado
'nas disposições transitórias do
presente regulamento.

Artigo 40 - As quatro primeiras
equipes da final nacional, rece
berão troféus, enquanto que os

jogadores integrantes destas

equipes terão direito a meda-
lhas.

.

'rios- geográficos e da propor
ctoneüdede de equipes, haverá
em São Paulo uma fase final. a
ser realizada em um único fim
de-semana, na primeira quin;
lena de junho.
Artigo 52 - Nesta final, a distri
buição das vagas existentes
obedecerá eo seguinte critério:

Crupo I

li
I

II

MANAUS
BELÉM
SÃO LUIZ

- 1 VAGA 1

Artigo 11 - O sorteio dos jogos. plinares emanadas nos Tribu-
das chaves eliminatórias e re- nais de Justiça ou Juntas Disci-
gional será realizado pelas plinares Desportivas.
coordenações regionais, en- CAPiTULO IV
quanto que a das fases interre- DOS JOGOS
gional e final será realizado Artigo 27 - As penides serão
pela Coordenação Central do disputadas no tempo de 30 m/-
Certame. nutos, para cada etapa, em'

. Artigo 12 - Cada clube deverá todas as.fases de classificação.
levar do;s uniformes para o local Artigo 28 - Os jogos que termi-
do jogo, devendo o árbitro, por narem empatados serão deci-
sorteio, determinar qual o clube didos por cobrança' de pena Ii-
eue deverá substituí-lo no caso dades máximas, pelo sistema
de serem iguais. adotado pela FIFA: cobrança de

Artigo 13 - Caberá somente a 5 (cinco) pênaltis por equipe
primeira partida de cada ro- por atletas diferentes, alterna-
dada uma tolerância de 15 mi- damente. sendo os cinco pri-
nutos de atraso. Para as demais metros pênaltis obrigatórios
partidas da rodada não haverá per« cada equipe. Terminada a

tolerância.
.

série _de cinco e persistindo o

Artigo 14 - O clube que for dado empate, cada clube deverá coo'
como perdedor, por cheçe» fora brar um pênalti, alternada-
de horário estabelecido, não mente, até que haja um vence-

poderá recorrer da decisão do dor. Antes que todos os atletas
árbitro. de cada equipe cobrem um pê-
Artigo 15 - É obrigàt6ria a parti- nalti, nenhum atleta poderá ser

cipação de todos os clubes no chamado novamente para a co

desfile inaugural quer dss cha- -brençe.
ves das Capitais como do Inte- Artigo 29 - Nas semifinais da
rior. fase de classificação e fase in

/trtigo 16 - Os clubes deverão terreçionet e finais das fases es-
fazer suas inscrições nas sedes taduais, as partidaS' terão a du-
das entidades coordenadoras ração de 45 minutos em cada
do campeonato, em região ou tempo e, se terminadas empa-
chave do interior. tadas, serão decididas por pê-
Artigo 17 - Cada clube insere- naltis, corüorme o artigo ante
verá 20 atletas nas fichas coleti- tior.
vas, não sendo permitidas tro- Artigo 30 - Em cada partida, so
cesde atletas após a devolução mente duas substituições pode-
da ficha. rão ser efetuadas por equipe.
Artigo 18 - As inscrições serão Artigo 31 - No banco de reser
feitas a partir de 1° de fevereiro, vas. somente ficarão cinco atle
podendo as fichas de inseri- tas. o médico e o massagista.
ções serem retiradas antes do Não será permitida a presença
prezoprevisto. de nenhum diretor de clube.
Par. Unico - Se o número pré- Artigo 32 - Caberá ao represen
estabelecido de clubes partici- Itante estabelecer as pessoas
pantes for preenchido, as ins- que ficarão dentro do campo de período compreendido entre 15
crições poderão ser encerradas jogo (alambrado). e 30 de maio, em datas a serem
antes do prazo previsto. Artigo 33 - Cada clube deverá

programadas pela coordena
Artigo 19 - As inscrições so- apresentar uma pala oficial ao ção nacional e por ela organi-mente serão confirmadas se as árbitro da partida, antes do seu zedos.,

.

.fichas coletivas forem devolvi- início. e o representante ficará Artigo 47 _ Os jogos, do grupodas comptetes.eos organizado- responsável pela mesma. Notteseréo disputados em Be
res da chave, dentro do prazo Artigo 34 - Para todos os casos 'Iém; osdo grupo Nordeste, emde inscriçéo. omissos com referência a parte Recife; os; do grupo Centro, em
Artigo 20 - Cada clube poderá técnice de uma 'partida, preva- Brasília, com a participação de
inscrever mais de uma ecuipe; lecerão os regulamentos da Anápolis como chave indepen-desde que sejam equipes inte- CBD e das Federações regio- dente.

.

gradas por jogadores diferentes neis. Artigo 48 - Estas três eliminató-
(exires, veteranos,' etc). CAPiTULO V rias ooedecetéo.eo se9,!Fnte .Artigo 21 - Não será permitida a DAS 'PENALIDADES

esqueme:
participação de atletas com Artigo 35 - A equipe que_ não Sexta-feira: A contraB,
idade inferior a 15 anos. comparecer para disputar uma .

Sábado: A contra C
.

Artigo 22 - Não poderá pertici- partida no horário previsto, será Domingo: B contra C.'
par do certame equipes repte- eliminada, 'Ião cabendo re- Artigo 49 _ No caso de igual-sentativas de clubes que já te- curso. dade, será obedecido o' critério
nham participado do Campeo- Artigo 36 - O clube que incluir de saldo de gols. Persistindo o
nato Nacional de Futebol, bem em uma partida" um atleta irre-

empate, a classificação para a
como os times amadores de gularmente inscrito. será elimi- final será decidida por pêoeltis.equipes profissiqnais das capi- nado, sendo seu adversário de acordo com o regulamentotais dos estados em que se dis-

.

considerado Jencedor. da Copa Arizona.
putá a Copa Arizona. Artigo 37 - O atleta expulso de Artigo 50 � A final da regiãoArtigo 23 - O atleta que fizer ins- csmpo pelo árbitro será elimi- Leste será disputada pelo' sis
crição por.meis de uma equipe nado do campeonato, não po- tema ae melhor de dois pontos.será eliminado. dendo participar de mais ne- O primeiro jogo será no Rio de
'Artigo 24 - Será eliminado do nhuma pettide., em nenhuma

. Janeiro, o 20 em Vitória. Ha
campeonato, o clube que incluir outra fichaPar. Unico -. Cabe vendo empate, a\ tieetsêo
em jogo, atleta inscrito irregu- ao coordenador responsável verificar-se-á através deprorro-larmente. riscar imediatamente seu nome gação de 15x 15minutos, Persis-

.
Artigo 54 - As hospedagensArtigo 25 - Nao podem tomar dCaAfpi�hTaU'LO VI tindo o empate, a decisão será para as finais da Copa Arizonaparte no presente Campeonato, 1

Dor pênaltis. serão do· tipo esportivo (a/oja-atletas profissionais 01:1 atletas DOS PRÊMIOS Artiao 51 _ Obedecidos EIS ctité- menta). r

que solicitarem sua reversão a '�rtigQ 38 - OJ;ampeãp'e ovice- ..

,
,_. � �;, '!j'

amadorês e' d'Wja reYérs�o nêo campeão de Cfl:ada Estado recer..;""
tenha sido conceoide pela Con- berão troféus por sua participa- .- ;._ .-- _,

federação Brasileira de Despor- çãQ.. .

tos ou concedida após o dia le Artigo 39 - Os jogadores e o téc-
de janeiro de 1977. nico dos times campeões e

I)rtigo 26 - Não poderão pettici- vice-campeões. de cada Es
par do torneio, atletas que esti- tedo, receberão medalhas por
verem cumprindo penas disci- sua participação.

CAPItUL.U vu
DAS DISPOSIÇÕES GERAIS
Artigo 41. - Os organizadores
não se responsabilizam po,
acidentes que venham a ocorre?
antes, durante 0[/ depois dos
jogos com atletas ..dirigentes e

técnicos..
Artigo 42 - Os casos omissos no
presente regulamento serão
decididos pelo coordenador
geral.
Artigo 43 - O emparceiramento
do chavão é feito através de um

novo sorteio e nunca pelo sis
tema de simples escolha. Os
jogos desta fase deverão estar
concluídos até o dia 15 de maio
de 1977.

.

Artigo 44 - Apurados os vence
dores estaduais, haverá, em al
gumas regióes. uma fase inter
regional, com o intuito de sele
cionar equipe representativa
desta área geográfica, para a

etapa final. '., , •

Artigo 45 - A fase irMrrégiànal
obedecerá o seguinte esquema:
Grupo Norte - Amazonas! Pará.
e Maranhão.

Grupo Nordeste - Ceará; Rio G.
do Norte e Pernambueo..
Grupo Centro - Goiás e Distrito
,Federal.

-

Grupo' Leste - Rio de Janeiro e

Espírito Santo. ' ... \

Artigo 46 - Os jogos da fase in-
'

terregional serão disputados no

Grupo 2'

FORTALEZA
NATAL
PERNAMBUCO

- 1 - VAGA 2

Grupo 3

MINAS GERAIS
BRASfLlA
GOIÂNIA
ANÁPOLlS

-1-VAGA3

Grupo 4

- 1 - V�GA 4

Grupo 5

EspIR/TO SANTO
RIO DE JANEIRO

- 1 - VAGA 5

Grupo 6

PARANÁ - 1 - VAGA 6

Grupo 7'

SANTA CATARINA -1- VAGA 7

II
I
1,

RIO GRANDE DO SUL -

VAGA 8

Grupo 9
MATO GROSSO

- 1 - VAGA 9

Grupo 10

SÃO PAULO

- 3 - VAGAS, 10, 11 e 12

Caixa Económica Federal
Loteri-Q E rtivQ

Liga de Ita;arpromete
integral apoio a prom�çao.

Itajaí (Sucursal) _ O presidente da
Liga Itajaiense de Desportos, Nilton
Prado Baiãoprometeu dar todo apoio
para a realização da Copa Arizona de .

Futebol, não só colocando seus juí
zes à disposição dos promotores
como também incentivar seus filiad.os
para que participem do festival.

. Nilton Prado Baião achou válida a

realização deste torFleio que "poderá
proporcionar bons espetáculos, além
de revelar alguns valores do nosso

. futebol amador, pois será uma das
poucas ocasiões de se reunir muitos
clubes numa verdadeira festa de con-

fraternização".
INSCRiÇÕES

Em Itajaí até o momento já se ins
creveram 11 equipes para disputar a
Copa Arizona de Futebol: Itajaí E.C.,
E.C. São Vicente, Vila Real F.Ç.
(Camboriú), E.C. Nepaza, Copaca
bana F.C., Estrêla do Sul F.C. (Ptmha)
Aer. Ebrasa, Golfinho .F.C. {Cambo
riú), Renascença F.C. (Tijucas), Pal
meiras F.C. (Camboriú), e E.C. União.
As inscrições. são gràtuitas, e con

tinuam abertas f"l8.suP-õ;trsal do Jornal
"O Estado" rua Hercílio Luz, 412 em

Itajaí.

ALPRED BIERMANN

MARIA APARECIDA BIERr.tANN

AROUITETOS . .________,

AVENIDA OTHON GAMA O'ECA, N'153, CONJUNTO 41, EOIFICIO FLEMING

IAS, CREA N' 25.337 e 25.338

Pesultado piOviSÓrio do Concurso Teste no, 324, apurado em

14/02/77. Total lIquidO a ratear: Cr$ 24.565.822.16 - 11

Apost ss ganhadoras. com' 13'pontos c eoendo a c aía um aC r$
2.233.256,56. ', ..-: r;.'

Discriminaçãc;> de éPOStas qanh adorss por Estado:
PARANA ..•. ;.;\:.·.·.: •.. , " •...........• 1

RIO DE JANEIRO ..
•·
.•. ; ••. , , , 3

SÃO PAULO ..• , •••.•.......•••..••...••....•. ,. 7

De acOrdo cOm ..-'ligo 19 da Norm a Geral dos Concursos de

PrognósticOs Espottivos, haverá um prazo de 10 dias, conta
dos a p lrti r dest a'data, para reei aTIaÇOes, as qu às deverão ser

<l> esentadas à rtJ a RJI� ° Aducci. 1221, até o dia 24/02/77,
N 1P ser30 oceitas recl ap a;ões por Via Postal,

A GUARUJÁ -volta à campo e dá FORÇA
TOTAL ao futebol catarinense ..
Dia 15 - TERCA-FEIRA -,- Orlando SCH

pelli ._- TORNEIO "LUIZ GONZAGA LAME-
GO"

.

FIGUEIRENSE X SÃO PAU.Lo.
Narração: J.B. T'ELLES
Comentários: FERNANDO UNHARES DA
SILVA

�eportagens: . WALTER SOUZA e ALDO
LUIZ

.

Plantão de Estúdio: LUIZ OSNI LDO MARTI
NELLI
Patrocínio: CAS'A PORTO _:_ MULLER & FI-
LHOS .,.

\

GUARUJÁ - l.420khz - O MAIS FAMOSO
E PODEROSO MICROFONE ESPORTIVO
DO ESTADO.

; .

SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
COMISSÃO DE LlCITAÇAO.
PORTARIA E/232/75/SEE
TOMADA DE PREÇOS
EDITAL No. 001/71
COMUNICAÇÃO

. A Comiss!lo de Ucitaç1!o e Compras da Secretaria da Educa;:ão comunica, a quem in er,:,sar
'possa, que se acha aberta a Tomocla de .P·reÇo� -: Edita� n�mero 001/77, para c.onselV,aÇ!l0 e

i&.p'aros de::Máquinas de es.crev�r �nu31s e !it:tncas. �aq�nas de somar manU31S e e1etncas,
maquinas de calcul:a1 maiJU31S, e1etncas e e1ettolUcas, e numeografos.

As piOpOStas serão recebidas até à; 10:00 (dez) horj3S do dia 25 de tlvereiro do corrente

exerclcio no Edificio das'Secllltaria;, 30. 'andar, 11 Rua: Tenente Silveira, em Flori an6pol is,
EstaCilo oe Santa Cat..-ina, locà onde serão fornocidas cbpias do referido Edital e prestados'

, ,mai0JaS,eScl<fecimentos.
.

Rerléf16poliS, 11 de·fevereil1J de 1977.
..

.

ARCHIMEDES NASPELlNI FILHO
Presidente

1f QUALIDADE SOUZA CRUZ

11
I

1]

If

SINTA COM ARIZONA O SABOR DAVil
\

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 15 de fevereiro de 1977 - Página 8

Figueirense e São Paulo jogam hoje, a partir das
21 horas, no Orlando Scarpelli, na abertura do
Torneio Triangular Luis Gonzaga Lamego.
Figueirense - no; Pinga, Nelson, Nezinho, Casagrande;
Adailton, Dito Cola, Luis Carlos; Samir, Jutí, Osnir,
São Paulo - Toinho; Nelson; Paranhos, Arlirido, Bezerra;

TRIANGULAR

Marcos volta à ponta direita do São Paulo para jogar contra o Figueirense.
'

Figueirense será
um time cheio de

cuidados defensivos hoje
O time do Figueirense, hoje à noite,

no Orlando Scarpelli, contra o São Paulo,
deixará o esquema ofensivo dos últimos

jogos de lado, e vai jogar um pouco mais

atrás a fim de precaver-se dos perigosos
atacantes paulistas.

Quem disse isto fOi o técnico Áureo
Manlivemi reconhecendo que o adversário
de hoje tem bem mais poderio que as

equipes interioranas enfrentadas até agora
neste início de ano.

'

Suas palavras: "T�mos que jogar dife
rente. O Figueirense vinha jogando aberto
no meio, com praticamente quatro ata

cantes - Samir, Juti, Hélio Pires e Osnir,
mas agora nós vamos fechar mais um pou
co o meio:

A salda de Hélio Pires, que vinha fa
zendo a fúnção de terceiro homem na

meia-cancha, então, toma-se eminente.

Ainda mais que o jogador sofreu uma for
te batida na perna e hoje pela manhã será
examinado pelo médico.

Assim Áureo fica a vontade para colo
car em seu lugar um ltbero, Adailton, sa

cado da posição de quarto-zagueiro onde
entrará o paulistaNezinha.

A escalaçào do time vai ser fornecida
somente hoje pela manhã, depois de uma,

rigorosa revisão médica. Mas muita coisa

já pode ser adiantada. além da alteração
na defesa e meia cancha. No gol, por

exemplo, aparecerá lIo pois Ladel . está
doente e dificilmente se recuperará. Os la

terais Casagrande e Pinga estão certos, as

sim como o central Nelson (embora Áu
reo deixe margem para a entrada de Mu

jica).
Adailton vai fazer o trio de meia-can

cha com Dito Cola e Luis Carlos (este,
segundo alguns companheiros, tem que
dar mais combate atrás] e o ataque ficará
por conta de Samir, Juti e Osnir.

O técnico Áureo está gostando do em- '

penho e do jogo do ponta direitdiamir, ,

embora ache que á jogada na esquerda,
com Osnir é a mais forte e a que deve Ser

explorada com maior frequência.
'

,

Mesmo dando força ao ponteiro direi

to, Áureo' indicou nomes à direção para
esta posição e para a meia-cancha. Segun
do ele, se os jogadores que sugeriu forem
contratados, "já saem jogando ':

Até o final do mês, Áureo Manlivemi.

pretende estar com o grupo principal, de
,

18 tu 19 jogadores, pronto e com a equi
pe escalada. Para isto, vai ser preciso algu
mas dispensas e novas contratações.

Teodoro, Pedro Rocha, Murici; Marcos, Serginho, Piai.
, Árbitro - José Carlos Bezerra.,

Preços - numeradas - 50,00; perpétuas
<-,20,00; arquibancada - 25,00; meia-arquibancada

(válida somente para 'mulheres - 15,00;
geral - 10,00. Crianças até 12 anos não pagam ingresso.

o São Paulo traz
Minelli, S'erginho,
Pia'u e um ponteiro
conhecido: Marcos

Marcos" Serginho e Piau. Este é o novo ataque que o

técnico do São Paulo, Rubens Minelli, pretende lançar
hoje à noite, no Orlando Scarpelli, contra o Figueirense,
na abertura do Torneio Triangular Luis GonzagLamego.

Minelli declarou em São Paulo que, no jogo desta
noite vai fazer correções nos setores que não vem desem

penhando bem no time que sábado, na estréia do campe
onato de São Paulo, empatou com o Paulista de Jundia í
em zero.

Na defesa. o, técnico substituirá o lateral esquerdo
Gilbertopor Bezerra, ex-Guarany de Campinas, a meia
cancha permanecerá a mesma mas o ataque será total
mente remodelado.

Marcos,' que estava contundido; entrarà na ponta di

reita em lugar de Zé Sergio; n41 meio, Mickei devolverá o

lugar ao antigo titular Serginho que estava suspenso há
vários jogos; no ponta esquerda haverá o retomo, depois
de longa ausência de Piou, afastado do time por indisci

plina. Este jogador, segundo o técnicoMinelli; poderá ser

muito importante ao time. "Ele não pode ter desapren
dido':

Os erros queMinelli tem a comgir no time, de acordo
com a imprensa paulista, são vários. No jogo de sábado,

, por exemplo, a equipe foi .netvosa, aceitou o jogo lento
do adversário e perdeu várias oportunidade de gol por
afobação.

A delegação do São Paulo sai de São Paulo hoje às 11
horas devendo estar no Florianópolis Palace Hotel ao
meio-dia. Aí, os sampaulinos vão aguardar também o

jogo contra o Avai, na quinta-feira à noite.

Novo planejamenlo
vai ajudar o lécnico. .

foram tomMIas na reunião �ealizada a

noite na sede do clube � considerada
a mais ,importante do ano -, pois pela
primeira vez o treinador Joel Castro
Flores compareceu e expos os proble
mas relacionados com o departamen
to de f\ltebol. O Setor será total
mente reformuladç, inclusive com
um planejamento que deverá ser co

locado em ação ainda esta semana.

TRIANGULAR
Esta noite, Joel Castro Flores não

irá ao Orlando Scarpelli apenas assís
tír o jogo entre Figueirense e São
Paulo. Sua preocupação maior, será
observar o comportamento tático do
time paulista, adversário do Avai na
quinta-feira e montar um esquema a

altura, a fim de tentar jogar em igual-

Apesar de não estar com o plantel
ainda completo - continua faltando
um zagueiro -, Joel a partir de hoje,
terá parte de SeUS problemas solucio
nados. Agora Joel poderá se dedicar
exclusivamente ao elenco sem se des
gastar perante aos jogadores, pois não
precisará mais ir na lavadeira provi
denciar o material, arrumar campo
para treino e conseguir bolas para OS
coletivos e jogos. Acontece que cin
tem, o Avai contratou urn novo suo

pervísor (Joel ainda não sabe o Seu

nome) que será apresentado esttarde
aOS jogadores, antes do coletivo que
servirá de .apronto para o jogo de
quinta-feira com o São Paulo.

Além da contratação de urn su

pervisor, outras decisões importantes

dade de condições. Considera o trei-.
nadar do Avai, que o São Paulo será
um excelente teste para o Avai, já,'
que admite sua superioridade.

- O São Paulo já foge a área do
estadual, mas será urn bom teste

parao Brasileiro. Quem ror ao jogo,
vai constatar as razoes porque este a

mistoso será um bom testypara o na-

cional.
'

Diante disso, Joel não quis escalar
com antecedência o time do Avai,
poís dependendo da maneira como o

São Paulo jogar é que ele armará a

equipe.
, Ontem pela manhã houve apenas
resistência e trabalhos localizados e a

tarde exercícios físicos, com Joel tre
inando ,<>S goleiros a parte.

Joel esperava explicação do' jogador
Durante 10 dias J oel Castro Flores fez pequenos detalhes. Continuou' treinando Joel não con êssou, mas estava bastan-

sigilo sobre a contratação de um' zagueiro, na quinta e na sexta-feira. No sábado, sem te 'surpreso, ainda, com a ida de Altair para
que encenaria - pelo menos por hora -, a nenhum diretor do Avai tomar conheci- Brusque e não quis fazer nenhum comeu

aquísíçao de reforços visando o campeona- mento, ele assinava contrato com o Carlos tário a respeito. Limitou-se apenas em di
to estadual. Limitava-se apenas em dizer Renaux por mais uma temporada. , zer que: "Altair é maior de idade e sabe
que erurn jogador de Porto Alegre e de Durante estes três dias, Altair ficou na pergeitamente o que faz, S6 ,achei que .e�e
bOm nível técnico. Os repórteres setoristas capital por conta do Avai, que pagava pen- deveria pelo menos ter me avisado que ma
do .Avai fizeram uma série de especulações sao e refeições completas. Somente no

para lá; simplesmente por uma questão de
a respeito' mal! não conseguiram descobrir d mingo, após o supervisor Nilo Debrassi, consideração, Se ele achou melhor o Car
o zagueiro. Temiam Joel e os próprios di- do Carlos Renaux, ter dado a notícia para, los Renaux do que o Avai, paciência. Em
retores de que, com a divulgação de seu a imprensa é que o Avai ficou sabendo da cada cabeça uma sentença".
nome, o jogador fosse valorizado e até transação.
mesmo um leilão poderia surgir, ocasio- J oel não procurou esconder nenhum, Quanto as afirmações de Nilo Debrassi
nando daí; sérias dificuldades para a tran- detalhe quanto a conversa e a maneira co- "passamos a perna no Joel", o treinador
saçao. 'mo Altair foi parar no Avai, Contou até do Avai nao quis fazer nenhum pronuncia-

Mas na última quarta-feira o mistério que o jogador já tinha se' compromissado' mento. Apenas deu uma risada e disse: "E
era desfeito. J oel Castro com satisfação com o vice de' futebol, Tertuliano Brito, um fi�uraço esse cara. E 'bastante folclôri
apresentava aos repórteres o zagueiro Al- com quem jantou na quinta-feira, co. Sô que não vou respondeçpara essa fi-
tair, que disputou o estadual passado pelo - Altair veio para o Avai através de uns gura".' ,

'

Carlos Renaux e o brasileiro pelo Figueí- amigos dele, donos .de um� empresa de ô
rense, A sua vinda, representava para J oe1, níbus, Daí, ele telefonou para mim e con

além do encerramento de reforços como a versamos sobre ,as possibilidades dele se

divulgação definitiva da equipe do Avai transferir 2ara ó Avai. Em .seguida ele via
bem cOmo sua maneira tática visando o jou para cá, porsua conta, com a intenção
campeonato eStadual. de acertar. Estava tudo praticamente certo

Altair no mesmo dia já participou dos e inclusive ele e o Tértuliano jantaram jun
treinameIltos e mostrou boa disposição, is- tos. A única coisa que disse para'Altair, é
to depois de ter sido apresentado a'OS de- que ele só entraria no time depois de estar'
mais jogadoreS. Faltava apenas, segundo o em forma, isto se ganhasse a posição de
próprio jogador, na época, acertar alguns' Carlos Eduardo, atualmente titular.

Sem Altair, J oel Castro Flores continua
com o mesmo problema: "Agora, continu
amos �em um zagueiro. Já tinha indicado
alguns nomes, maS todos não se enquadra
Vam dentro da política financeira do clu
be. Vamos ver agora quem, é que a gente
vai trazer. Vou voltar a falar deste proble
ma para a diretoria. Apesar de Maneca es

tar nos plan,os, ainda precisamos de mais
um".

Altair diz que'não
preiudicou ninguém

Bezerra responde
a Debrassi pelo Avaí '

tar a Brusque porque rece

bem em dia. O Cados Re
'naux paga o que pode, mas
paga".

Bezerra, pOrém, consi
,dera as palavras de Debras·
si muito violentas e amea

ça tomar urna atitude: "Fi
gueirense 'e Avai não deve-

'

riam disputar o campeona-
_ tos com clubes que pagam

Bezerra dís� também tão pouco para os jogado-
que o, Figueirense paga res 00 então podem passar
"üês mil crUzeiros aOs seus a exigir urna cota de 20
juvenis", referindo-se, ao mil cruzeiros para jogar o

salário do jogador Altair, Estadual".
,de quatro mil,-:recentemen- P�ra Debrassi estas afir
'te contratado pelo Carlos maçõeS servem apenas para
Renaux. provar uma coisa: "Figuei-

Debiassi, "Os jogádores rense e Avai estão inflacio
,que jogam no Carlos Re- nando o futebol de Santa
;naux sempre querem vol: Catarina".

Tranquilo, o central Altair acha que não prejudicou o

Avaí na sua brusca saída para o Carlos Renaux. Sema
na passada, o jogador fez alguns treinamentos no Adolfo
Konder e, quando tfdo parecia acertado entre � duas
partes, ele apareceu em Brusque.

- "Estou tranquilo. Estava somente treinando no

Avaí quando recebi urna proposta legal do, Carlos Renaux.
Como eu conhecia o pessoal, resolvi acéi t ar".

Altair contou que recebeu urna proposta do Avaí e

fez uma contra proposta "e ainda não tinha havido acer

to" ( O jogador também depende de autorização do pai
para' assinar contratos pois ainda é m�nor de idade�.

Foi quando surgiram unS amigos que que.riam ir .a

Brusque e Altair foi levá-los. Chegando lá, estaé a sua

Versão" encontrou com OS dirigentes do Carlos Renaux
que acabaram contratando-no.

Agora o jogador estã esperando a liberação de 'seu
passe pelo Internacional de Porto Alegre. "O contrato de
gaveta eles já me deram. Falta apenas alguns detalhes
para me liberarem definitivamente".

-"O Figueirense nunca
deixou de pagar" um atle
ta", respondeu Luis Carlos
Bezerra, vice presidente de
futebol do clube, � inSinu
ações do supetVisor Carlos
'Renáux, Nilo Debrassi, de
Aue os times da capital
costumam ficar devendo,
aossél�sjogadores.

JOINVlLLE
A direção do JoinviUe

acertou urn amistoso para
amanhã à noité contra o

Atlético Paranaense, O jo
go começará à'> 21 horas,
no Estádio Olímpico. Se

gundo a direção do Joínvíl
le, estes amistosos, incluin
do o jogo contra o Fia
mento no dia 9 de março,
data da fundação dá cida�
de, tarem parte dos prepa
rativos do clube visando os

,

campeonatos estadual e

'bresüeíro.
'

CHAPECOENSE

Jogando domingo na

cidade paraguaia de Min

ga-Guaçú, a Associação
Chapecoense derrotou o

Mingac.guaçuense por 2. a

1, gols de Sérgio Santos.
Esta vitória, terceira na ex
eursão por gramados do. in
terior do Paraná e Para

guai, valeu à Chapecoense
o acerto de um jogo contra

o Umuarama, em Umuara
ma.

MARCÍLlO DIAS
A direção do Marcílio

Dias, irritada cornos resul
tados colhidos pelo time
nos últimos amistosos,

ameaça não realizar o jogo
marcado para amanhã à
noite em seu estádio con

tra o. Internacional de La

ges. Os diretores marcilis
tas lembram a fraca arreca

dação de domingo, na par
tida com o Juventus de Ja-

ragu á do Sul (Cr$
2.300,00), como resultado.
das apresentações do time.
PALMEIRAS

O técnico. Lauro Búrigo
não poderá contar com o

lateral esquerdo Celso Sil
va e o meia cancha Paulo

Ferro, : contratados ao Ju

ventude de Caxias do. Sul e

Ipiranga de Erexim res

pectivamente Os dois ass�
naram contrato e voltaram

para suas cidades para tra

tar da mudança, ficando

fora então do jogo do Pal
meiras co.ntra o Juventus

pela última rodada do Tor
neio de Verão,
INTERNAUONAL

O técnico Roberto Ca
ramuru ainda não está sa

tisfeito com o seu time e

pediu à diretoria mais cin
co contrataçoes: um golei
ro (Belíato, ex-Juvéntus);
dois zagueiros (Ronaldo,
do Pelotas, e MlIÇã, do
'Guarani de São Miguel);
um centro-médio (Figuei
ró, do Pelotas); um centro

avante, que 'poderá ser

Volrnir, ex-Chapecoense,
A direção do Inter está
mantendo contatos com o

flamengo, para aproveitar
a viagem do time carioca a

Joínvílle a 9 de março, e

acertar urn jogo em Lages
no dia 11. O Flamengo pe
diu 140 mil livres de des

pesas e a diretoria do Inter
estuda a proposta.

SELEÇAO_' - _

Comissão Técni,ca mudou horário
do treino: ,medida de segurança,

Colômbia - No treino.

marcado para as 11 horas

(hora de Bogotá) .de hoje 'no.

campo do. Country Club, o

principal objetivo do. técni
co Oswaldo. Brandão. será
treinar as jogadas pela es

querda, tanto para defender
co.mo. para' atacar.

O treino teve seu ho.
ho.rário. mo.dificado por' ra
zões de segurança, po.is hoje
comemo.ra-se na capital Co.

'lombiana o primeiro. aniver
sário. da morte do. padre
revo.lucionário. Camilo. Tor

res e a própria polícia lo.cal

espera algl!mas manifesta

ções vio.l�ntas.
Às' 11 ho.ras, Q mo.vimen

to. da cidade cai considera-

velmente e por isso. o. treino.

foi marcado. para essa hora,
independente de corno os

jogadores reagirão. por trei
nar neste horário pela pri
meira vez.

Km princípio, a chefia da

delegaçã.o brasileira evit;l to.
car no. assunto. a fim de que
o.S jo.gado.res não. vivam o.

mesmo. clima de tensão. que
a cidade certamente viverá

ho.je.
Os membros da co.missão.

técnica acham que depo.is
do.s boato.s de bo.mba nQ

avião. que o.s trouxe' a Bo.go
tá e mesmo., no Ho.tel EI

Comendado.r, mais uma no

,t!cia 'de agitações só vai con-,

Paraguai reforçado
Assunção - O Presidente da LigaParaguaia

de Futebol, Oscar Angel Barchini, confirmou ontem

que a seleção que enfrentará o Brasil e a Colombia nas

eliminatórias para a Copa do Mundo contará com jo
gadores paraguaios que estão na Espanha e México.

O dirigente, que chegou da Espanha do

mingo à noite, disse que os jogadores Carlos Diarte do
Valência e Juvêncio Úsórío, do Desportivo Espanhol,
estarão em campo nas partidas que o Paraguai dispu
tará com o Brasil nos dias 13 e 20 de março. Acres
centou que os jogadores Hugo Enrique Kiese, Carlos'
Jara Saguie e Eladio Ver, que jogam em Clubes Mexi-'

canos, também estarão no ,time Paraguaio nos, jogos
contra a,Colombia e Brasil.

.

Chile x Inter
Santiago do Chile - O Internacional será

novamente a "prova de fogo" da seleção chilena, que
se prepara para as eliminatórias da copa do mundo, e
que foi derrotada p-elo próprio Internacional em Por
to Alegre, na semana passada, por, três a zero. '

A revanche está marcada para hoje, no
Estádio Nacional de Santiago, às 21 horas - hora do
Brasil. O zagueiro Figueroa, ex-Internacional, integra
da a seleção chilena. O treinador Carlos Castilho, do
time gaúcho, disse que "agora será muito mais, difíci)
uma vitória sobre o Chile, que está reforçado ê jogará
em casa". Realmente, além de Figueroa, o Chile inclu
irá também no time o médio apoiador It:ácio Prieto,
que pertence atualmente ao futebol francês.

tribuir para deixar os joga
)dores intranquilos a menos

de uma semana do jogo con

tra os colombianos.
Antes do treino, previa

mente estabelecido. com

uma hora de duração, ó
técnico. conversará com os

jo.gadüres pedindo. qué evi
tem as entradas mais duras,
Ao. mesmo. tempo, Brandão
vai alertar üs jo.gadüres para
o. fato de que no. último

jogo, a seleção lo.cal deixo.u
o futebol de lado e apelou
para a violência para ganhar
de apenas 1 x O em Medelin.
Brandão. quer com isso evi
tar que o.S jo.gadores retri
buam a vio.lência que ele

espera do.s co.lombianos.
,

'

- No jogo contra o. Cru
zeiro nós vimos um time
decente perder sem apelilr;
para a violência. No último.

jogo, no entanto, depois de

algumas vaias dos torcedo

res, eles esqueceram o fute
bol e apelaram muito.

O técnico'disse que vai
manter no. treino. ,de 'hoje a

mesma fo.rmação. do.s últi
mo.s apro.ntos e que.o time
titular 'deverá co.meçar com

Leão, Zé Maria, Amaral, Be
to C, Marinho; fiivanildo.,
Falcão., Rivelino. e Zico.; Gil
e R.._,:., 'rlo. Esse, assegurou o.

técnico, será o. time que vai

,iniciar 0 jo.go co.ntra a Co

)ômbia no dia 20.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Paciente é esquecido pelo corpo
médico emorre só. Foi descoberto
quatro dias depois; se decompondo

REGISTRO
Das Sucursais e Cor

respondentes

RETIFICAÇÃO
Blumenau -Por uma

falha de colocação or

tográfica, na edição de

domingo de "O ES
TADO", atribuiu-se ao

prefeito Renato Vianna a

afirmação de que "Biu

menau não irá se manter

afastado da Associação
dos Municípios do
Médio Vale do Itajaí -

AMMVI". Na verdade,
ontem ainda, Vianna

reafirmava que aquele
órgão não receberá
mais a quantia de Cr$
540 mil anuais, para
efeito de auxílio de ma

nutenção, "mesmo por

que tal soma nem foi

, .consignada no orça
mento municipal deste
ano". O chefe do Execu

tivo local reiterou que a

"AMMVI está muito mais

preocupada em fazer

política do que prestar
assistência' aos

municípios-membros e

esta é a razão porque
não vamos voltar a

integrá-Ia".
RECUPERAÇÃO
Itajaí - O ex-prefeito

Freoerico Olindio de
Souza ac�ba de

associar-se à Fábrica
de Móveis Gritsch,
como um dos maiores

acionistas e diretores. A

empresa, que recente

mente havia sofrido um

colapso financeiro, já
está. dando mostras de

sua recuperação.
LEILÃO
Concórdia - A Asso

ciação Cetetinense de
Criadores de Suínos
realizará no próximo dia
5, às 9 horas um leilão

.

de reprodutores lan

drace, resultantes de In

seminaçJ.o 'Â'rtific.iq_I,
com uso do semen con

'gelado, importado da
Alemanha. Na ocasião

setêo leiloados 35 ms
chos e 35 fêmeas com

idade de 6 a 7 meses.

Os enimeis, especial
mente os machos, já
foram testados e apro
vados pela Estação Ex-
erimental de Suínos de
Concórdia.

ELEIÇÃO
Lages - Para dirigir

os trabalhos da Câmara
dos Vereadores de

Lages foi eleita a nova

diretoria, assim consti
tuída: presidente, Car
los Camargo Vieira,
vice, Milton José Matias;
1a secretária, Terezinha
Fornari Carneiro e 20
secretário' Denerval Bai-
tista.

A Associação dos

Municípios do Oeste de

Santa Catarina
AMOSC�elegeu na úl
tima. semana a sua nova

diretoria nomeando
presidente o prefeito de
São Carlos, Rodolfo Bei
rith.

INAUGURAÇÃO
Itajaí -A Companhia

Catarinense de Cimento
Portland realizará no

I

próximo sábado, dia 19,
às 16 notes, a \.;(;;/I/II.)"la
de inauguração cio
busto de seu ex-diretor,
engenheiro Celso Pe
reira da Silva. A soleni- .

dade será realizada na

Praça do mesmo nome

na Vila Residencial da

empresa.
CONCUSRO
A 7a Coordenadoria

Regional de Educação
sediada em Lages reali
zará amanhã, às 9. ho
ras, as provas para os

candidatos inscritos ao

Magistério. Os exames

serão desenvolvidos
nas dependências do
Centro Educacional
Vidal Ramos Jüniot ..

foi visitá-lo no hospital,
encontrando-o morto e

em adiantado estado de
putrefação.
Adolfo havia sido in

ternado pelo Funrural,
através do Sindicato

. dos Trabalhadores Ru
rais, da qual era asso

ciado, para tratamento
de icterícia, doença que
contraíra há pouco
tempo.
"Eu queria ficar to

mando conta dele
disse dona Maria
mas as enferm�iras não
deixaram. Ele acabou
morrendo sem ter nin
guém ao lad�. Pedi ex�

. plicação ao médico
Vaimor Lunardi, que
estava tomando conta
do paciente, e ele res

ponsabilizou as enfer
meiras. Fui até elas e

me deram uma explicá
ção pouco animadora:
se esqueceram do pa
ciente.

No Sindicato, onde
muito nervosa e ma

goada Maria foi buscar
apoio, ela ainda expli
cou que o corpo estava
em adiantado estado de
putrefação e "nem pu

. demos abrir o· caixão na

cerimônia de enterro
devido ao mau cheiro
que o cadáver exalava".
Outra irregularidade

apontada por Dona
Maria foi a quantia que
a enfermeira queria co

brar antes de fazer a

aplicação de uma dose
de sangue, dias antes
de seu falecimento. "O
sangue foi doado por
um amigo de Adolfo e a

enfermeira queria co

brar Cr$ 350,00 anteci
padamente sob a

ameaça de não injetá
lo. Expliquei que não
tinha dinheiro, implo
rei muito e da cedeu".
A viúva lamentou'

também a falta de assis-

tência por parte das en- 'ficada pelas guias de in
fermeiras que não' ternamento" explicou
"cuidavam do' doente '0 dirigente.

'

como deveriam Outra atitude que
abandonado-o à própria considerou errada foi a
sorte, Desligaram a tentativa de cobrança.
campainha de chamda para a aplicação do san

de enfermeiras, por-mo- gue. Para ele, o hospital
tivos ignorados". só pode cobrar o desin-
Adolfo tinha 42·.anos·' fetante ou qualquerma

de idade, era agricultor terial usado na aplica
e residia no distrito de ção, "que nunca atin-

.

Linha Caravajo, inte- gira a importância exi-
rior de Chapecó. gida" esclarecendo'
SINDICATO ainda �ue a conta deve'
O fato e a morte do ser apresentada quando

agricultor, gerou críti- o doente der alta não
cas imediatas do presi- no ato da aplicaçâo.
dente do Sindicato dos Uma fonte da Secreta
Trabalhadores Rurais, ria da Saúde disse
Arlindo Schwartz. ontem em Florlailópo-
- O hospi�al deveria lis, que qualquer pro

ter cornurricado de vidência será tomada
imediato ao sindicato; depois que todos os
pois foi sob a responsa- fatos forem devida
bilidade deste que o mente esclarecidos. O
paciente foi internado. Hospital Santo Antonio
E não há desculpas para não pertence à Funda
isso, a procedência do ção Hospitalar de Santa
doente poderia ser veri- Catarina.

Chapecô (Sucursal)
- Falhas administrati
vas e negligências mé
dicas foram as acusa

ções feitas contra o

Hospital Santo Anto
nio, de Chapecó, pela
s enhora Maria Fi
gueiró, em' consequên
cia dos maus tratamen
tos recebidos pelo seu

marido, Adolfo Correa
Figueiró, quando in
ternado naquela casa

de saúde no dia 28 de
janeiro, e onde faleceu
no dia 31, cuja "causa
mortis" não foi total
mente esclarecida.

Ioinvílle (Sucursal) -A suspensão aos domingos dos trens
da Estrada de Ferro Paraná-Santa Catarina - que lig·a Join
ville a Corupá e que conduzia principalmente operários que
trabalhavam em Joinville e ocupavam os vagões para visitar
familiares em diferentes pontos da 'região -- provocou rea

ções negativas de grande parte dos usuários, que ameaça
ram, através de telefonemas anônimos, depredar os trens e a

estação, caso a linha não fosse mantida .

O Chefe da Estação em Joinville, Ari Arlei de Lima, témendo
represálias por parte da população, solicitou uma viatura da
Rádio Patrulha, a fim de manter a ordem e a segurança local.

. O trem utilizado pelos operários aos dorninqos, partia .de
Joinville às 6h15niin, passando pela localidade de João Pes
soa, no município de Guaramlrirn, Jaraguá do Sul, .Nereu
Ramos, chegando ate Corupá, de onde retornava no mesmo

dia às 20h30min, percorrendo uma distância, de ida e volta, de
212 quilômetros.

A decisão da suspensão da linha aos domingos, partiu da
direção da estrada de ferro, com sede em Curitiba, através de
uma circular, sem no entanto, expor as razões, Mas os funcio
nários da estação em Joinville acreditam, que a medida é
decorrente dos cortes nos investimentos decretados pelo Go
verno aos transportes ferroviários, como meio de conter des
pesas.

O que indignou a fa
mília do falecido foi o

fato do hospital não ter
comunicado o, faleci
mento de Adolfo Cor
reia Figueiró imedia
tamente após sua

morte. O comunicado
foi feito quatro dias de
pois, quando um amigo

Entretanto, outros.funcionários da estrada de ferro revela
ram que os trens utilizados no transporte de passageiros aos

domingos poderão ser transformados em comboios de carga
para o Porto, de São. Francisco .do Sul, face a construção,
nesse terminal, de depósitos graneleiros e outras obras que j
compõem o programa de reaparelhpmento do porto.
No trecho Jóinville-São Francisco do Sul, haverá, nos pró

ximos dias, uma completa reforma na linha férrea. com trocas
de dormentos nos trilhos .

MíSERO SALÁRIO

.

Glaucoma tem
A partir de amanhã, uma passagem de Joinville a Mafra

passará a custar Cr$ 11,20. Segundo o operário Carlos Pe
reira, que trabalhava em Joinville e que todos os dias viajava a

Corupá para visitar seus familiares, "é inconcebível que o

governo suspenda os trens utilizados pelos operarios".
-- Pois além de ganharmos um mísero salário, somos obri

gados agora a viajar de ônibus, cuja passagem é 50 por cento
mais cara. Ao invés de incentivar os transportes terroviarlos
que são baratos, o governo faz justamente ao contrário.
Mesmo assim, temos ainda esperanças-que essa linha volte a

funcionar, já que ela era o nosso único meio de transporte
utilizado aos domingos, para visitar nossda outra semana.
As fortes chuvas que cairam no final da semana passada na

serra localizada no município de São Bento do Sul, impediram
na tarde 'de ontem, a circulação dos trens durante esta se

mana. A situação só voltará a se normalizar na próxima se

mana, quando os trilhos da estrada de ferro serão recupera
dos.

um novo

tratamento
Balneário Camboriú

(Sucursal' de Ita/aí) -

Apenas 80,' dos 300 mé
dicosroftalrnologistas dos
três Estados sulinos, con-
'yidados para participa
rem da 1/ Reunião de Ve
rão, compareceram no úl
timo sábado no salão de

Cónvenções do Maram
baia Cassino Hotet .. b
orinciosi tems: abordado
na reunião f6/ o "glau
coma" doença responsá
vét por 10% dos oasos "de
cegueira em todo o

mundo..
Na ocasião, o oftalmo

logista de Florianópolis,
Dilson Tadeu Soares, fez
ª' apresentação de um

novo produto farmacêu
tico destinado ao trata
mento de "glaucomas",
denominado "Aciclidina"

que após vários testes la
boratoriaisapresentou re

sultados positivos, e

grande poder combativo
à doença. Também foram
levantadas véries teses
sobre a "prevenção,
combate e cura da glau
coma, além de serem de
Qatidos assuntos varia
dos como "Médicos noiri-

. tertor ,e ""Ati./alida(jffs''Of�
talmológicas", e a "Situa
ção Brasileira no Campo
da Medicina" especial
mente da oftalmologia. ,

Os conferencistas do 1/
Reunião de Verão foram:
o presidente da Associa
ção Pereneense de Of
talmologia, Aristides de
Athaíde Neto; o presi
dente do Departamento
de Oftalmologia da Asso-

Desapropriação põe fim
na grilagem, violência
e corrupção em Tubarão

._----------�----_.------�----------��--------------,------

mundiais em "glau
coma", professarem Belo
Horizonte e in.tegrante do

.

Serviço do Professor Hil
ton Rocha, foi convidecio
especial do Congresso,
mas por motivo de saúde
não pôde comparecer.

Os organizádores da 1/
Reunião de Verão, que
teve início às 13 horas e

finalizou somente às
horas de sábado foram

Emir AminGhanem, ptesi
dente do Departamento

. de Oftalmologia de Sahta
Catarina e sua esposa
Ora. Cleusa Coral Gha
nen, do Centro Oftalmo
lógico Sada/la Amin
Ghanen, de Joinville. Se
gundo informações dos
médicos organizadores,
o proximo encontro será
realizado em Torres, no

Rio Grande do Sul.

ciação Médica do Rio
Grande do Sul, ítalo Par
eon; professor Carlos Mo
reira, da Faculdade
Evangélica do Paran(l;
Osmar Ferraz, professor
da Faculdade de Lon
drina; e os cttelmotoçis-'
tas Gilson Tadeu Soarez
e Nadie Shiókawa, de Flo
rianópolis. O médico
Nassin Calixto, uma das
maiores autoridades

Tubarão (Sucursal) - O procurador geral do
Estado,. Napoleão Amarante, receberá amanhã a

avaliação dos 900 hectares dos "Campos Verdes da
Madre", localizado no muniCípio de Laguna, e ela
borar o decreto de desapropriação, pondo fim a

uma longa novela, que envolva grilagem, corrup
ção, espancamentos e tentativas de assassinato.
Os "Campos Verdes da Madre" são terras de do

mínio público, e eram utilizadas há dezenas de anos
por pequenos criadores de gado da região da
Madre, em Tubarão, para abrigo do qado nas en

chentes anuais que assolam a região. Há um ano,
estourou o conflito: aparecem três "proprietários",
que com 0 apoio ostensivo das autoridades de La
guna, inclusive policiais, cercaram à área e impedi
ram, com "capanqas", o acesso dos pequenos cria-
dores.

.

GRILAGEM
O presidente do Sindicato dos Trabalhadores Ru

rais de Tubarão, Vaimor Zacaron, informou que os

"grileiros" Divino Salvan, residente no município de
Morro da Fumaça, Ronaldo Pinho Carneiro e Pedro
Luiz Mendes, ambos de Laguna, cercaram' os
"Campos Verdes da Madre" e o primeiro, inclusive,
contratou diversos "capangas" para impedir o
acesso dos criadores e expulsar os moradores do
local.
Acrescenta Valmor Zacaron que os "grileiros",

.
protegidos por ex-prefeitos e autoridades policiais
de Laguna, semearam o terror na região e até o

momento estão impunes.
Disse o presidente do Sindicato dos Trabalhado

res Rurais de Tubarão que, entre dezenas de violên
cias cometidas pelos "capangas" dos "grileiros"
contra os.moradores do local, se somam os espan
camentos cometidos pelas autoridades policiais de
Laguma inclusive contra uma senhora idosa.
Com a intervenção do Delegado Regional, Nilton

Pizolatti, as violências policiais cessaram, mas a

tensão continua, e só desaparecerá, segundo Val
mar Zacaron, que é também vereador pela ARENA,
quando'o governador Konder Rpi� assinar o decreto
de desapropriação da área.
COORERATIVA
Caso se concretize a desapropriação, as terras

deverão passar para a Cooperativa dos Usuários dos
Campos Públlcos - COOPERCAMPO - que reúne
dezenas de pequenos criadores que exploram as

terras devolutas do "Campo da Eira". \

No momento, esta cooperativa, além de proteger
juridicamente os pequenos criadores, realiza vaci
nação periódica, cadastramento do gado, controle
de maternidade e aprimoramento das raças existen
tes. O "Campo da Eira" possui 1.123 hectares, e com
a absorção dos outros 900 hectares dos "Campos
Verdes da Madre", os cooperativados terão maiores
condições de manter seu plantel, na sua maioria de
gado leiteiro, que. abastece à cidade de Tubarão.
A transferência das terras' para à Cooperativa é

vista por Vaimor Zacaron como questão de dias,
tendo ernvísta que o decreto de utilidade pública da
área ocupada pelos grileiros foi assinado em ou

tubro passado, faltando agora apenas a desapro
priação.

A partir do dia 18,
aeroporto de Cubatão
receberá os Boeings

Rodolfo Beirith é o novo

�, presiden'te da Amosc
Joinville (Sucursal) - Após ter ficado. interditado por noventa

dias, para ampliação. da pista e reformas, o aeroporto de Cuba
tão, em .Jolnville será reaberto ao tráfego aéreo no próximo dia
18. A informação foi prestada pelo capitão Castro, substituto
do administrador da Infraero em Joinville, Coronel Milton Nunes
da-Costa.

.

O aeroporto de C.ubatão - distante aproximadamente 10 qui
lômetros ao norte do centtb'da cidade -foi interditado no dia 17
denovembro do ano passado por um período previsto de 60 dias.
Posteriormente, devido a morosidade dos trabalhos causados

pela constante instabilidade do tempo, provocou a prorrogação
do prazo de conclusão em mais de 30 dias, que se encerra no dia
17 deste mês.

.

Os trabalhos de melhorla e ampliação da pista de pouso toram
realizados pela firma Engepasa - Engenharia do Pavimento SIA.
Entretanto o montante da verba aplicada neste trabalho não foi
revelado. Ó capitão Castro alegou desconhecef o valor do total

aplicado.
Após a reabertu ra, o aeroporto do Cubatão permitirá o pouso e'

decolagem de aeronaves de grande porte, como os Boeings 737
da Varig, que é a única empresa aérea a operar em Joinville.
Anteriormehte as condições do aeroporto só permitiam opera
ções com aeronaves de pequeno porte. As linhas regulares, da
Varig eram efetuadas pelos aviões "Avro". .

Durante todo o período em que durou a interdição, todas as

operações aéreas de Jo.inville, foram realizadas através do aero

porto de Naveqantes, em Itajaí. A Varig colocou viaturas espe
cialmente parà transportar os passageiros e cargas entre Nave

gantes e Joinville, para não interromper sua atuação nesta ci
dade..

Chapecó (Sucursal) - Em reuruao
ordinária da Associação dos Municí
pios do Oeste de Santa Catari na, rea
lizada em Xànxerê, foi eleita a nova

diretoria, assim constituída - Diretoria
Executiva: Presidente, prefeito Ro
dolfo Béirith - de São Carlos; 1 ° Vice)
presidente, prefeito Eloy José Ranzi,
de Maravilha; 2° Vice presidente, pre-

. feito Geromin Antonio Guollo, de Co
ronel Freitas; Conselho Fiscal, pre
feito Leoclides Bigolin, de São Do
mingos; prefeito Rovilho Bortoluzzi,
de Xanxerê; prefeito Henrique Zélio,
de Gaivão; prefeito Claudino Antonio
Roman, de Águas de Chapecó: pre
feito Milton Sander, de Chapecó e

prefeito Nilson Rigoni, de Palmitos.
Os eleitos já foram empossados em

solenidade simples, porém com o ex

pressivo comparecimento dos prefei
tos da região, todos recérnernoossa
dos, inclusive o de Águas de Cha
�ecó, nomeado recentemente pelo

Governador, para sucessor· de Ar
lindo Mohr na chefia do Executivo
daquele município considerado "es
tância hidra-minerai".
Movimento.Econômico

Na manhã do dia 10, na sede da
AMOSC, Francisco Cirilo Correia, as
sessor da Secretaria da Fazenda
reuniu-se com os prefeitos da
AMOSC para detalhar assuntos rela
cionados com o Movimento Econõ
mico de 1977.

Depois da palestra da Francisco
Correia os prefeitos ainda discutiram
outros assuntos da AMOSC, ocasião
em que foram informados pelo asses
sor Ernídio Migliorini de que a contri
buição de Cr$ 2,00 para cada litro de
gasolina, não pode figurar como des
pesa na contabilidade do município,'
pois entendeu o Tribunal de Contas
do Estado tratar-se de uma inversão
financeira.

'

Repescagem do vestibular
Construção démorada

prejudica circulação começou ontem ne Furb
Blumeriau (Sucursal) - 4á candidatos co

meçaram a partir das 19 hóras de ontem, com'
prova de Língua Portuguesa, Literatura Brasi
leira e Língua Estrangeira, as disputas pelas 57
vagas remanescentes nos cursos de Pedago
gia (turno matutino) e Educação Física (mascu
lino), da Furb. O número devagas é de 45 para o

primeiro curso e 12 para o segundo, tendo sido

registrados respectivamente 35 e 13 inscritos.
Os exames realizados nas próprias depen

dências da Furb, prosseguem hoje com duas

etapas simuftaneamente: Matemática e Física,
Biologia e Química. Amanhãserá desenvolvido
a etapa de Estudos Sociais, abrangi:!tldo co

nhecimentos de I História.: Geografia Geral e do
Brasil eOrganização Social e Política do Brasil.
A correção dos testes será manual. devendo

a divulgação dos aprovados e o início das ma-

trículas ocorrer ainda nesta semana.

Por outro lado: o reitor da Fundação Educa
cional Regional de Blumenau, professor Igná
cio Ricken, expediu um edital anunciando'

novas listas de classificados no vestibular de

janeiro, em decorrência do fato de 103 aprova
dos deixarem de comparecer' às matrícu las,
não apresentando o certificado de' conclusão
de segundo grau.

Há (Sucursal de Chapecó) - Os empresários que se servem da
estrada que liga Itá a Seara estão elaborando um memorial a ser
encaminhado ao. governador Konder Reis encarecendo a neces
sidade da urgência 'na conclusão da ponte sobre o Rio Engano,
cujas obras se encontram muito lentas em relação à implantação
do trecho daquela rodovia.

'

Argumentam que a estrada já oferece condições satisfatórias
de tráfego, porém, se torna impraticával o desvio obrigatório. em
razão da não conclusão da porte em referência.
A ponte está sendo construída pela empreiteira Equipe Enge

nharia, de Chapecó, devendo. necessitar de aproxlmadarnente
seis meses para terminar a obra, prazo considerado muito longo'
pelos signatários do memorial, em primeiro lugar porque o des
vio é de precárias condições e, em segundo, pela constante

ameaça que o mesrno'representa, com o deslizamento do aterro
de pedras do leito da estrada-nova, cujas pedras com peso supe
rior a uma tonelada, são jogadas de uma altura de 50 metros
sobre o leito do desvio, por onde passam ônibus,'caminhões e

.carros de passeio.

O número de convocados por curso é o se-'

gui nte: Ciências Biológicas - i 6; Ciências Con
tábeis - 2; Direito - 2; Economia -4; Educação
Artística (feminina) - 3; Engenharia Civil -6; En
genharia Química -7; Letras (Português) - 8;
Língua Estrangeira (Letras) r13; Matemática -

5; Pedagogia (noturna) -7; Processamento de
• Dados - 3; e Química -16.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Blumenau terá o

seu "calçadão'
Blumenau (Sucursal) De qualquer modo, a

_ A partir de março, a decisão em torno do as

rua XV de Novembro sunto dependerá dos es
será interditada aos do- tudos técnicos e, princi
mingosparaotráf�go.de palrnente, das implica
veículos, na prl�elra ções que· a interdição
tentativa da prefeitura trará ao sistema viário da
desta cidade em "medir cidade.
os sintomas e reações Vianna pretende de
da implantação defini- sencadear uma intensa
tiva do calçadão", meta campanha em favor da
esta i nsistentemente idéia -que já conta com
prometida pelo prefeito a simpatia dos estabele
Renato Vianna. 'lf>r'1tro cimentos comerciais -

de seu propósito de hu- e, neste sentido, man

manizar o centro de teve entedimentos com.

Blumenau. o Diretório Central dos
Os estudos para viabi- Estudantes da Furb para

lizar esta transformação que os universitários co
estão sendo conduzidos laborem com' a inicia
pela Assessoria de Pla- tiva, através da sugestão
nejamento da Prefeitura, de "slogans", confec
em colaboração com o ção de "out-doors", etc.
Departamento de. Cul- "A nossa intenção",
tura da Secretaria de esclareceu o chefe do
Educação e Cultura. Executivo, "é fazer da
Contudo, não' existe Rua XV, aos domingos,

até o momento qualquer um ponto de encontro
defi nição sobre o trecho d os a rt i stas e su as

onde será implantado o obras, com feiras de li
"calçadão", que, se- vros e selos, projeção de
gundo o prefeito da ci- filmes culturais e histó
dade, "tanto poderá ser ricos ao ar livre, concer
da igreja matriz' ao tos de música clássica e

Grande Hotel Blumenau, apresentações de teatro
ou então a partir do cru- em praça pública, retre
zamento,da Rua XV com tas com bandinhas típi
a Rua Marechal Floriano cas da região .e muitos
Peixoto até o Grande outros divertimentos,
Hotel Blumenau". que possam dar mais
APOIO DOS COMER- vida e humanizar o

CIANTES centro de Blumenau".

, I ,

Ate maio, Chapeco

sofrerá cortes

freq�l_elltes de água.
Chapecô (Sucursal) - Até o final das obras de construção da

nova rede de captação de água da Barragem do Engenho Braun,
-toda a população de Chapecó terá que suportar, dentro dos

próximos quatro meses, os contínuos cortes no fornecimento de

áqua,
A compensação do sacrifício atual-garante aCasan -virá

depois da conclusão, prevista para meados deste ano, da nova

estação que garantirá o abastecimento da cidade por mais de 30

anos.

Até ter água da nova rede, a população está experimentando
agora a crise no fornecimento, e tenta improvisar tudo, e alguns
�a�he.ntes, como a dona de casa Wilma Moraes argumenta que
"não há mais justificativas para a falta do líquido, porque não é

novo o problema". Os Hospitais Santo Antonio, São Vicente e

Rubens Rauen foram obrigados, com a crise, a promover seu

auto-abastecimento através da construção de poços artesianos.
O engenheiro Sérgio Juk, chefe da agência da Casan em

Chapecó, admitiu que a falta de água se deve à existência de um

sistema de captação e distribuição completamente obsoleto, que
não atendea demanda do consumo urbano. O sistema' atual é
suprido por poços artesianos, que são poucos e de produção
irregular, que não atende às necessidades.

A situação para a Casan atingiu um ponto insustentável e por
ordem superior ela suspendeu todas as novas ligações de água,
simplesmente porque não há o produto para todos.

A nova estação de captação está orçada em Cr$ 25 milhões e

ela vai possibilitar o aumento de 1.300 para 7.000 ligações resi

denciais e comerciais. A produção passará de 1.800 litros horá-
. rios para 400' mil. Do projeto já se encontram concluídas a esta

ção de recalque e captação da Barragem do Engenheiro Braun.ia
adutora de água bruta e um r servatório com capacidade de 500

mil litros. A estação de tratamento de água localizada no Bairro

Aeroporto, está em obras e a rede de distribuição em fase de

conclusão, faltando apenas mil metros de canalização a ser im

plantados. As obras que estão sendo realizadas em Chapecó não

sofrerão cortes de verbas, segundo a empresa, porque é uma

meta prioritária prevista no plano de atividades.

ALUGA
creci: 182

CENTRO
Ed. Portinari, �artamento com 2 dormítórlos. sala, copa,
cozinha, bwc, dep. de emp regada, todo acarpetado e

garagem.

�_IFONE:22-395SI--

E mpr e e nd im e n tos

ALUGA
L Ido creci: 182

AGRONÔ�r:CA
Residência de alvenaria corn 2 dormitórios, 1 suite de
casa, bwc social, cozi nha. sal a de visita e jantar, área de
serviço, garagem para 2 carros, toda acarpetada, com
arrnárl os embut idos e tel efone.

.

Camboriú ficou

5 horas sem luz
Balneário Camboriú (Sucur-

. sal de B1umenau) - Por moti
vos desconhecidos, que nem

mesmo a Celesc soube expli
car, o Balneário Camboriú
ficou 5 horas sem luz no último
sábado.

A solução para os turistas e

veranistas foi os lampiões e to
chas e os faróis de automóveis,
e mesmo a confusão se pro
longou até a madrugada, por
volta das 3 horas, quando a luz
voltou. Nos bares e restauran
tes, a exploração se acentuou,
já que no escuro facilita até o

troco e a tabela fica escoridida.
. Na Avenida Atlântica, as opini
ões divergiam sobre a situa
çào ; "foi uma esbarrada num

poste", "que nada, é a Celesc
que está consertando os fios",
mas nada foi confirmado. O
próprio encarregado da Ce
lesc explicou que em poucos

minutos a luz VOltaria, mas os

minutos solicitados demora
ram mais de- cinco horas.
Os mais atingidos foram os

campistas e os estabelecimen
tos de diversão que funcionam
à noite e que apresentavam na

oportunidade bastante movi
mento, "Assim não dá, a noite
ficou estragada, todos os fre

gueses foram embora" recla
mavam os proprietários. Nos
hotéis a situação era idêntica e

as reclamações eram çontra a

Celesc, "que sabe o movi
mento que existe aqui e deixa
que um neqócio desse acon

teça".
O turista Silvio Manoel dos

Santos Coutinho, residente em

Santos e que está duas sema

nas em Balneário Camboriú
considerou a "situação quase
ridicuta, porque' numa das
maiores praias do Brasil isto
não é admissível".

Fucri abre ínscrlções,
Criciúma (Sucursal) - Um ria e terciária, podendo os

cu rso superior de formação de mesmos habi litar-se em três
professores de disciplinas de disciplinas relacionadas com

formação espcial para habili- as áreas de sua formação pro
tação no ensino de 2° grau, à fissional. Os alunos receberão
nível de licenciatura, será ini- balsas, na importância de Cr$
ciado no próximo dia 17, na 1.200,00 mensais ou no valor

Fundação Educacional de Cri-
. proporcional a carga horária

ciúma - Fucri. desenvolvida.
O curso terá a duração de As inscrições encontram-se

600 horas e sua conclusão está abertas, no período de 14 a 18
prevista para setembro, com de fevereiro, na sede da Fucri
aulas diárias das 19 às 22 ho- em Criciúma, na Coordenado
ras. Poderão participar do ria Regional de Educação em

curso, portadores de diplomas Tubarão, e nas coordenado
de curso superior, da área rias locais dos municípios de
econômica primária, secundá- Araranguá e Orleães.

PRAIA DE SÃO MIGUEL
'lesidência de alvenaria com 2 pavimentos, parte térrea,
com uma saia. cozinha, bwc e garagem. 10.. andar: 2
dormitórios, bwc social, uma sala mobiliada.

ALUGA
creci: 182

---IFONE:22-39581__

CEI'iTRO
t'partamento situado no Ed. Visconde .de Ou 10 Preto,
com 2 dormitórios, sala cozinha, bwc social, dependência
de empregada. área de serviço, todo mobiliado e acarpe
tado.

ALUGA
l t dc creci: 182

....._IFONE:22-39581--
,

....._jFONE:22-395SI__
6iijj�O-�JiiIiI--__•

ALUGA
creci: 182

COQU�IROS ,

Apartamento situado à Rua Abel Capela com 3 dormito
rios, sala, cozinha. bwc social e garagem coletiva.

__ IFONE:22-39581--

CENTRO'
Apartamento situado à Rua Tenente Silveira, Ed. Novo
Rio com 3 dormitórios, sala, cozinha, bwc social, área de
se Niço, dep, de empregada. com armários embutidos e
telefone.

FÁBRICA DE CIGARROS
FLORIDA S/A

CGC No. 60.84 r.558/0001-21
SEGUNDO AVISO AOS ACIONISTAS

RESGATE DE CAPITAL

Fábr1ca de ctgan'õs FlOrida SIA, atu ãrnentedenominada
Flórida Comerei (:1 SIA, reitera a comunicacão aos senhores
acíontstes da aprovação em Assembléia Gerál Extraordinária
de 10 de rn aço de 1'976 de um a redução no capi tal saci � de
Cr$ 32.739.393,00 para Cr$ 19.439,393,00. ou seja, um re

dução de Cr$ 13.300.000,00 pela retu ada definitiva de circu
lação de 13.300.000 açOes do valor nornin a de Cr$ 1,00
cada

Decl a'a continuar atendendo os senhores acionistas em

sua sede à Rua Jerônimo da Veiga, 428, 30. andar, cj, 31, São
Paulo das 9:00 às 11 :00 e das H:OO às 16 horas, exceto aos

sábados.
Os senhores aci on'istas deverão apresentar as cautel a; para

que se proced a ao crlculo e respectiva resqate. de acordo com
a A. G. E. acima.

São Parlo, 10 de fevereiro de 1977.
A DIRETORIA

I

ALUGA
t t d o creci:182

ITAGUAÇU
Residênci a de alvenaria, com 3 dormitórios, copa, cozi
nha, bwc social. dej..l. de ernpreqada, área de sel\Íico e

garagem; rua privilegiada. com vista para o mar.
.

Diretor da Codesi

pede demissão
Itajaí (Sucursal) - Depois de

apenas 10 dias no cargo o pre
sidente da Codesi - Compa
nhia de Desenvolvimento e Ur

banização de Itajaí, lia Cesar
Macedo, renunciou, alegando
ter "razões íntimas". A renún
cia foi divulgada ontem' pela
prefeito Amilcar Gazaniga, em
entrevista coletiva à imprensa.
Posteriormente, em nota di

rigida à imprensa: local, Amil
car Gazaniga frizou que estas

questões "de foro íntimo",
alegada pela presidente da

Codesí., não seriam questio
nadas. E para provar que se

tratavam de problemas pes
soais, o prefeito fez questão de
convidar Lia Cesar Macedo
para participar da entrevista
coletiva.

Entretanto, durante a curta
reunião com a imprensa, Amil
car Gazaniga limitou-se so

mente a reler e aprovar ocori-
.

teúdo da nota oficial distri

buída, preferindo não falar
sobre o assunto, permane
cendo omisso.

SITUAÇÃO DIFíCil
Uma comissão especial foi

formada por integrantes da

Codesi, com o objetivo de rea

lizar um levantamento técnico,
econômico e físico, a fim de
revelar a sua real situação

econômica, para posterior
equacionamento.

Os trabalhos, segundo o pre
feito de ltajal, deverão durar
aproximadamente 6 meses, já
que, de acordo com suas afir
mações, a Docesi encontra-se'
em difícil situação financeira
além' de outros problemas.

'

Enquanto a comissão estu-:
dar as viabilidades econômi
cas da companhia até o seu

total equacionamento - que
deverá reestruturar a empresa,
num trabalho sistemático e di-,
nâmico, colocando-a em con-:
dições de assumir as realiza-,
ções a que se propõe. O cnets
do Executivo encarregou o'

engenheiro Antônio-Ayres dos
Santos Júnior, que responderá
pe!a :,rcc:iri8nr:ia .na forma de
seus estatutos, cuja colocação
inclusive poderá ser efetivada. '

Gazaniga esclareceu que é

prematuro falar sobre as modi

ficações na estrutura da Co-,
desi, já quea comissão espe-,
cialmente formada, antes de
tudo, está fazendo um levan
tamento em caráter orienta-'
tivo. Salientou que na Prefei
tura de ítajaí existe pessoal at-.
tamente gabaritado e com'
condições técnicas de exercer

. especialmente cada cargo.

Prefeitura toma medidas contra

valas que provocam enchentes
Tubarão (Sucursal) - A pri

meira semana do prefeito
Paulo Osny May foi gasta
coordenando os trabalhos de
limpeza da cidade, bastante
prejudicada com a última en

chente.
No momento, urna equipe de

técnicos da Prefeitura está rea
lizando um levantamento das
valas da cidade, apontados
como os responsáveis pelas'
inundações.

'

COMUNIDADE
Após o levantamento, o pre

feito irá gestionar junto à
ACARESC e outros órgãos
para estudar meios de obrigar
os proprietários rurais da peri
feria da cidade a manter as

valas -que cortam suas terras'
permanentemente limpas.
Segundo o prefeito, há al-

,

guns lavradores, principal
mente os rizicultores, que obs
truem as valas e pequenos cór
regos, visando com isso con-

'

seguir um tipo de irrigação por
inundação. Assim; qualquer
precipitação pluvial mais de
morada inunda vastas áreas,
inclusive urbanas.
Por' outro lado, preténde o

Prefeito mobilizar toda a co

munidade tubaronense no

sentido de não jogarem lixo ou

quaisquer outros despejos nos
canais da cidade, num pro
cesso Lento de educação, para
evitar outras inundações.

APTO. Cr$ 485.000,00
Contendo 3 quartos--Isendo: uma suite) no melhor local

do Estreito, próximo a tudo, ainda com BWC social, lavabo,
.

living, cozinha, área de serviço, dependência completa de

empregada, sacada.
Entrada: Cr$ 50.000,00- Saldo totalmente financiado.
Tra tar na Rua Felipe Schmidt, 27 - Edf, Dias Velho,
SObreloja salas 16/17 - Fone 22-3537 - REGIS IMÓVEIS
CRECI58

ALUGA
Lt d c creci: 182

-_IFONE:22-395SI__

o ENGENHO
PRESENTES

COMUNICADO
Comunico que foi roubado o c�ro marca Volksweqen Modelo 1300 L

cor Bordô - ano 1977 - Chassis B� 476.400 - Placa AC-4342 de Floria

nópolis. O carro foi roubado em Blurnena no último dia-10 e quelquer

informação poderá ser dada nos telefones 22-5403 e 22-6792 em Floria

nópolis e em Blumen ai pelos telefones 22·5203 e 22-1�� Artigos em Ceramica Colonial. Dlversos arra�:

.i;)� pera sua decoração. Galeria Jaquelin=. loja
4.

LEIA E

DIVULGUE

O ESTADO

EDITAL - 1/77

VOCÊ E O PAI
� �

UMA SO FAMILIA
• Você escolhe os beneficiários.
• Você subscreve quantos planos quiser.
• Você pode pertencer ao PAI a partir de
14 anos.

• Você recebe o que pagou, mais Juros e

correção monetária.
• Você conta com o PAI a qualquer hora,
principalmente numa emergência.

X Golden .CróSS·
INSl !lUTO Df Sr:Ct;.RIDA[:f: S()('Ij'd
FLORIANÓPOLIS - Centro Comercial Ade',:i:J1 n ..imos � Silva
Rua Felipe Schmidt, 21 - 70. ando $/712
Fone - 22-7403

BLUMENAU - Rua Caetano Deeke, 20 sls .:05/6
Ed. Hering - Fone 22-5688 e 22-4658

Pelo presente. ficam convocados os senhores con

dôminos do Conjunto Habitacional Dr; JOÃO MA
CHADO FORTES, para Assembléia Geral a realizar-se
no dia 26.02.77, no Centro Comunitário - Edifício
Rincão - às 20,00 horas, para tratar da seguinte
ordem do dia: ,

.

1. - Escolha dos membros dos Conselhos:
2. - Aprovação das contas da Atual Diretoria;
3. - Aprovação do orçamento para 1977.

Síndico Geral

SINDICATO DOS CORRETORFS D� IMÚVEIS
DO ESTADO DE SANl :.. CATARINA

EDITAL DE LICITAÇÃO PARA

AQUISiÇÃO DE IMÚVEIS

O SINDICATO DOS CORRETORES DE IMOVEIS DO
ESTADO DE SANTA CATARINA - que tem sede e foro na

Cidade de Rorian6pOlis,'SC, à tua Arcipreste Paiva, no. 11,
60. andar, sal a q05 -, torna público que está promovendo
licitação com o iito de adquirir sua sede social, n o centrode
comércio desta cidade. As propostas serão rocebidas até as

dezessete (17:00.) horas dO dia 15 de março de 1977. pela
Secretária Executiva da entidade, no endereço supra-citado,
devendo ser encaminh adas ao signatário deste, podendo os

interessados obter cópia do Regimento que disciplina a parti
cipação nes tal icit eção também no loca indicado.

Florianópolis, 11 de fevereiro de 1977.
ADMAR GONZAGA

PRES I DENTE DA COMISSÃO DE LICITAÇÃO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Xaxiln

escolhe os
Chapecó (Sucursal) - Teve

início na última sexta-feira na

Fundação de Ensino do De
senvolvimento do Oeste -

Fundeste .....:.. o curso especial
de formação de professores
para? área econômica, com a

participação de 37 universitá
rios.
O curso, que será ministrado

pelos membros do corpo do
cente da Fundeste em convê
nio com a Secretaria da Edu-

especial apresenta é que OSI

diplomas serão conferidos

pela Universidade Federal de
Santa Catarina e não pela
Fundeste, conforme os termos
do convênio firmado.

O curso está sendo realizado
com a particípação das Coor

denadorias Regionais de Edu

cação de Joaçaba, Chapecó e

São Miguel d'Oeste, e deverá
ser concluído em julho de
1978.

cação e UFSC, terá uma dura
ção de 1.840 horas-au la e será
realizado em regime
intenslvo-parcelado.

O Diretor do Centro de En

sino Superior da Fundeste,
professor Oracílio Costella in
formou que o curso dará habi
litação para o magistério em 2°

grau na área econômica ter

ciária, abrangendo as discipli
nas de organização e técnicas
comerciais, contabilidade e

custos, economia e mercado,
direito e legislação, das quais
o professor deverá optar por
três, para fins de registro de

diploma.
Oracílio classificou a reali

zação do curso como "instru
menta de capacitação do ele
mento humano da região
Oeste e especialização dos

profissionais de diversos seto
res da atividade social".
Uma novidade que o curso

candidatos
Xaxim (Sucursal) - Os polí

ticos locais estão aguardando
o retorno de Juiz Eleitoral de
Xaxim que viajou à capital do
Estado para obter instruções
quanto ao pleito do próximo
dia 3 de abril, quando a popu
lação votante novamente irá às
urnas para eleger prefeito e

vice-prefeito.
Enquanto as instruções não

chegam, ambos os diretórios

partidários começam a reunir
seus membros para estudar o

lançamento de novos candida
tos. Pelo lado arenis'ta, com a

coordenação do secretário do

Oeste, já aconteceu uma reu

niáo na noite de quarta-feira,
durante a qual, segundo se

apurou: não foi passivei unifi
càr a Arena, sendo possível
que a sub-legenda número 1
acabe concorrendo sozinha

(esta ê a ala do derrotado Ho
salvo OgJiari),.enquanto a sub

legen�a .2' (do grupo Lu

nardi)ficará de fora. O MDB

pensa lançar três sub

legendas, uma com o vitorioso
Valdir Tedesco, uma. segunda
com Santo Matiello e uma ter

ceira que ainda está em estu

dos, mas poderá ter um Lu
nardi como titular.
Sobre as acusações que lhe

fez o deputado Saturnino Da

'dan, Valdir Tedesco disse não
estar "disposto. a responder",
tendo delegado poderes ao

deputado emedebista Jorge
Gonçalves da Silva. Jorge foi

visto em companhia de um ad

vogado no Forum de Xaxim,
solicitando o levantamento do
número de processos que
"pesam sobre Dadan ainda da

época em que ele era prefeito
em São Domingos".
,

Os dados solicitados pelo
parlamentar' oposicionista,
segundo se apurou, se desti
nam a servir de provas para a

resposta que será dada a Sa
turnino Dadan nos próximos
dias, uma vez que Dadan
tomou a iniciativa. de fazer ata
ques pessoais contra os líde
res do MDB xaxiense.
Falando à imprensa, o secre

tário João Valvite Paganella,
do Oeste, disse ter muitas es

peranças na unificação da
Arena de Xaxim e mesmo com

relação à vitória no próximo
pleito, "pois observei um de
sarmamento de espíritos e

uma evidente possibilidade de
sairmos C0m um candidato
único e apoiado pelas duas
correntes arenistas".
Alberto Lunardi, um dos

nomes cotados para candi-.

dato, no entanto, disse que
não aceita concorrer e não
acredita na possibilidade de
união. "Isso já não é mais pos
sível depois de 'tudo o que
aconteceu. A Arena-1 vai con
correr sozinha e a nossa ala vai
ficar calada e afastada desta

eleição, como já estamos habi
tuados a fazer, pelo menos nas

duas últimas eleições".

Blurnenau (Sucursal) -

"Cerâmica e Energia Nuclear",
"Implantação da Usina de Ál
cool em Santa Catarina",
"Controle da Poluição na In-
dústria Cerâmica" e "Oportu-
nidades de Jnvestirnentos em

Oeste Santa Catarina" serão os prin
.cipars temas a serem debati

.

dos durante a realização 00

XXI. Congresso Brasileiro de

Cerâmica, no período de 27 de

março a 1 ° de abril, no Teatro
Carlos Gomes, em Blumenau.

O presidente da Associação
Brasileira de Cerâmica, enqe
nheiro Carlos Roberto Valente.
da Cruz, esteve na- semana

passada, em Blumenau, ulti-
O Secretário do Oeste adian- mando a elaboração do pro

tau que existem mais dois grama e oficializou ao prefeito
movimentos de expressão vi- Renato Vianna, o convite para
sando a criação de colégios participar da solenidade de
agrícolas: um em Palmitos e abertura. Na oportunidade, o
outro em Xanxerê. • dirigente da. entidade frisou

que "a realização do Con

gresso em Blumenau vem

tendo uma grande receptivi
dade entre os associados; e in
clusive no, exterior".
Para Carlos Roberto da Cruz

"o sucesso' da promoção
deve-se ao trabalho que a As

sociação vem desenvolvendo
entre os interessados no ramo

da cerâmica." Mas, admitiu, de
outra parte, que "os atrativos
de Blumenau também tem sido
uma das razões do acentuado
interesse"·e agradeceu ao pre-
feito Renato Vianna pelo apoio

que a ABC vem recebendo.
Com o objetivo de atender

ao grand� número de empre
sas interessadas em expor
seus produtos e equipamentos
'durante a realização do en

contro, a Associação Brasi
leira de Cerâmica requereu
novas áreas do Teatro Carlos
Gomes, de vez que o espaço
inicial mostrou-se insuficiente
para suprir o número de reser

vas de expositores de diversas
partes do Brasil. Na opinião do
presidente da ABC, "a impor
tância da .indústria cerâmica
dentro da economia nacional e
à qualidade dos temas a serem
debatidos, 'são requisitos que
por si só asseguram o sucesso
do Conqresso". ,

Ao explicar os objetivos da

Associação Brasileira de Ce
rârnica, o engenheiro Carlos
Valente da Cruz disse que tem

havido "um empenho muito

grande em congregar todos os
interessados no ramo e procu
rar o aperfeiçoamento do setor
e, .neste sentido, estamos tra
zendo ao Brasil cientistas in
ternacionais para participar
dos nossos Congressos". In

formou, por outro lado que du

rant� a realização do encontro
em Blumenau, será criada uma

Delegacia Regional daABC em

Santa Catarina, pois na região
Sul do Estado localiza-se o

pólo cerâmico mais impor
tante da América latina.

�'opulação que'r escolas no.
.

.

\

a criação de uma escola de 2°

grau. Seus habitantes são ope-

Chapecó (Sucúrsal) - Mo
radores do Bairro Aeroporto
um dos mais populosos -

estão desenvolvendo uma in

tensa campanha objetivando a

criação de úma escola de 2°

grau "para atender à uma

grande demanda reprimida de
alunos que não são absorvidos

pelos dois educandários que
mantém este curso em Cha

pecó", conforme justificaram:
O movimento já conseguiu a

adesão' do Secretário do

Oeste, João Valvite Paqanella,
que vem mantendo entendi
mentos com os coordenado
res da Campanha Nacional de
Escolas de Comunidade -

CENEC, para a criação de 'um

órgão similar no bairro, que
poderá ser a entidade mante
nedora da futura escola.

Secretaria irá construir, no

Centro Habitacional do Bairro,
um prédio para o funciona
mento provisório do educan

dário, e manifestou seu pen
samento de que "a escola não
deve ter dono, mas ser fruto
real da cooperação entre o go
verno e a comunidade, na qual
confio plenamente".

O Bairro Aeroporto, com

mais de 6.000 habitantes, está
há longo tempo reivindicando

rários em sua maioria, 'e é o

bairro que mais cresceu - se

gundo estatísticas -dentro da

conjuntura urbana.

Falando sobre o assunto,
Paqanella informou que sua

Turbinho
ARNO
Econômico
e refrescante

MINISTERIO DA AGRICULTURA
SUPERINTENDÊNCIÂ NACIONAL
DO ABASTECIMENTO (SUNAB)
DEPARTAIVIENTO DE PESSOAL

Escolha a Velocidade do ar que
você quer pala o seu ambiente:

1. conforto com total silêncio
2. ar agradável à vontade

• 3. ar em profusão.

EDITAL
O Diretor Geral do Departamento de Pessoal da

Superintendência Nacional do Abastecimento (SU
NAB), cOnvoca os cc.-tdidatos abaixo relacionadoS,
aprovados em Concurso Pdublico efetuado pelo
DASP, para a categoria funcional de Inspetor de

Ab�teCimento, a se apresentarem na sede da DelegaJ
cia Regional de SUNAB, neste Estado, situada na Rua
Tenente Silveira, 77/77-A, Florianópolis, a fim de

assumir o emplego para o qual foram indicados, con
forme Portaria SUNAB No. 38, de 24/01/77, publica
da no Diário Oficial da União de 01/02/19n.

O não atendimento à presente convocação, até 03
de março do cOrrente ano, implicará na virtual desis
tência por parte do candidato ao emprego a que con

êorreU.

Oeste revive as tradições
Abelardo Luz (Sucursal de Chapecó) -O.Centro de Tradições

Gaúchas "Ponche Verde", de Abelardo Luz, promoverá nos dias
19 e 20 do corrente urna programação tipicamen1e gauchesca,
com "çodeio crioulo", danças folclóricas, churrascada e muitas
apresentações de "sanfoneiros e cantadores" do folclore
gaúcho. Na mesma oportunidade será inaugurada a cancha de
esportes do CTG, em cujo interior se podem promover jogos de
futebol e jineteadas.
Um dos incentivadores da idéia, Padre Canísio Henz, adiantou

que foram convidados centros de tradições de inúmeras cidades
do Rio Grande do Sul, Santa Catarina e Paraná, além de estar'
garantida a presença do conjunto gauchesco "Os Bertussi" que
animarão dois bailes, na sede do "Clube das Três Quedas".

"�
�

Entre outras atrações, disse Canisio que é possível aos apre
ciadores de "camping", armar suas barracas em local.especial-

mente preparado, dentro do bosque às-rnarqens do Rio Chapecó,
onde se localizam as quedas conhecidas como "mini-iguaçu" e

que o rodeio não apresentará apenas jineteadas, como também
partidas de futebol-coragem (jogado com a presença de touro
bravo dentro do campo), concurso interestadual de laço, gincana
.rnusical, bailes e concurso de danças folclóricas.

Dentre as autoridades que já confirmaram sua presença ao

Rodeio, está o professor Mozart, especialista internacional em
folclore.

Mauro Sérgio Borges
Jaime Spricigo

Mali i Glóri a de Ca rvalho Meu rer
Florianópolis, 10 de fevereiro de 1977.

Haroldo Brum da Silva
. Di retor..Geral -

1\ "

> O CTG de Abelardo l.uz preparou uma invernada com 60 cabe

ças de gado destinadas a serem domad�s pelos jinetes que lá

comparecerão, além de estar ensaiando quase' que diariamente

suas "invernadas artísticas" compostas por crianças e adultos e

dançarinos de "chula" e "dança dos facões".

oc . ,"�

- Você tira
di bei 1

,0 m etro i

·nominuto

quequtser ...
. Maior
'liquidez, impos.sível!

- Não tenho
tempo de saber se um

investimento bom
.

hojefica ruim
amanhã. Ponho tudo

em caderneta e

esqueço.
-A Caderneta de Poupança não é um
investimento que sobe e desce. Ela

garante sempre
um rendimento

acimada correção'
monetária.

"

- Você não investe
em outra coisa?

você deposito
quanto puder e
retira quando quiser.
A Caderneta de

Poupança dá direito
a descontos no Imposto de Renda. E, ainda por cima, é

segura, pois o Governo
garante cada Caderneta
até 1000 UPCs, em cada
Agente Financeiro.
Agora que você sabe

tudo isso, abra sua'
Caderneta de Poupança.

i�, Nõo só porque mais de
13 milhões de brasileiros confiam nela. Mos também pr;r,! ter as

mesmas vantagens que
'

só o .Caderneta pode dar.

De cada 10
brasileiros, um já
tem Caderneta de
poupança.
São 13 milhóes de

pessoas. E como se

fossem 65 vezes a

", I�tação do Maracanã "-4'Jiiiá;i,
I,em dia de Fia x Flu disputando campeonato. . .

.

.

.
. Você mesmo conhece muitos

1 13milhões
ssoos ouet Coderi etaI· de L_ ·Z· 5- 65M

- pessoas que em .a ern ,
, orast etros. ao aracanas

d'lotados confiando em Caderneta e qualquer d.elas pode, izer

d�Poupança.
'\

por que voce deve abrir a sua:

,

. A Caderneta de Poupança
não é um investimento que
sobe e desce. Ela
sempre rende além
da correção
monetária, juros ou
dividendos.
Na Caderneto,

- Olha, agentepode
confiar duzentospor

cento ... pois o Governo
garante cada Caderneta

.

até 1000 UPCS, em cada
Agente Financeiro.

Caderneta.
de Poupança

WIl
Faça maispoupança.
É bom para você.
É bom para o

Brasil.

\
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Tigre do circo atacou o

operário que dormia. O

elefante abriu a jaula

o elefante "Ioga" do Circo operário e também provocou
Norte-americano assustou-se. ferimentos por todo o corpo.
com um rato, desprendeu-se Ontem, por volta das 15 ho
das amarras, esbarrou na jaula ras, o proprietário do circo,
de um tigre, que se abriu e dei- Júlio Stefanovich, negou-se a

xou a fera livre. O tigre fugiu e dar maiores informações a

mordeu um funcionário que respeito da ocorrência, di
estava dormindo nas arqui- zendo somente que estava
bancadas. O operário do circo, sem sorte, pois o "Ioga" já
Walter Orvetti Marques (de 19 tinha causado uma desgraça
anos de idade), continua inter- em Imbituba, há menos de um

nado na UTI do Hospital Celso mês. Explicou ele que o ele
Ramos, com fraturas na co- fante "Ioga" é um animal
lu na e com várias suturas pelo manso e pacífico. O "Ioga" -

corpo. Segundo informações vale cerca de 200 mil cruzeiros
do hospital, possivelmente a - só se assustou, foi um aci
vítima - que está imóvel - dente".
poderá ficar engessada por al- Na delegacia do Estreito,
guns meses. onde se instaurou o inquérito

O acidente aconteceu na policial, o diretor Júlio Stefa
madrugada de domingo no in- novich explicou' que foi uma

terior do Circo Norte- "fatalidade alheia a sua von

Americano, instalado a ave- tade"e que as grades do circo
nida Santa Catarina, nas pro- são novas e fortes. Disse ainda,
ximidades de A Soberana, em Stefanovich, que foi acordado

Campinas. O elefante "Ioga", o por uma algazarra e pensou
mesmo que no dia 25 de ja- que se tratasse de uma briga
neiro, em Imbituba, atacou, pi- entre os funcionários, que es

soteou e matou uma pessoa, tavarn dormindo no picadeiro.
ficou assustado porque um Depois, constatou que o

rato passou por suas patas. "Ioga" havia arrombado a

Conseguiu sair de suas amar- porta da jaula do tigre com a

ras e investiu contra a jaula do tromba. Ressaltou que, no pi
trigre "Dalila", que, com o cadeira se encontravam diver
choque, abriu o cadeado e deu sas pessoas. O tigre pu lou
liberdade a fera. Walter estava sobre alguns dos operários e

dormindo. "Dalila", talvez es- foi atacar Walter, que é de cor

fomeado, mordeu a nuca do preta.

Depois de atacar um operário que dormia, o tigre "Da/i/a" foi enjaulado.
\

EM IMBITUBA
No dia 25 de janeiro, quando

o circo estava armado em Imbi
tuba, um operário de 70 anos

de idade, Casimiro Figueiredo,
foi pisoteado pelo elefante

"Ioga", morrendo no dia se

guinte. O proprietário, Julio

Stefanovich, explicou dias

após que a vítima havia che

gado muito perto do animal -

tendo ultrapassado a cerca -

que, depois de prender Casi
miro em sua tromba, jogou-o
no chão, pisoteando a vítima
no peito e braço direito, oca
sionando fraturas de costelas
e clavícula do ancião. Não
fosse a pronta intervenção de
uma domadora, artista do'
circo, que gritou com o tigre
afastando-o, este teria matado
Casimiro ainda no local.

COM'PANHIA DE 'DIVULGAÇÃO E COMU!"ICAÇÃO DO ESTADO DE SANTA CATARINA

O elefante "/oga" volta a ser notícia.

média estatura, moreno,
que apontou seu revól
ver para o político,
matando-o com apenas
um tiro na nuca. O crimi
noso fugiu correndo e,

misteriosamente, desa

pareceu numa quadra
adiante. Há informações
não confirmadas de que
ele utilizou uma motoci
cleta para' fugir.

Os dois crimes, apesar
do espaço de cinco dias
entre o primeiro e o de

domingo, mobilizou, por
ordem do governador
Adauto Bezerra, a cujo
esquema político per
tencia o prefeito de Ira

cema, toda a políciamili
tar, que tem a ajuda de
detetives da polícia civil.
Até agora, contudo, ne
nhuma pista sobre o pis
toleiro foi levantada.
O deputado arenista

Polícia procura no Ceará

o ass.assi-no do prefeito

o prefeito, cujo corpo Osmar Diógenes, pa- era amigo até dos inimi
foi sepultado ontem em rente do fazendeiro gos".
Iracema, estava em sua

residência de Fortaleza,
na rua Conselheiro Tris

tão, quando dele se apro
ximou um homem de

A polícia militar do

Ceará, com o apoio da

civil, está caçando, em

Fortaleza e no sertão do

Ceará, o assassino do

prefeito de Iracema, Ex

pedito Leite da Silva, da
Arena, morto com um

ti ro de revólver na' noite
de domingo, em Forta

leza.

('
Há cinco dias, dois pis-

toleiros, até agora não

identificados e que per
manecem foragidos, as

sassinaram o fazendeiro
Asteu Diógenes, um dos
homens mais ricos e in
fluentes de Iracema, que
é uma pequena cidade
da região Jaguaribana,
onde a ação do chamado
"Sindicato do Crime"

sempre desafiou a polí
cia.

SESC
Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

DEPARTAMENTO DE COMPRAS
AVISO - DECOM - 002n7

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A - BESC -, comunica que fará
realizar as Tomadas de P .ços abqixo, cujos Editais essirn se resumem:
TOMADA DE PREÇO:., No. 010/77:
OBJETO: Guilhotina Eletrónicapara Formulários Cont ínuos
TOMADA DE PREÇOS No. 011/77:
OBJETO: CAMISETAS DE Malha
DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTAS: Serão recebidas até as 15:00 horas do dia 24/02/77, na
Ptaça XV de Novembro na. 11 - Edi ficlo Otília Elíza- 29. <J1dpr-Saa20J.- Departamento de
Compras - Flo ri snópol ls, em envelopesjechsdos elou lacradqS:b.'" -

.' .

COPIA DOS EDITAIS E IN FORMAÇOES: Poderão ser obtldes no ende reçq ad�a,,;diariamente
d éS 08:00 às 12:00 e das 14:00 'às 18:00 horas. . , �_ . , "';" ." '-

;,

Florianópolis, 10 de fevereiro dé'"r"977. 'C:';.

COMISSÃO DE LlCITAÇOES
TOMADA DE PREÇOS No. 02/77

AVISO ,

A COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÕES DA DICESC - COMPANHIA DE

DIVULGAÇÃO E COMUNICAÇÃO DO ESTADO DE SANTA CATARINA leva ao conheci
mento dos i nteressados que fará lrealizar no di a 24 (vinte e quatro) do mês de feverei ro corrente,
às 14 (catorze) horas, na sede saci ai da Empresa, à Ru a Jerônimo Coelho 14 - Ed f. Ceisa - 30.
znd'ar s nesta capital, a TOMADA DE PREÇOS No. 02/77, destln aí a à aqulslção de aparelhos'
condicionadores de ar.

• Cópias do Edital respectivo e quaisquer esclarecimentos poderão ser obtidos junto à Comissão,
no ,endereço supracltado,

Florianópolis (SC). 11 de fevereiro dll-i1977.
A COMISSÃO

�

A CATARINENSE LEVA VOCÊ
NA PALMA DA MÃO..

I
COM OS MODERNOS

ÔNIBUS AIR-BUS

((

MAFRA

passando por passando por
RIO NEGRINHO 01,0600 d, TIJUCAS ..

SAO BENTO DO SUl. . ,IS 06 2U H, I3ALN. CAMBORIU
CORUPA - ás 07.20 Hs. rrAJAI
JARAGUA DO SUL - as 07 40 H, BLUMENAU
POMERODE

,
-- as 08 35 Hs POMERODE

BLUMENAU - as 09.20 Hs JARAGUA DO SU" .

ITAJAI - ilS.10 30 Hs CORUPA.
BALN. CAMBORIU as 11 :00 Hs .. SAO BENTO DO SUL
TIJUCAS

". as 11.45 Hs RIO NEGRINHO
FLORIANÕPOLlS .

- as 12.45 Hs. MAFRA.
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MARIA JOSÉ VIEIRA

(D�DA)
Carmitae Raimundo Vieira, convidam os éJ11igos e parentes de sua ines

quecfvel filha, DEDA, para a missa que mandarão celebrar amanhã, 4a.

fei ra, às 19 horas, na Capei a de Coqueiros, em sua memóri a, pel a passa

gem do 10. ano de seu falecimento.

Asteu Diógenes, morto

no último dia 10, em Ira

cema, por dois pistolei
ros, não acredita que o

assassinato do prefeito
daquele município
tenha relação com possí
veis divergências entre

as duas vítimas. "Expe
dito não tinha inimigos,
era um homem, bom, e

Asteu residia em Mos

soró, no Rio Grande do

Norte, há vários anos,
praticamente
desligando-se da política
de Iracema", explicou o

deputado.

o ar eendlcienade

DMIRAL
é o melhor e mais vendido

dó MUNDO

as estatísticas o conprovam

revendedores

mo elar

A filha do prefeito as

sassinato também afir
mou a mesma coisa. Para
a Sra. Antonia Leite da

Silva, as orígens do
crime que vitimou seu

pai são aparentemente
estranhas, "porque ele

,

AGORA TAMBEM

MAFRA" FLORIANÓPOLIS
PARTIDAS DIÁRIAS
," 0500 Hs FLORIANÕPOLIS ...

Trânsito
A sua responsabilidade

•

com os passageiros
Você está dirigindo seu veículo que pode ser depasselo, de

trabalho, um táxi ou até um ônibus e, sob sua responsabilidade,
seguem algumas pessoas ao seu lado. O tempo é ruim: há forte,

cerração. Mas você é o bom, conhece o carro, conhece a es

trada como a palma da rnáo e, por isso, imprime velocidade não

cornpativel com as condições do tempo.
Como a visibilidade não é, boa, você, inesperadamente, é

çbriqado a frear seu veículo. Há o capotamento. Amigos que o

acompanham morrem no local ou após o desastre.

Você foi imprudente e vai ser cond�nado criminalmente.
Não pense que somente por atropelar pessoas estranhas ao

seu veículo é que se responde a processo criminal. A responsa
bHidade que você tem para com os pedestres, tem também para
com os que seguem junto de você: seu próprio filho, esposa,
marido' ou pessoas estranha, D��'e's�r t�rrível se ve�'condenad
pela morte de um parente, um amigo,
O nosso Tribunal de Justiça, julgando caso dessa natureza,

manteve a condenaçáe do motorista: um ano e dez mese� de
detenção. ,

Apelação Criminal nO 13.498, da Comarca de Indaial. Rei Des.
Marcí.lio Medeiros - Acidente de trânsito - Desastre ocorrido

pela madrugada, em meio de forte cerração, desenvolvendo o

.

veículo velocidade incompatível com as condições ambientais,
indo chocar-se violentamente contra a proteção lateral de uma

onte - Condenação Mantida.

Jurisprudência Catarinense 1975, nO 9/10.

ElTremel

são José. 14 de fevereiro de 1977.
MARIA DE LOURDES BOTT PHILlPPI

TABELIÃ

MARIA DE LOURDES
BOTT PHILlPPI

TABELIÃ DO PÜBLlCO
JUDICIAL E NOTAS

COMARCA DE SÃO JOSE
E D I T A. L

Pelo presente EDITAL, fica intimado para pagar
no p !aZO legal, o título que se acha em Cartório pera
protesto o senhor FRANCISCO PED.RO AMORIM
NETO.

FURB - FUNDAÇAO EDUCACIONAL
DA REGIAO DE BLUMENAU- FACULDADE
DE ENGENHARIA. DE BLUMENAU

I

CONVOCAÇAO

A Direção da Faculdade de Engenhaia de Blurne

nau. convoca as pessoas abai xo relacionadas. classifi
cadas no vestibular realizado no mês de janeiro, por
desístência de outros, para providencierem a sua nl<l

trícula nos dias 14, 15, 16, 17 e 18 do corrente mês,
até às 18 horas, sob pena de perda de vaga.

CURSO ENGENHARIA CIVIL

lvo Carlos Hoemke

Doogl as Mau rício S. da Costa
Ronaldo Pozes da Silva

José Danill Pereira
Edson Brum Peixoto

Udo V'Jesterich
CURSO DE ENGENHARIA QUfMICA'

Maria Helita Seifert
Francisco Votcoskí
Rodolfo Buerger Neto
Marcio Marcos de Carvalho
Carlos Airton Guemer

Sandra Luzia Ramos Bretas
Sandra Maria da Luz

....'-'-Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Volks capota no Morro
da Lagoa e 'fere três'
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DUW)mortes permanecem
misteriosas emBlumeruui

Blumenau (Sucursal) - A polícia continua investigando duas. Uutro caso bastante estranno aconteceu na segunda quinzena
. mortes consideradas misteriosas, ocorridas no final do ano e de janeiro, quando uma jovem de aproximadamente 16 anos de
início deste, em Blumenau. A vítimas, de início, foram dadas idade, foi encontrada, em trajes íntimos, nas águas do rio Itajaí
como suicidas. Mas os fatos levam os policiais a continuar sus- Açu, O Corpo de Bombeiros retirou o cadáver do rio, que foi

peitando. . transportado para o Hospital Santo Antonio, mas não houve
O primeiro caso, tido como de um suicídio duvidoso, aconte- identificação. A polícia determinou o sepultamento.

ceu no dia' 24 de dezembro passado, quando Geroge Marcomini "Só no primeiro dia apareceram mais de 20 pessoas,' no sen

(31 anos de idade, casado), foi encontrado morto no banheiro de tido de tentar identificar o corpo. Uns se diziam noivos (a vítima
sua residência por seu pai, que notando a falta do filho, arrombou tinha uma aliança no dedo anular da mão esquerda), outros, tios,
a porta da casa e o encontrou com vários cortes pelo corpo, avós, colegas de trabalho, e de todo grau de parentesco. Nós
provenientes de golpes de faca. simplesmente encaminhávamos para a delegacia", afirmou uma

A vítima havia retirado do Banco do Brasil, 13 mil cruzeiros, o das funcionárias do hospital. .

valor o seu FGTS, no dia 14 de dezembro. Tinha sido despedido Após as investigações preliminares, as suspeitas recaíram
na firma que trabalhava. Cinco dias depois, sua esposa, Maria sobre um jovem que estava viajando para o Rio Grande do Sul,
Marcomini, desapareceó de casa, e sem comunicar ao marido, foi que tinha ido efetuar a sua matrícula numa Universidade. Quando
passar as festas de final de arro com a sua família em Joinville. .retornou, foi ouvido pela polícia, mas nada de interessante foi
Nesse meio tempo, George apareceu morto e encontrado so- revelado. Um guarda noturno disse que viu uma moça correndo
mente no dia 26 de dezembro. em direção ao rio e, atrás dela, um rapaz.
Segundo informações da polícia, George apresentava pro- REPERCUSSÃO

fundo corte na altura do pescoço, o que provocou a sua decapi- O comerciante José Marciano de Oliveira, natural de Erechim,
tação, ficando a cabeça presa ao corpo somente pelo nervo da Rio Grande do Sul, residente há mais de 10 anos em Blumenau,
coluna vertebral. A vítima apresentava também dois cortes no comentou que "na minha cidade a população cobrava dos poli
abdomen. "Quem 'Consegue dar dois golpes na altura do abdo- ciais os casos que apareciam. Aqui parece diferente, eles deixam
men, poderia com muito esforço dar mais dois no tórax, mas a polícia trabalhar como quer". Uma funcionária do Hospital
dificilmente teria forças para cortar o pescoço", afirma um dos Santo Antonio, disse que trabalha em hospitais há mais de 15

policiais. E por este motivo, o caso ainda continua a ser investi- anos e "já vi todos os tipos de mortes, mas com a pessoa de

gado. língua para fora e olhos arregalados, foi a primeira vez. Esta moça
JOVEM MORTA NO RIO foi estran�ulada e depois jogada no rio", comentou.

CBUE1TNEl{S.A.
.

.

BALANÇO SEMESTRAL DE 31/12/76

A T I V O

CGC-MF: 82.981.812/0001-20
GEMEC/RCA: 200-75/163

Disponível
.

Caixa .

Bancos - C/Movimento : .

- C/Especiais .

Realizável a Curto Prazo
Duplicatas a Receber .

Menos: Duplicatas Descontadas .

Prov.p/Devedores Duvidosos
: ..

Dupl. a Receber - Empresa Coligada
'

.

Ações e VaI. Mobiliários .' .

Devedores Diversos .

C/C. Empresa Coligada '1'
.................•

Crédito Acumulado IPI .

Crédito Acumulado ICM
.

Estoques
Produtos em Andamento .

Produtos Acabados : .

Materiais nas Seções .

Almoxarifado ....•............................................
Imobilizado Técnico
Terrenos .

Prédios e Construções .. : .

In�talações ;:
.

Móveis e Utensílios ...........•................................
Máquinas e Motores .

Veículos .

Menos: Depreciações ..............................•...........
,

Imqbilizado em Andamento :
' � .

�. ��.

Imobilizado Financeiro
Participação em Empresa Coligada .

Participações Incentivadas .

Dep. p/lnv. Incentiv. e Comp .

Dep. p/Importações � .

Sub-Total - ATIV9 REAL ..

Pendente
Despesas Diferidas .

Deprer:iações a Amortizar .

Compensado
Ações Caucionadas .

Seguros Contratados : .

Bens Penhorados .

Duplicatas Caucionadas .

TOTAL DO ATIVO .

PASSIVO
Exigível a Curto Prazo
Salários a Pagar , .

Impostos e Contrib. a Pagar .

Instituições Financeiras .

Fornecedores .

Credores Diversos .

Representantes .

Diretores e Acionistas .

Divldendos a Pagar .

Provo p/Imposto de Renda .

Exigível a Longo Prazo
Instituições Financeiras ..•.....................................
Provo p/Imposto de Renda .

Não Exigível
C it I A

-

O di
. .

.

apt a: çoes r I��r��s ./ .

Açoes Pref. A
.

Ações Pref. "B" .

Registrado .

Reservas
Reserva Legal .

Correç. Monet. At. Imobil. .

. Bonif. Ações Receb .

Lucros em Suspenso .

Superavit no período: 01/07 a 31/12/76 .

Pendente
•

Deprec. Das Correç. a Apropriar .

Compensado
TOTAL DO PASSIVO .

37.271.828,26
2.836.932,33
764.7;21,93

33·fl70.174,00
602.074,19
314.357,42
201.196,40
154.239,46
974.942,81

. 567.263,54

4.609.890,46
9.840.880,34
3.898.030,32
13.578.047,53

V.O.
315.996,30
483.505,89
223.690,13
316.395,22

14.681.077,01
299.501,89

.

16.320.166,44
.

4.501 .236,15

15.141,83
3.114.956,19
568.847,14

36.484.247,82

31.926.848,65
C.M.

1.167.716,47
2.867.030,65
137.959,29
344.103,79

11.873.299,80
61.635,51

16.451.745,51
6.588.351,15
3.369.827,34

. .. 3.222,00 -
•

11.822.152,29 6.493.567,02

690.000,00
631.978,43

1.895.064,87
136.559,02

1.153.540,61
1.306.184,03

19.905.389,71
25.414.235,43
1.015.523,69
448.462,06
328.923,55
455.296,27
547.046,00

9.474.757,65
547.046,00

5:232.372,00
1.592.628,00
2.811.900,00

971.838,47
5.608.879,24
303.143,94

5.451.361,34

DEMONSTRATIVO DE RESULTADOS

- Renda Operacional Bruta
1.1 - Venda de Produtos no País .

. 1.2 - Venda de Produtos no Exterior :
'

..

2 - Imposto Faturado : .

3 - Renda Operacional Líquida (1 - 2) .

4 - Custo dos Produtos Vendidos . .

5 - Lucro B·"tn (� - 4\ � .

6 - Despesas com Vendas
6.1 - Comissões slVendas : .

6.2 - Propaganda e Publicidade .

6.3 - I.C.M , .

6.4 - Exportação , .

6.5 - Diversas .

7 - Gastos Gerais
7.1 - Honorários da Diretoria '-

'

.

7.2 .. Despesas Administrativas .

7.3 - Impostos e Taxas ........................•..............................
7.4 - Despesas Financeiras , .

7.5 - Perdas Diversas .' .

8 - Depreciações (inclusive no ítem 4 num total de Cr$ 1.207.719,85) .

9 - Lucro Operacional . ,-o .

10 - Rendas Não Operacionais
10.1 - Fi nanceiras .

10.2 - De Participações .

10.3 - Eventuais .

11 - Lucro Verificado no Período de 01/07 a 31/12/76 .

BRUSQUE (SC), 31 de dezembro de'"1976.

ROLF K. H. ERBE
Diretor Vice-Presidente

CPF 004.243.669

TARCíSIO JOSÉ ZEN
Técnico em Contabilidade

CPF 006.206.619 - CRC-SC N° 6.675

GOTTHARD OSCAR PASTOR
Diretor Presidente
CPF 004.850.479

1.321.755,82
229.006,59

30.000,00
61.656.500,00
4.414.123,78
16.320.039,45

50.574.601,35

3.698.945,16

68.411.096,47

18.315. 719,31 �b

!/ 3.353.602,32
93.779.363,26

1.550.762,41

82.420.663,23
177.750.788,90

.'

10.021.803,65 60.596.405,00

9.636.900,00

12.335.222,99
12.532.591,09 34.504.714,08

229.006,59
82:420.663,23
177.750.788,90

1.755.108,82
68.841,80

5.537.412,24
2.555.894,13
1 .148.966,54

672.000,00
2.648.014,91

14.927,50.

3.843.388,16
19.540,15

308.551,07
52.826,31
556.669,25

53.533.739,51
17.224.61.8,20
70.758.357,71
1.75.9.829,92
68.998.527,79
39.119.889,08
29.878.638,71

11.066.223,53
.

7.197.870,72
-0-

11.614.544,46

918.046,63
12.532.591,09

EDGAR FRIEDRICH PASTOR
Diretor Adjunto
CPF; 004.849.469

FLORIANOPOLIS GANHA MODERNA CLíNICA
DESTINADA AO TRATAMENTO DA OBESIDADE

Os danos materiais foram pequenos

"Brasília" invadiu a

preferencial e bateu
Um choque entre dois veículos, na manhã de ontem, na ave

nida Rio Branco, resultou em danos materiais de razoáveis pro
porções numa Brasília e Kombi. Quando transitava pela avenida
Rio Branco, às 10h40m de ontem, a Kombi de placas AA-5698, de
propriedade da Granja Nilva LIda., conduzida pelo empregado da
firma, Abelardo Nascimento da Costa (residente a rua Garcia,
102), foi abalroada pela Brasília de placas AC-2573, de proprie
dade da Mercearia Barros Ltda., dirigida por Paulo César Barros
(residente a rua Felipe Schmidt).'
A Brasília trafegava no sentido rua Arno Hoeschel - avenida

Rio Branco, quando chocou-se com a Kombi, que estava na via
preferencial. Os danos não ultrapassaram em 5 mil cruzeiros. O
Detran esteve no local e efetuou o levantamento da ocorrência,
para a apuração do, responsável pelo acidente.

Irmãos morrem afogados
na Praia de Enseada

,

joinville (Sucursal) Dois irmãos morreram atoqados,
quando se banhavam na praia de Enseada, em São Francisco,
distante 60 quilômetros de Joinville, na tarde de domingo.
Sérgio dGS Reis (5 anos) e Felício dos Reis (8 anos), residentes

em Joinville, estavam tomando banho juntamente com uma irmã

.de 15 anos, quando foram envolvidos por uma onda de aproxi
madamente dois metros de altura.
Eram aproximadamente 2 horas da tarde e os poucos banhis

tas qué se encontravam na praia, àquela hora, ao perceberem
que os menores estavam em apuros, correram para ajudá-los.
Mas, Sérgio, e I;'elício já haviam morrido, antes de serem alcan

çados. Os corpos foram encaminhados para o Hospital de Cari

dadé de São Francisco e de lá conduzidos para Joinville, onde
residem seus familiares.

LAJE PRÉ - MOLDADA 1il"PUIA

�w�
PARA FORRO E PISO Consultem·nos' Iqaior rapidez'; Economia de 30%. Entrega (0482)' 22-650(;

Imediata Oualques quantidade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica 22-6290

22-4235 ,
9EG CREA, N.· s.irs - 10° Região ��_il.(l()? J'
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Três pessoas resultaram fe

ridas, quando o veículo que
ocupavam capotou na pri-.
meira curva do Morro da La

goa, na manhã de domingo.
Segundo o registro da Delega
cia de Segurança Pessoal, o

Volks perdeu-se na curva e ca

potou. Estava dirigindo o au

tomóvel Volkswagen de placas
AC-3880, o seu proprietário
Antonio Agostinho Brincas

(residente a rua Capitão Ana

xagoras, 286), que teve feri
mentos leves. Os acompa
nhantes, Luis Carlos Rosa (
com ferimentos generaliza
dos) e Ana Maria Cechinel.

(com fratura em um dos bra

ços), foram atendidos no Hos

pital Celso Ramos, juntamente
com o motorista.

Gustavo Richard" e que, do úl
timo andar, um caibro de 4 me

tros, com pregos, caiu em cima
do quarto de sua empregada.
O queixoso José Pereira solici
tou à DSP que determinasse à
Comasa a colocaçãd de uma

rede de segurança, para evitar
as constantes ameaças de pe-
rigo. I

AMEAÇA DE MORTE
Mostrando um espeto de

ferro e dizendo que "isso é

para acabar com a vida do

Joaquim", o operário Salésio
Mendonça Cardoso (residente
a avenida Jorge Lacerda)
ameaçou a Joaquim que se

queixou na polícia. Por isso,
. deverá ser intimado a compa
recer' na Delegacia de Segu
rança Pessoal, depois que o

queixoso Joaquim Benevento
Januário (residente a avenida

Jorge Lacerda, 30), registrou o

"fato na delegacia. Diz Joaquim
que foi ameaçado de morte po r
Salésio, no princípio da noite
de domingo. Os motivos serão
esclarecidos pela DSP, depois
de apurada a veracidade da

queixa.

Florianópolis já conta, des
de o último sábado, a exemplo
dos maiores centros do país,
com uma modema clínica mé
dica de emagrecimento, com a

inauguração de uma filial do
MÉDICOS SLlMMING CEN·
TER, organização que possui,
presentemen te, 82 clínicas tb
ra do Brasil e 25 no país, sen
do a 25a. a instalação agora na

capital catarinense- .

A MÉDICOS SLlMMING
CENTER, há três anos em ati
vidades nO Brasil, já benefi
ciou, neste curto espaço de
tempo, mais de 60 mil pessoas
que sofriam do mal da obesi
dade.

Empregando um tratamen
to rigorosamente científico, a
ojganização é dirigida por re
nomados especialistas no trata
mento da obesidade, sendo seu
diretor internacional o dr. Pe
ter Beverly Myers.estando a di
reção na Brasil a car� do dr.
Carlos Vieira de FreItas, com
uma experiência de 25 anos
em endocrinologia; o dr. José
Maria Munhoz da Rocha, cate
dráticO da Faculdade de Medi
cina da Universidade Federal
do Paraná, dirige a organização
nos estados do Paraná, Santa
Catarina e Rio Grande do Sul,
enquanto a direçl10 da filial de
Florianópolis é de responsabi·
lidade do médica João Paulo
Ribas.

Estabelecida na avo Rio
Brª,"co, 179, a filial local do
MEDlCOS SLlMMING CE!':
TER, foi inaugurada no último
sábado, com a presença dos
seus DimtoreS nacional e regio
nal e, ainda, de personalidades
locais e, desde ontem, _já está

fu ncion ando normalmente,
contando, para o atandimentó,
além de seu diretor-clínico, de
uma gerente, duas consulto

. ias, 2 enfermeiras e uma re

cepcionista,
O TRATAMENTO

O tratamento empregado
pelo MÉDICOS SLlMMING
CENTER foi descoberto pelo
dr. A.T.W. Sirneons, conheci
do médico inglês, que fez as

suas primeiras pesquisas na In
d ia e, posteriormente, no

"Hospital Salvador Mundi In
temacionai", em Roma e. mais
tarde. em Londres.

PERIGO DE VIDA

Às 11 horas de ontem, com

pareceu na DSP, José Pereira

(51 anos de idade, casado, re
sidente a rua Madeira Neves,
9), alegando que ao lado de
sua casa a firma Comasa SIA
constrói um edifício de 8 anda
res, de nome "Governador

Franco atirador mata 5

pessoas em Nova Iorque
Um homem robusto e fortemente armado, que parece ter

Adolfo Hitler como ídolo, invadiu ontem um depósito de mudan
ças e matou cinco pessoas, entre as quais um policial, feriu três e

mantém outras duas como reféns.
Afirma-se que o assassino, identificado como Fred Cowan,

usava um uniforme nazista. Ele conseguiu manter a polícia à.
distância do depósito da empresa de mudanças Neptune, de
onde foi recentemente demitido do emprego.

O comissário da polícia de New Rochelle, William Hegarty disse
que o pistoleiro possui grande quantidade de munição e que se

acreditava que ele estivesse de posse de granadas e pistolas.
O pistoleiro invadiu o depósito pouco antes das oito da manhã

(hora local), armado com um fuzil M-16. Segundo um empregado
da companhia, ele começou a disparar, matando dois colegas
seus a queima-roupa, enquanto ordenava aos gritos que os traba
lhadores fossem embora e que não contassem nada para sua

mãe.
Os quatro policiais que chegaram ao local .rninutos depois

foram alvejados por Cowan. Três deies foram levados para o

Hospital, mas o intenso tiroteio impediu que o cadáver do outro, o
agente Allen McLeod, de 29 anos, fosse retirado loqo. Quando a

polícia finalmente conseguiu ocupar o primeiro andar do depó
sito, foram retirados também mais quatro cadáveres.
O pistoleiro encontra-se no último andar do prédio com dois

reféns e não tem havido mais disparos. Quase cinco horas depois
do começo do cerco, a polícia informou que haviam conseguido
entrar em contato com Cowan e que este havia pedido alimentos
e que parecia lúcido, embora hostil.
"Neste momento faremos qualquer coisa que peça", disse um

porta-voz, acrescentando que as autoridades tinham esperanças
de poder negociar com ele a fim de resolver o problema sem mais
mortos ou feridos. A polícia disse ainda que havia conseguido
falar com dois reféns, aparentemente empregados da companhia
de mudanças, mas que' não sabiam se há outros.
Os empregados da Companhia que assistiram o começo do

tiroteio confirmaram que o pistoleiro é Fred Cowan, de cerca de.
35'anos, filho_de um funcionário postal aposentado. Informou-se
.que Cowanhavia sido um bom aluno, mas que tinha recebido
uma baixa desonrosa do Exército.

Há 21 anos atrás, o dr.
Simeons iniciou os seus trata
mentos na capital inglesa, a

princfpío muito criticado e

combatido Pelos Seus colegas
endocrinologistas, mas os re

sultados altamente positivos
conseguido por ele, confirma
ram o seu acerto e, num maior
reconhecimento, fui adotado
por todos aqueles que o com
batiam: passandO, com o tem
po, o método a Ser empregado
mundialmente-

.

Indicado para tratamento
de rejuvenecimento, prevenção
contra enfarte, melhoria da

memória, o método não tem, a
rigor, eon tra-indicações, já que
não é recomendado apenas aos

portadores de cancer, tubercu
lose, psicopatias OU em casos
de gravidez, isto porque o eX

trato placentário empregado,
por ser uma substância biológi
ca, produzida pelo próprio or,

gamsmo humano não poderia,
de forma alguma, ser nocivo
ao ser humano.

O método consiste na apli
cação de 23 injeções a base de
HCG - conodotrofina coriôrii
ca humana -, uma a cada dia,
e q ue re move, esnecí ãcamen
te. as _gorduras anômalas, nu- •

ma media, aO final do trata
mento, de até mais de meio
qui!" ,,''T �;1

O 'He(; não é um hormõ
nío, '0 que elimina certos pro
blemas colaterais qUe apare
cem noutros tipos de trata
mentos, e a segurança é garan
tida pela completa supervisão

. e asSistência clínica, oferecida
ao paciente. sem maiores onus,
durante a aplicação da série e.

ainda, posteriormente,
A aplicação do tratamento

torna, diariamente, menos de
cinco minutos do paciente
que, poucos dias depois, já
sentira OS efeitos posijivos das

aplicações.
Os interessados no trata

mento poderão dirilí!r-se a fi
lial local do M�DICOS SLlM
MING CENTER, para uma

conSulta totalmente gratúita,
para determinação do caso e

seu tratamento adequado, o

que poderá ser feito a avo Rio
Branca, 179 ou marcando no
ra pelos tele lbnes 22-0062 ou

22-8499.
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Sambaqui' ainda, os efeitos das cbuvas
As consequências das ioites chuvas de 15 dias atrás ainda são visíveis, nesta praia, A comunidade pede providências" à Prefeitura: (Leia também à pág, 1.6),

SECRETARIA DO INTERIOR E JUSTiÇA

A Penitenciária Estadu éI 'de Horianópolis, toma 'público para conhecimento dos interes
sados, que receberá proposta; de firmes habilitadas, preliminarmente, nos termos da l.el no.

5.089 de 30-04-75, até as quinze e trinta horas do dia 28 de fevereiro do corrente ano para
fornecimento de gêneros alimentícios; à esta R,epartição durante os meses de rnaço e abril de

1977.
O Edit a encontra-se afixad<;! no lugar de praxe na Penitenciárí a. a ru a Delminda Silvei ra

s/no. na Su bdistri to da Trindade onde serão prestados os esc I arecimentos necessàri os e forne

cida; c6pi <li de Edit ai.

Caixa Econômica do Estado de Santa Catarina S.A.

" EDITAL DE TOMADA DE PRECOS No. 011/77
A CAIXA ECONOMICA DO ESTADO DE SANTA éATARINA S/A - CEESA - torna

público aos interessados, que se acha aberta Tomada de Preços, com vencimento no dia
02.03.77 às 16:00 horas, para compra de Formulários Continuas.

200 c axas c/3.000 jogos - Slips diário
200 caixas c/3.000 jogos - Extratos de Conta
Maiores informaçOes, como modelos, etc., serão fornecidas pelo Dep atamento Admi

nistrativo da CEESA, na rua Felipe Schmidt, 21 - 106. and a.
As p ropostas deverão ser entregues no Dep atamento Administrativo, em envelopes I ec adas,

contendo na parte externa os seguintes dizeres: "P reposta que faz : para Toma-
da de Preços na. 011/77, vencimento dia 02.03.77, às 16:00 horas. .

Horianópol is, '15 de évereiro de 1977.
DEPART'AMENTO ADMINISTRATIVO

Ftorlanópolts, 08 de fevereiro de 1977.
Ju randi r Di a;

$u bdi reter de Admi nistração

,

Wunderlich sabe que investir na compra de
um apartamento no Edift'cio ONIX é tão segu'rÓ
quanto em pedras preciosas: valorila sempre.

,-.�
EDlFIC

FredericoWunderlich,
de pedras preciosas,

..,
I • ••

posSUI um onlX.
Wunderllch, colecionador rle pedras

preciosas, herdou esse fasc íruo pelas pedras,
de seu pai, joalheiro.

Assim, desde criança, cornecou a acumular

rubis, esmeraldas, águas-marinhas, topázios e

outras. Só! que ainda não tinha um ônix em sua

coleção. Mas, a partir de agora, tanto
lNunderl ich como algumas fam (I ias, poderão ter

o seu ônix.
É que a Predilar está lançando o Edif(cio

ON IX, localizado à rua Pedro' Ivo, quase

E o Edrt icro UI\iIX é urna otirna opção para
pequenas e médias fam (lias, ou para quem quer
investir com segurança.

Em seus doze pavimeritos o Edifído ON I X

abrigará apartamentos de dois quartos, servidos

por dois modernos elevadores com cabine em aço

Inoxidável e portas de correr controladas por
fotocélulas.

, .: O ha II de entrada será decorado e o piso,
em mármore. No segundo andar, foi reservada
uma área pára recreação. No subsolo estarão as:

garagens, enquanto na cobertura, funcionará
uma área coberta com churrasqueiras, para uso

comum dos proprietários.
.
Os apartamentos terão perfeito acabamento.

Carpetnas partes sociais.

esquina com Felipe Schrnidt ,
um dos pontos màis

centra is da cidade.

Azulejos decorados
até o teto na cozinha e banheiro, massa fina
e pintura plástica nas paredes. Aberturas em

madeira de lei.
. Mesmo quem não é colecionador sabe.

Comprar um apartamento no EdiHcio ON I X é

como aplicar em pedra preciosa. É seguro e
. valoriza sempre.

Os moradores da praia
de Sambaqui, situada no

distrito de Santo Antô
nio de Lisboa, ainda so

friam, ontem, os efeitos

das fortes chuvas que
, caíram em Florianópolis
há quase 15 ,dias.
Num trecho de apro

ximadamente mil metros
-- onde ,casas desaba

ram, cercas e muros caí

ram, e enormes valetas
se formaram devido à

força das águas -- a

beira do mar está salpi
cada de tijolos, madei

ras, pregos e inclusive

vidros.
No último domingo,

apesar do sol e do calor,
eram poucos os que se

arriscavam a entrar na

água sem antes procurar'
um caminho livre no

meio dos detritos. Um,

morador chegou a reti

rar uma ripa cheia de'
pregos pontiagudos e

enferrujados que esta

vam submersa.

Ne�a época do ano

Sambaqui fica lotada de
veranistas, e a limpeza
da praia está se proces
sando de modo precá
rio, r.nanualmente. E o

serviço, de qualquer
forma, não solucionará
o problema, uma vez que
os destroços de uma das
casas derrubadas conti-

nuam sobre areia -- e

podem ser facilmente

puxados para o mar pelo
vento e pela maré.
SEM DRENAGEM

Os danos provocados
pelas chuvas, certa

mente podem ser atri

buídos à totattalta de in

fraestrutura daquela re

gião praiana. Não existe

um sistema de escoa

mento pluvial e o solo,
arenoso, facilita, a ,for

mação de valetóes e bu

racos.

Um terreno de gran-
des dimensões

usualmente aproveitado
como pastagem de gado I

-- e que fica numa de

pressão ao pé dos mor

ros, foi totalmente ala

gado na ocasião da en

chente. E por falta de

uma drenagem ade

quada, a água acumu

lada ali' despencou
para o lado, das casas'

levando muros, cercas e

arrastando a areia sobre

a qual as construções'
foram erguidas.

Os próprios habitan
tes trataram de recom

por os estragos sofridos,
mas reclamam do desin
teresse da PrefeitUra

quanto às galerias plu
viais e, mais recente

mente, da sujeira depo
sitada à beira do mar..

Os moradores querem limpeza da praia

SADIA AVíCOLA S.A.
CGC no. 83.313.205/0001-54
SOCIEDADE ANONIMA DE

CAPITAL ABERTO
I GEMEC/RCA-220-75/55

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

São convidadas os senhores acionistas desta Sociedade a se

reunirem em Assembléia Geral OrdiMria a realizar-se no dia
17 de rn aço de 1.977, às 10 (dez) horas, em su asede social,
sita na 'Estrada Ch�c6 - São Cartos, no. 3.600, na cidade
de Chapecó, Estado de SiJ'lta Catarina, a fim de discutirem e

dei lberarem sobre a segui nte O roem do Dia:
10. - Deliberação sobre o Rei a:brio do Conselho de Adminis
tração, Balanço Geral, Demonstrativo de Resultados e Parecer
do Conselho Flsc a, relativos ao exercício findo em 31 de
dezembro de 1.976;

,

26. _: Eleição da Diretoria Executiva. Conselho Rscél eseus
suplentes, com a fixação dos respectivos honorários;
30. - Outros assuntos de interesse da Sociedade.

AVISO
Ach an-sa à dlsposíção dos senhores aci onist ss, na sede social,
os documentos a que se refere o artigo 99, do Dec reto- Lei no.
2627, de 26 de setembro de 1.940.

Chopec6-SC. 09 de fevereiro d� 1977.
,

(a) Attilio F'rEllcisco Xavier Fontana
Presidente do Conselho de Administração

SADIA�CONCORDIA S.A.
iNDÚSTRIA E COMERCIO

CGC No. 83.568.147/0001-00'
SOCIEDADE ANONIMA DE

CAPITAL ABERTO
GEMEC/RCA-200-76/08"

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÃRIA'
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

SIP convidados os senhores' acionistas desta Sociedade a se

reuni mm em Assembléia Geral Ordinári a a realizar-no 110 dia
19 de março de 1.977, à; 10 (dez) horas, em sua sede social,
sita na Rua Sanador Attilio Fontana, 86, na cldsde de Co,"
córdla, Estado de Santa Catarina, ,a fim de discuti rem e deli
berarem sobre a seguinte Ordem do Dia:
10. - Del iberaçâo sobre o Rei atôri o do Conselh o de Adminis
tração, Balanço Geral, Demonstrativo de Resultados e Parecer
do Conselho Fiscal, relativos aç exercício findo em 31 de
dezembro de 1.976;
20. - Eleição da Diretoria Executiva. Conselho Fiscal e seus

suplentes, com a fixação dos respectivos honorários;
30. - Outros essuntos de interesse da Sociedade.

AVISO
Achan-se à disposição dos senhores acionistas, na sede social
os documentos a que se refere 00 artigo 99, do Dec reto- Lei
no. 2627, de 26 de setembro de 1.940.

Conc6rdia-SC, 09 de fevereiro de 1977.
(a) Attil ia FrEllcisco Xavier Fontana
Presidente do Conselho de Admi nistração

Incorporação
e Construção:

Con/TRUTORA
.._"_EOIU_IA PREDILAR LTDA.

Vendas:
'

A .

COMt:RCIO, CONSULTORIA

Um apartamento no Edifício OHIX é como pedra prec�. :v,A������;(���:O DE IMÓVEIS L TOA,

II,
. Valori� sempre!

Fones 223389, 223899, 22 3589, 223790

�
� � �

Creci 161
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talmente dos índios e

conta a história da cria
ção da localidade de
Armação da Piedade,
também nomunicípio de
São João Batista:
=-Dtzem que ele foi lá

para fazer uma casa para
morar, mas só fez a ar

mação ... O nome dele?
Era um tal de Cascata. A
mulher dele era a dona
Lúcia, que morreu aqui,
na miséria. Coitada,
ficou pobre por aí. ..

HOJE
Entre um assunto e

outro, Maria intercala
lamentos de' seu estado
de saúde:
- Tem horas que eu

sinto uma dor por aqui
(aponta o estômago).
Mas o médico de Tijucas
me 'disse que era do co

ração. Eu não acredito
. nisso, porque o coração
fica do lado esquerdo .

Eu não tomo rernédlo .

tenho mêdo de tanto
remédio. Acha que a

minha doença é dos ner-
vos. . . �f

No meio da noite,
Maria chama suas netas,
sente uni medo que só
acaba de manhã,
quando abre a janela e

chegam os passarinhos:
.

-Elesvãoatéaminha
janela para ganhar miga
Ihinhas de pão ... As ra

parigas ficam me es

piando para que eu náo,
roube arroz.

Um neto quer saber o
que ela acha da vida
'atual. Ela responde, sem
hesitar:
- É melhor. O pessoal

não é tão ruim como na

quele tenipo. Não tinha
carro para passear para
ir a igreja ... A gente
usava candieiro com

azeite de mamona que
durava toda a noite ...
Se detém, por um

momento, e volta a falar:
/- A vó fazia as roupas •

.no tear. Perto do natal
era bonito a gente ver".

.' Depois de uma hora
de conversa,' ela .se

mostra muito cansada
pelo esforço. Fica sen

tada em sua cadeira,
procurando com o olhar,
os pardais.

Em mais de 80 das 102 palha, ela troa jogando o

casas da localidade de arroz ou as migalhas de
Jordão - no interior do pão que esfarela. "Tem
município de 'Governa- um deles que me co

dor Celso Ramos - nhece muito bem", diz
moram parentes de procurando com o olhar,
Maria Amaral da Costa. já curto, um pardalzinho
Ela é matriarca de uma que fica, longe, escon

numerosa farntlia e tem dido na cerca, quando
290 descendentes dire- os bisnetos barulhentos
tos. Ela nasceu há 102 se juntam a sua volta.
anos, no dia 7 de feve- ESCRAVIDÃO,
reiro de 1875. Hoje, mora Antes da abolição da
com sua filha mais nova, escravatura tinha muito
Francelina, de 58 anos, negro em São João Ba
numa casa atrás do tista. Eles não moravam

templo presbiteriano de em casa como a gente,
Jordão. "Têm dias que moravam em estrebarias
me lembro muito clara- na localidade de Centro
mente 'de tudo, outros Moura, onde eu morava
dias me dá um nervoso e quando era maiorzinha.
não lembro nada direito. Eles trabalhavam em

Ainda essa noite eu pas- engenho de farlnha e

sei muito mal, quase apanhavam muito, mal
morri. Têm dias que eu comparando, 'com'o
me lembro como se animais. Uns, de tanto
fosse essa nossa con- apanhar, saíam com as

versa". costas cheias de sangue
Nestes dias, VÓ, como e os outros tinham que

é chamada por netos, limpar...
bisnetos, sobrinhos, e -Sabe, com 102 anos, a
cônjuges de seus- des- gente ,se 'lembra
cendentes, conta: muitas pouco .. '.
histórias "do tempo da· Faz uma pausa pro
escravidão. quando longada como se estor
tudo isso era mato e o çasse por se lembrar e

meu marido saía cor- prossegue com a voz

tando mato pra gellte pausada:
poder viajar àté outro - Eles car'regavam
lugar". um saco muito pesado
Pequenina, menos de nas costas, ti nham

1 m50, ela passa grande força...
parte do dia sentada na Como acontece nor

sombra da casa da filha malmente, quando os'
ou então na cozinha, netos 9'\ bisnetos lhe
tentando roubar arroz e fazem perguntas, ela vai
para dar para os pardais. misturando fatos, sem

"De mànhã, quando as
-

ordem cronológica:
'raparigas abrem a janela - Me batizei em São
do meu 'quarto e eles João Batista. Me lembro
vêm se chegando. Eu sei como se fosse agora, eu
que eles entendem usava um vestidinho de
quando estou gemendo chita, com babadinhos,
ou quando estou fa- como eu gostava muito.
lando". Pára por alguns ins-
- Vó, o arroz está cus- tantes e começa a contar

tando caro! - advertem . sobre a sua primeira via
as netas. gem a Florianópolis,

.

Mas, de uma ou de quando já era adulta, em
outra maneira, a ve- 1918:
Ihinha arruma um jeito -A gente pegava uma
de se esgueirar pela co- lanchinha para ir até lá.

. zinha enchendode arroz Não havia casa bonita,
o bolsode sua blusa e o nem nada. À minha avó,
lenço branco que .per- eu fui com el�, tinha uma
manen_temente ca�tE;G:���e�.�ª.� I�.,.. ', ' '

,nas maos. '

' , lft�,,,,, Jl!i;�lfm�'r93u:rt0m a cons-
Sentada, na sua ca- trução do templo presbi

deira de trançado. de terlano. em Jordão,

Maria Costa, se conver

teu a essa religião. Hoje,
todos os meses, ele dá a

décima parte de suá

pensão de Cr$ 384,00
que ganha, há 4 anos do
Funrural. Ela conta que,
porém:
- Minha mãe era cató

líca...
GUERRA DO PARAGUAI
Quando Maria Costa

nasceu, a guerrado Pa
raguai tinha acabado há
cinco anos. Mesmo ?S
sim, ela insiste em con

tar que sua mãe tinha
nove meses, quando a

guerra iniciou:
-A vó ficou criando 4

filhos. Minha filha tinha
apenas 9 meses. Ela, de
noite fechava a casinha
pequena, de pobre, toda
de içara rachada. Era na

época do recrutamento
(para a guerra do Para
guai)...

.

- Morreu gente na

quela guerra...
- Meu avô ficou fora

por 5 anos e 2 meses e '

não escreveu nem um bi
lhete. Lá, Centro Moura,
no intedor de São João
Batista) não havia nin
guém que soubesse.
ler... A gente rezava o

terço, vocês nem chega
ram a conhecer...
Um neto repete a per

gunta sobre a g'uerra do
Paraqual, Ela pede que
repita a pergunta. Então,
ela assente, com a ca

beça, que entendeu e

fala novamente:
- Um dia, minha avó

estava cortando o' ca
belo do maiorzinho
quando apareceu longe,
na estrada, um homem
estranho. Ela gritou:
Crianças, vão se escon

der ...
- Era o meu a'vô, o'

Floriano Manduca. Ele
estava muito diferente.
No rosto tinha um re

mendo. de pele de car

neiro. Estava todo arre

mendado ...
Faz uma pausa, toma

fôlego e prossegue:
- Dizia a minha vó

que a barba dele estava •

pelo peite e o cabeto
caía nos ombros, como
os rapazes estão usando De noite, abro os olhos e vejo que estou aqui, Aí fico mais calma,

agora. . .
- Era uns vestidos

Os netos não procu- compridos, pela ponta
ram uma explicação dos pés. Agora, é uma
mais lógica para esta falta de vergonha.
história contada por Quando jovem, Maria
Maria Costa, já que ela trabalhou na roça para
frisa que sua mãe ficou ajudar os pais que ti
com ,.g meses, quando nham plantação .de
seu pai foi para a guerra, milho.
por 'Volta de 1895. Em <

- Eu nunca falei com
outro retalho de con- meu pai, mas ,ele aca

versa, ela conta que foi a bava comigo de tanto
primeira fill}a: que me deixava na roça.

N�c;:ci quando, Eu quase morria de
minha mãe tinha trinta tanto sol. .. ia de manhã
anos. Antigamente não cedinho' e ficava até
se casava tão cedo como meio dia. Voltava de
agora. . . tarde e, às vezes voltava

(A falha é que a mãe de só de noitinha. .. ,

Maria estaria com ape- - Meu pai muitas
nas 10 anos, quando ela vezes me botava a cortar
nasceu. Várias são as mato e, depois, eu des
pos .lbllldades de en- cia o' morro com um

gano. Ela não teria cer- monte de lenha...
, Na

teza da data do nasci- quele tempo era um pés
menta de sua mãe, é a soal ruim para a família.
mais plausível). I,,!DIOS
JUVENTUDE "As vezes, eles saíam
- Naquele tempo, as do alojamento deles, lá

moças não saíam de no mato e apareciam. Os
.

casa, os pais não deixa- homens trabalhavam na

vam, senão os outros fi- roça e quando viam" os
cavam talaneo. . . índios· davam um tiro
Quando Maria era jo- para cima e eles saiam

vem, a Princesa Isabel correndo", responde a

esteve no Estado: um de seusbisnetos que
- Em Caldas da Impe- lhe fez a pergunta sobre

ratriz e em Laguna... fa- a existência de índios
lavam que ela andava naquela reqiáo.no início
com um crioulo. Era do século.
uma mulher muito boa, ..:..:. Uma noltinha eles
dava esmoia... Inter- apareceram. Vinham
rompe e volta a falar, no- nus, só com uma cor

vamente: dinha na volta do pes-
.

- A mãe não queria coço. Tinha uma criou
que eu saísse de casa linha pequena com eles.
para que não cantassem' Aí, o compadre foi lá e

um pasquim para pegou ela e prendeu ela
mim ... eu só ia aos bai- dentro de uma sala. Ela
les, nos domingos de tinha um furinho aqui,
tarde, os domingueiros. no queixo, e assobiava
Era lá perto do cemité- muito forte. Ficou asso-

.

rio. . . biando por muito tempo.
Interrompe a narrativa Ela nem falava. Ficou ali

olha para os bisnetos e foi criada pelo com

que brincam a sua volta padre. Depois, aprendeu
e passa mão nos olhos até a falar...
pequenos. Respira pro- Pára de falar e fica
fundamente e volta a fa- olhando para o chão, até
lar: que uma neta pede para
- De noite me dá uma que prossiga:

coisa.. Me acordo sem - Ela foi roubada
saber onde estou. Abro pelos índios. Só estava
os olhos e vejo que estou com uma' cordinha de
aqui e fico mais calma. cipó na cintura, .. Dizem
Um neto pede para que que ela vive até hoje. . .

ela volte a falar de sua 'Cala-se, para em se

juventude, das roupas guida recomeçar a falar.
que usava. Parece ter esquecido to-
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o programa oficial do Carnaval deve ser divulgado hoje
J

(Abaixo, as previsões da Oiretur - que esperam 80 mil foliões -, Q programa previsto e as providências dos clubes para que, não falte cerveja).

A EBTU pagará (Cr$ 12 milhões) o Plano piretor dos
_

Transportes de Florianópolis, que será elàborado peúi,Geipot,
ambas efnpresas da administração federal; o CNPU concorrerá com três milhões de cruzeiros, no biênio 77779, para a

criação e manutenção do Instituto de Planejamento Urbano de Florianópolis; o Banco doBrasil financiará 50 milhões de
êruzeiros para as obras urbanas da capital, principalmente pavimentação; o Finame incluirá em seus projetos o sistema de
transportes coletivos; e o ministro Rangel Reis, estudará o caso das enc�entes que deixaram preju{zos à cidade. Estas é
outra soluções chegaram, de Bras(/ia e do Rio de Janeiro" COl110 resultados da viagem do prefeito Esperidião Amin.

As promessas que oprefeito
Amin trouxe doRio eBrasüia

No último sábado,' às
17h20min, o prefeito Esperi
dião Amin desceu do jato da

Varig, procedente de Brasília
e do Rio de Janeiro, dizendo
que "foi uma viagem de mui
tos resultados", Na tarde de
ontem, em seu gabinete, fez,
para a imprensa, um relato
do que trouxe das esferas da

administração federal. "Ne
nhum cheque", adiantou,
mas "mas, no mínimo, um

significativo investimento no

futuro de Florianópolis",
'Jl,Jnto à Geipot (Empresa
Brasileira ,de Planejamento
dos Transportes) e à EBTU

(Empresa Brasileira de

Transportes Urbanos), em

Brasília, foram definidos os

termos do contrato para a

elaboração do Plano Diretor
dos Transportes de Floria
nópolis, regulamentando a

projeção dos transportes e

do tráfego, dos transportes
coletivos por ônibus e da sis
temática qstal do setor,

A importância desse plane
jamento, segundo o prefeito,
reside ,no enquadramento do'
sistema viário da capital na

política nacional de ênfase
ao transporte de massa e no

aspecto de que Florianópolis
será a terceira cidade brasi
leira a ter essa atividade
assim planejada (as duas an

teriores são Porto Alegre e

Curitiba), Dentro de alguns
meses, assegura o prefeito, a
cidade que não tiver o seu

plano diretor de transportes
terá dificuldades em conse

guir a atenção dos órgãos da
área, do governo federal",

O custo desse projeto é de
12 milhôes de cruzeiros, mas
para a Prefeitura Municipal
de Florianópolis "sairá ba
rato - segundo a informa

ção de Amin - pois será a

EBTU quem pagará os servic

ços da Geipot", _

,

OBRAS E PREJUÍZOS
No sentido de substituir os

episódios de planejamento
que têm 'ocorrido em Floria"

nópolis, por uma atividadé
constante no setor, através
da criação do lnstifuto de

Planejamento Urbano de Flo

rianópolis, o prefeito Esperi
dião Amin contatou a Comis
são Nacional das Regiões
Metropolitanas e do Plane

jamento l:J rbano (CNPU),
conseguindo, para o biênio

77/79, recursos da ordem de

Cena da cidade sob as águas, há 15 dias,

três m.ilhões de cruzeiros,
que asseguram o início de
funcionamento do novo ór-

gão, \

'Na visita que fez ao Banco
do Brasil, o prefeito tratou da

solução dofinanciamento de
50 milhões de cruzeiros, para
obras urbanas, principal
mente pavi mentação de ruas,

e no Ministério da Educação
e Cultura acompanhou o an

damento da carta consulta
enviada ao FAS (Fundo de
Assistência Social), da Caixa

,

Econômica Federal, no sen

tido de obter recursos par� a

construção de cinco postos
médicos (três no interior da

Ilha, um na Costeira do Pira

jubaé e um no Continente) e

para a ampliação e constru

ção de escolas,
Ao ministro Rangel. Reis,

do Interior, com o governa
dor Konder Reis, o prefeito
informou sobre os prejuízos
causados pelas enchentes à

capital, cujo levantamento

preliminar avalia em Cr$ 4,6
milhões, "mas que põderão
chegar ao dobro", visto
ainda o estar detalhando a

comissão que procede esses

trabalhos, Esperidião Amin
revela que o' ministro prome
teu "o devido estudo do
caso", Não fez, por en

quanto, outra promessa a

respeito,
DRENAGEM E ÔNIBUS
No Rio de Janeiro o pre

feito encaminhou' ao BNH

(Banco Nacional de Habita

ção) os estudos do Projeto
Cura, apresentados por dois
técnicos da administração
municipal. Esse projeto, se

gundo o prefeito, se concre

tizado, permitirá um investi
mento da ordem de 110 milh
ões de cruzeiros em obras de

drenagem, recuperação do
fundo de valas, área erodidas
e outros serviços correlatos,
tudo na região do Estreito:

'I

Desse projeto já estão dispo
níveis recursos que somam a

Cr$ 22;5 milhões,
Também no BNH foi tra

tado o planejame,nto de dre

nagem da capital, cuja pri-,
, meira etapa do projeto em

pregara recursos de quatro
milhões de cruzeiros, autori-

'

zados pela Presidência da

República, "Já está correndo

prazo para essa concorrên
cia", informa o prefeito,
Com a inclusão nos fundos

do Finame, acertada também
nó Rio, com o presidente Dal
ton Lins Estelita, a capital
poderá operar com menores
custos no setor dos transpor
tes coletivos, sendo faci lita
das às empresas a amplia
ção, a renovação, e a diversi

ficação da trota: "Não é exa
tamente o Caso de criação de

_ transportes seletivos, enfa
tiza o prefeito, mas de ade

quação da frota à demanda e

do seu aperfeiçoamento, dos
, quais toda a melhoria resul
tante será consequência,
"Podemos chegar um .dta ao

transporte seletivo, conclui,
mas no momento o que inte
ressa é a otimização desse

que aí está",
'

A FOTO MOSTRA UM DOS MODERNOS DESTILA

DORES. JÁ EM FUNCIONAMENTO DA NOVA IN
DÚSTRIA

Uma boa notícia para a indústria vinícola nacional'; já
entrou euncíonamenro a primeira destilaria de álcool
v ínico do Estado de Santa Catarina.. Financiada par-'
cialmente pelo BRDE e instalada junto ic; fontes pro
dutoras da matéria-prima. no município de Videi_�a -

SC a Destilaria Catarínense L tela. está capacitada para
atender a demanda do mercado vinícola nacional.
O Alcool Vlnico por ela produzido serve como ele-

.

mento básico mi fabricação de conhaques e ainda para
melhorar o padrão dos vinhos nacionais. conforme

exigênçias do Ministêrio da, Agricultura.
'

Imperatrizduvida da veracidade do
laudo que decretou seu fechamento

No laudo do exame em que o

DNPM (Departamento Nacio

nal de Produção Mineral) con
denou as águas de Calda da

Imperatriz - a afirrnaçáo de

que estava contaminada aca

bou decretando a rescisão, on
tem, pelo Governo do Est�do,
do contrato de arrendamento,

, assinado em 1955 e que iria até
,

1985 - não consta o nome do

DNPM, nem o do químico que
fez a análise, ou o da Empresa
Caldas da Imperatriz Comércio
e Indústria S/A. A estranheza é
do diretor-presidente da em

presa, Nelson Brasil, que não

entende como isso possa ter

acontecido "numa terra onde

impera o respeito à lei e à li-

berdade"
'

Enquanto o Governo' infor
mava que as Secretarias de In

dústria e Comércio e da Tecno

logia e Meio Ambiente foram
encarregadas de em 30 dias

apresentar sugestões para o

. fim que terão os bens que for

mam o .cornplexo 'turístico e

comercial da Empresa Caldas

da Imperatriz - que durante

esse tempo deverá ser admi

.ntstraidapela Codisc (Compa-
nhia Distrital Industrial Sul Ca

tari nense ) -:- Nelson Brasil

comentava 'que a empresa do

qual é diretor "não é nenhuma
sociedade filantrópica",
Hecusando-se a falar dire

tamente, Brasil. dava à enten

der que a Oatdasda Imperatriz
espera ser convenientemente
indenizada, E informava que o

valor em bens de todo o com

plexo (além da fábrica de água
mineral e dos melhoramentos
feitos no hotel - de proprie-

Ontem, no hotel,' os hóspedes nada sabiam,

dade do Estado -r--, um escritó

rio no centro da cidade, um

depósito em Barreiros e al

guns veiculas e animais de

pasto) está em torno dos 2

bilhões de cruzeiros, Os 30

empregados da firma ao que
tudo indica (o .Governo ainda

não falou nada a respeito) de
verão ser indenizados pela
empresa, Há três com mais de

15 anos de serviço eum com

2'0 anos, Os acionistas são 934,
.espalhados pelo Rio Grande

do Sul, São Paulo e principal
mente Paraná"

PASSIVO MÍNIMO
Nelson Brasili acha que os

acionistas, aos quais repre
senta, vão sair perdendo di

ilheiro depois de terem apli
cado de boa: fé investimentos

"numa zona rural onde o pró
prio Governo sempre faltou

com serviços de infraestru

tura, corno estradas de acesso

e iluminação", Para ele o pro
cesso que levou à rescisão do

contrato de arrendamento foi

conduzido "sem isenção de \

ânimo", Através dele, explicou
Brasil, "se' pretende podar
uma empresa que firmou um

prestígio comercial em 22'

anos de árduo trabalho",

Nelson Brasil também nega

que a Caldas da Imperatriz
tenha deixado de recolher im

postos aos cofres estaduais,
como afirma o decreto gover
namental publicado ontem,

"Se fosse assim náo podería
mos ter impetrado o mandado

de segurança através do qual
voltamos a abrir as banheiras

termais há duas semanas, Para

impetrá-lo juntamos ao reque
rimento as certidões negativas
de dívidas", Brasil, IlO entanto,

não quis revelar. e valor do

passivo da empresa, Disse

apenas que é "mínimo",

Agora o industrial está espe
rando que a Codisc vá tomar

posse do hotel, oficializando a

rescisão do contrato de arren

damento' e iniciando a admi

nistração de 30 dias, Isso deve

ria ser feito ontem (o decreto,
pelo menos, afirmava que se

ria), mas talvez nem hoje
ocorra, Motivo: enquanto o

próprio Nelson Brasil já sabia

de tudo na sexta-feira passada
(ele afirma ter lido o decreto no

próprio Palácio do Governo,
antes de sair no Diário Oficial),
o presidente da Codisc Nilson

Boeing, que viajara ontem de

'manhã para Laguna, à tarde

ainda não sabia de nada, Por

isso talvez ainda leve uns dias

'até a Codisc ir a Santo Amaro
da Imperatriz:

O dia era vivido ontem no

hotel como outro qualquer,
Havia inclusive um operário
pintando a fachada do prédio,
Fora, os 13 hóspedes nem sa

biam o que estava 'aconte
cendo, Conversavam descon

traidamente, como conversam

pessoas em estações de re

pouso, Todos lamentaram o '

que estava para acontecer,
I

temendo que o hotel, pudesse
ser fechado alguns dias e eles

tivessem que abandonar seu

descanso, Era.o caso, por

exemplo, de um casal em núp
cias e do canadense Peter

Rempel, em férias no Brasil,

Peter, de 68 anos, sofrendo de

reumatismo estava adorando o

lugar, que está lhe fazendo

muito bem,

A Diretur prevê a participação de mais de -80 mil pessoas, in
cluirido escolas de samba, foliões de bloco de sujo, turistas é

assistentes em geral, Para o diretor da Diretur, Airton de Oliveira,
"os donos de restaurantes, bares, hotéis, lojas especializadas em

,

artigos carnavalescos e proprietários de campings terão um movi

mento muito intenso e o lucro terá um crescimento na economia e no

comércio da cidade que estavam enfraquecidos depois das festas
de fim de ano", E comolementou. "Só a Prefeitura terá prejuízos com
6 carnaval",
Praticamente todos os hotéis, confirmaram os gerentes, estão

lotados com reservas para turistas de Porto Alegre, Curitiba, São
Peuto e também de cidades do interior do Estado, Em alguns, como
Ivoram Palace Hotel, e o Floph, as reservas para o carnavàl começa
ram em novembro e estão totalmente lotados, Já a partir da semana

passada, asreservas passaram a ,ser feitas em condições de vagar

para as pessoas que vêm para o carnaval,

Outra opção para os turistas serão os c8_çnpings que deverão

receber mais de 8 mil pessoas, Segund,o Oliveira, somente o cam

ping do Rio Vermelho tem capacidade para 4 mil pessoas,
Os proprietários de bares e restaurantes localizados no Centro da

cidade prevêem um consumo muito grande de bebidas, principal
mente de cerveja, e temem que o produto possa faltar, Na Felipe
Schmidt, a maior reclamação é com o Calçadão que poderá trazer

sérios perigos aos' foliões pela falta de espaço na rua central da
cidade, "Antes a confusão já era grande, agora então, não sabemos
corno será o atendimento", A maior reclamação é quanto à época
escolhida para a execução das 'obras do Calçadão,
Outras reclamações partiram também de vários motoristas de táxi

que estavam descontentes com o fechamento dós postos de gaso
lina no início do carnaval, "Seremos prejudicados em relação aó
movimento dos anos anteriores quando podíamos levar turistas e

foliões para vários locais onde o carnaval ta'!lbém é quente",

As escolas e grandes
sociedades se reúnem

Com as reuniões de hoje e amanhã, às 18h30min,
em que participarão as escolas de samba e as gran
des sociedades.' resp�ctivament1' a Diretur pre
tende terminar sua série de entendimentos para o

carnaval.
.

O programa oficial deverá ser concluído hoje pela
equipe da Diretut e há possibilidade de serem ainda
alterados alguns horários e datas de apresentação e

desfiles.
PROGRAMA
Por enquanto, a programação é a seguinte: na

quinta-feira, dia 17, desfilarão no centro da cidade a

Banda Amor à Arte (19 horas), blocos de sujo (19
horas, no aterro), Filhos de Netuno (21 horas). A

partir das 23 horas 'será realizada a Noite do Terror
no Clube Ipiranga, no Saco dos Limões.
Nasexta-telra, dia 18, as escolas de samba farão o

ensaio geral a partir das 20 horas, quando serão
verificados a cronometragem, a iluminação, o som e

a decoração do aterro. Nesse mesmo horário co

meça o Baile de Gala Municipal, no Clube Doze de

Agosto. Nesse baile será feito o desfile e o concurso

das fantasias de luxo, às 23 horas.
'

Para o sábado, dia 19, o programa prevê, às 17

horas, o desfile dos blocos de sujo, na Praça XV e

aterro. Às 18 horas sairão pelas ruas' a' Banda
Mexe-Mexe e a Philarrnônica Destherrense. Por
volta das 20 horas, no bar Tritão, a Banda Mexe
Mexe promoverá o banhe de mar à fantasia, O baile
público, no tablado de 500 métros quadrados cons
truído pela Prefeitura, começará às 23 horas, com
animação da orquestra do maestro Clodoaldo.
Às 19h30min de domingo, dia 20, será realizado o

desfile e concurso das cincoescolas de samba, Elas
se apresentarão na seguinte ordem: Lufa-Lufa, Im
pério do Samba, Filhos do Continente, Protegidos
da Princesa e Copa Lorde. A Philarmônica Desther
rense também particip_ará da promoção.
Na segunda-feira, dia 21, será feito o desfile dos

carros aleqóricos e das sociedades Tenente do

Diado, Granadeiros da Ilha e Trevo de Ouro. O des
file das três escolas do Estreito, na rua Santa Cata
rina, ainda não tem dia nem horário 'marcados.

A cerveja está

sendo. estocada
Os clubes da Capital prometem que não vai faltar cerveja du

rante o Carnaval, pois já tomaram providências estocando o

produto, prevendo um corte no fornecimento, como aconteceu
durante o Natal.

O Lira Tênis Clube tem um estoque de 60 caixas do produto-
1.440 garrafas - e está esperando "tantas caixas, quantas o

fornecedor possa nos trazer", segund.o informa a Secretaria do

Clube, No ano passado, o consumo de cerveja no Lira, durante o

Carnaval foi de mais de 100 caixas - aproximadamente 2.400
I,

unidades,

Já o clube Doze de, Agosto tem em estoque 100 caixas do

.produto e está para receber mais 150 - 6,000 garrafas, "Pre
vendo uma possível falta de' cerveja, este ano encomendamos

40% a 'mais do que no ano passado, quando f�ram consumidas

aproximadamente 150 caixas - 3,600 unidades, Não apenas no

que refere a cerveja encomendamos a mais, mas procuramos
manter um bom estoque de todas as bebidas consumidas riu

rante o período carnavalesco".
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bom gosto, trajes típicos
sensacionais e muita batu
cada, fizeram com que os

foli ões ensaiassem seus

passos para este, que não
temos dúvidas, será, o

maior carnaval da Ilha. de
todos os tempos.

x

Um mil litros de Whisky,
dez mil garrafas de coca

cola, três mil e quinhentas
garrafas de cervejas, seis
rnil_garrafas de outros re

frigerantes, além de outras
bebidas cujo consumo será
menor, é a previsão para o

Carnaval deste ano no DO
ZE, qUl promete

x

Autoridades Municipais, I

tendo a frente o nosso a

migo Dão (Esperídião A
mim, oficialmente), Esco
las de Samba, com desta
que para a bateria do Copa
Lord ,e muito público de
ram início ao Carnaval de
Florianópolis, com a entre

ga das Chaves da Cidade ao

REI MOMO.
x·

Logo, logo, o novo núme
ro da Revista do DOZE e

para depoís do Carnaval
um número especial sobre
os cinco dias de folía,

x

LÚCIA, filha do casal Car
los Eduardo Viegas (Léa
Dirce de Meírelles) Orle e

ELIZABETH, filha do ca

sal-João Estivalet (Ismênia

Neves) Pires, são os desta
ques de hoje na Coluna.

x

Um grupp de gente boni ta
e animada, que este ano

promete dar força total no
Carnaval do DOZE.
Famílias tradicionais co

mo, Oliveira, Carriço e

Galluf
x

Há duas semanas, ALTE
VIR TARACHUK, mais
conhecido por VÉCO, um
dos grandes nomes em des
files de Fantasias no BRA
SIL, nOS dava conta que
sua fantasia, NEM OURO
NEM PRATA, na catego ri a
LuxO Masculino, iria des
bancar muita gente, tanto
em Brasília, Rio, São Pau
lo, corno em Floríanópolís.
Realmente Vem se confir
mando o fato..
Será capa de Revi staMAN
CHETE, juntamente com

Evandro de Castro Lima;
pOiS fbi o 20. colocado. no
Concurso em Brasília. con
correndo com mais 20 par
ticipantes, tendo entre eles
o próprio Evandro.

. Agora êle nos dá conta que
em Florianópolis, no Baile
Municipal, nao deixa por
menos. Tirará o 10. lugar.
Vamos ver, pois vem muita
gente boa para cá e com

fantasias realmente exube
rantes, corno é o caso do
DICO e NEY SOUZA.

x

Elizabeth

Sábado, dia 12, no LIRA
TBNIS CLUBE teve início
a temporada carnavalesca
com a escolha da Rainha
do Camaval de 1977, Se
nhorita ADRIANA MAR
TINELLI, candidata do
LAGOA IATE CLUBE.
Até o raiar do dia, os pre.
sentes se divertiram a va-

ler, na piscina do Clube,
nesta festa que foi coroada
de pleno êxito.

x·

O SANTACATARINA
COUNTRY CLUB, na úl
tima sexta-feira, realizou
a sua tradicional "NOITE
DO HAWAI".
Com decoração de mui to

)

realmente Ufrl,belo grupo

Lúcia

-QUEM CRIARO
DOSXVIII 'ABERIOS

DE 'SANTA NA.
Florianópolis vai ser a sede dos

JogosAbertos este ano. E a Secretaria
de Educação, Saúde e Assistência

_..

Social daPrefeitura está abrindo as

portas aos desenhistas, criadores,
curiosos, gênios amadores ou
profissionais, atletas do pincel,

do lápis e do nanquim, para que
Florianópolis consiga dar a estes

Jogos Abertos a melhor marca,
Esquente os músculos lendo o re

gulamento que está logo aí abaixo.
Estaremos esperando os trabalhos
até o dia 15 de março,

PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS
SECRETARIA DE EDUCACÃO, SAÚDE E ASSISTENCIA SOCIAL

01 - A PREFEITURA MUNICIPAL
DE FLORIANÓPÓLlS através da
Secretaria de Educação, Saúde e

Assistência Social - SESAS - devendo conter referência a XVIII concorda em ceder os direitos
institui concurso público para a Jogos Abertos.de Santa Catarina - autorais do(s) seu(s) trabalho(s)
escolha do logotipo (símbolo) Florianópolis"- S.C. - 22 a 29 de à Prefeitura Municipal de
dos Jogos Abertos de Santa Outubro de 197,7'.: Florianópolis que, através da
Catarina. 04 - Os trabalhos concorrentes Comissão Central Organizadora
02 - O Concurso premiará o deverão ser encaminhados à ,- C.C.O. - o veiculará em cartazes,
melhor trabalho com a quantia de Secretaria de Educaçáo, Saúde e filmes, jornais, revistas, televisão
Cr$ 5.000,00 (cinco mil cruzeiros). Assistência Social, Largo Fagundes etc, a seu exclusivo critério. Florianópolis, 29 de Janeiro de 1977.
03 - Os trabalhos devem ser - FI,9.r,ianópolis, atéas 18:00 horas 06 - Em nenhuma hipótese serão

Obs.
apresentados em layout (positivo, do dia 15 de março do corrente, devolvidos originais ou cópias dos POSITIVO _ Marca em Fundo Branco
negativo e em c9res, no máximo 05 - A inscrlção ao concurso deixa trabalhos inscritos. NEGATIVO - Marca vasada em Fundo Preto
três cores) em tamanho 63 x 41 crn., estabelecido que ° concorrente 07 - A Comissão Julgadora será CORES - Três cores mais GJ Branco

REGULAMENTO constituída de cinco pessoas
vinculadas ao esporte e/ou

empresas de comunicação.
08 - Os casos omissos referentes
ao Concurso, no âmbito do

julgamento, serão resolvidos pela
Comissão Julgadora e, fora

desse, pela Secretaria de Educação,
Saúde e Assistência Social.

Darci Costa ICINEMA

As informações relativas a horários e programas são forneci

das pela empresa exibidora; :são também de sua responsabi
lidade as alterações e trocas de última hora, referentes a

.

filmes anunciados e não exibidos.
-x-

O GAROTO (The Kid) O amor entre um vagabundo e um

garoto abandonado, além das complicações surgidas pelo
fato de a mãe querer o filho de volta depois de o mesmo

haver �rescido. Um dos filmes mais populares de Charles

Chaplin, mesclando aspectos de sua ínfância, com situações
de sua vida- adulta.
Trata-se do lo. longa metragem na filomografia de Chaplin,
feito em 1921, destacando ainda Jackie Coogan e Edna

Purviance. Complementa o programa: OS OCIOSOS (The
Idile Class), também de Chaplin. CORAL 3 - 8 - 10hs.

O SEXUALISTA - pomochanchada nacional de Egydio
Eccio, com Agíldo Ribeiro, Nadyr Fernandes. 18 anos, CE
COMTUR2 - 4 -7,45 -'9,45.
OS AVENTUREIROS, de Robert Enrico, com Alain Delon
e Uno Veritura. 14 anos. SÃO JOSÉ 3 -7,45 - 9,45.
A ,úLTIMA CHANCE, aventura policial feita na Europa,
com Ursulla Andress, Elli Wallach, Massímo Girottí. 1&
anos. RITZ 5 -7,45 - 9,45.
EUTE DE ASSASSINOS, com James Caan.
AM �TES E AVENTUREIROS, com Jeff Bridges - RO
XY 2 e8hs.

QUATRO VALENTES DE KUNG FU - Jalisco 8hs.

O GUERREIRO INVENCÍVEL
POSSUlDAS PELO PECADO - 18 anos, GlÓria 8hs.

SATANICO ELECTRA 1- 14 anos. Rajá 8k

1 - A tragédia dos índios
2 - A violência na Amazônia
3 - ° drama dos I'osseiros
4 - A invasão das multinacionais
�_:_Quem defende o homem

IGREJA E GOVERNO - É o tema do no. 3 da Coleção
Livro-Reportagem Realidade Brasileira, das Edições Símbo
lo, de São Paulo, abordando OS assuntos em cinco capítulos,
com os seguintes títulos: A tragédia dos índios; Ai violência
na Amazônia; � drama dós posseirosi.Aunvasõo das multi

nacionais e Quem defende o homem

ColabOram nesta edição, dentre outros:D. Paulo Evaris

to, Cardeal Ams, Pe. Virgílio Uchoa, Prof. Cândido Procô
, pio Ferreira de Camargo e as entidades: ConferênciaNacio
nal dos Bispos do B'(J$il, Rev{st'[1 Eclesiàstica Brasileira e

ii ii h "Iio�um�nto.� �o Conselho IndianistaMiSsioluíri�.

Caixa Econõmica Federal

leilão JÓiAS E MERCADORIAS

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL'- Filial

de Santa Catarina -, comunica aos interessa

dos que efetuará no dia 18/02/77, LEILÃO

DE JÓiAS, relativo aos Contratos de Penhor

vencidos até o dia 31 de dezembro de 1976.

Local: AGENCIA CENTRAL - Praça XV de

Novembro; 30

Horário: 20,00 :.oras

Exposição: Diás 17 e 18/02/77, no horário

das 09 :30 às 16 :30 horas .

SECRETARIA REGIONAL DE,

ARRECADACAO E FISCALlZACAO
AVfSO ÀS 'EMPRESAS

SEGURO DE ACIOENTES DO TRABALHO
lei no. 6367, de 19/10/76, e, seu Regulamento
aprovado pelo Dee. no. 79.037, de 28/12/76.
publicado no Diário Oficial da União. de 28/12/76-

O SECRETÁRIO REGIONAL DE. ARRECADA

çÃO E FISCALIZAÇÃO, comunica que as empre

sas, por iniciativa própria. deverão enquadrar-se, por
estabelecimento, na Rei açãe' de Atividades que
constitui o Anexo IV do supracitado Regulamento.

O recolhimento das contribui�ões relativas ao

Seg.Jro de Acidentes do Trabalho. a partir da

competência Janeiro/77, deverá ser feito com base

nas novas taxas fixadas n� citado diploma legal.
Ocorrendo dúvida quanto ao procedimento a ser

adotado p(l"a o correto enquadramento de seus

estabelecimentos, OS interessados devem dirigir-se ao

Órgão loca deste Instituto, que [urisdiciona cada

estabelecimento, a fim de serem devicÍanente orien

tados.
As incorreções verificadas no enquadramento

previsto na mencionada Relação de Atividades impli
carão, conforme o caso, em sanções cominadas na

legislaÇão competente,
------------------------------------ '------------.------.-.�------------------------------------------------------------------------------------------------------�--�---
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Adriana é Rainha
Numa promoção do
Jornal O Estado, TV
Cultura Canal 6, e Di,
retur, sábado foi eleita
num movimentada feS
ta na pérgol a da pisci
na Tenis Clube a Ra-,
lnha do Carnaval de
1977. Entre 12 bonitas
candidatas de clubes e

,sociedades carn aval es-
cas recebeu o. cobiçado
título, a Rainha do
Carnaval de Florianó

polis, Adriana Marti
nell i. A festa coroada
de pleno êxito prolon
gou-se até alta madru

gada, com muita gente
tirando a ressaca com

banho de piscina. Sua
majestade, Rainha do
Carnaval 77, recebeu
uma belrssima jóia em

ouro oferecida por M.

Rosenmann, e Marcus
Joalheiro. A segunda

I,

I

portante de nossa soci
edade incorporou-se à
Banda Mexe-Mexe, pa-I

_
'

ra brincar no tao espe-
rado carnaval.

Uma' nova sede - Aca-

I
de cobertura, a atriz

bo dê ser informado .Tonia Carreiro recebe

...

c o+oc ad a, Margarete
Petrv recebeu presen
tes da Drogaria e Far
máci a Catarinense. Pa
rabéns ao Ayrton Oli
veira, da Di rstu r, Dar

cy Lopes da TV Cultu
ra; Equipe do Jornal. O
Estado e Diretoria do
Lira Ténis Clube pela

,

grande promoção.
, x-x-x

Casamento - Sábado
às 18 horas na '-greja
Matriz de Araçatuba
deu-se a cerimonia do

casamento de Maria
Celeste Ferreira e An
tônio Pacheco Macha
do. Após a bênção ma

trimonial os noivos re

ceberam cumprimen
tos na residência do Sr.
e Sra. João de
Ferreira.

x-x-x

Copa Lorde _: Em ati
vidade para sua apre

sentação no carnaval e

também contando com

uma boa clássificação
no concurso, a Escola Adriana Martinelli

,

de Samba Copa Lord.
x-x-x

CI ínica - Jaime Baião,
Udson Piazza, Luiz

Fernando. Di Vincenzi
e Paulo Fontes Filho,
já confi rmaram para o

dia 28 próximo a inau

gu ração de sua cí ín ica,
instalada à rua Presi- próximo às 17 horas
dente Coutinho. no Bairro Agronômica,

, x-x-x inaugura a nova Sede

Inauguração - Com e-� da Federação da Agri
legante e movimentado cultura -do Estado. de

coquetel, sábado às 20 Santa Catarina.

horas na Av. HioBrm- Nixon S:U-di-; _ A in
ca 179, MédlcosSiim-

x-x-x

Inauguração - O Go
vernador Antônio Car
los Konder Reisdia 15

temaclonal manequimming Center, inaugura. '

,
. 'I' d

Nixon, está [nauquran-
ram uma especta rza a

do na R ia de Janei ro,
c I ínica de emagreci-
menta. '

Avenida Nossa Senho
ra Copacaban a, 647 sa

Ia 1210, o mais com

pi eto e requ intado

ponto para correção de

postura e andamento.
Nixon Studio também
tem um eficiente equi
pe de recepcionistas
que atendem em todos
os lugares do .país, ou

até mesmo no exterior.

,

x-x-x

Agenda - Júlio Leon,
proprietário de L'Of
ficiel Cabeleireiro, o

ponto das mulheres e

legantes da capital, es
tá oferecendo a suas e

xigentes clientes, uma

bem organizada agen
da.

x-x-x

x-x-x

Carnaval - O Criciúrna
Clube, sexta-fé ira p ro
move' o gra nde baile

Carnaval 77, em sua

sede soei ai. Pa ra o tão

esperado acontecimen

to está em movimento

Criciúma, a capital do
carvão.

x-x-x

No Country - Não foi
o que se esperava, mas,
aconteceu bastente
concorrida a festa Noi
te no Hawai, reallzada
sexta-feira no Santa
catarina Country Club,
Carlos Alberto Ganzo
Fernandez e Sra. Geo

rge Van Hoff e Sra.
Juan Ganzo e Sra. José
Arthur d'Acampara, e

Sra. Luiz. Roberto da
'

Luz � Raimundo Viei
ra, eram os caseis mais
animados na festa.

x-x-x
,

Mexe-Mexe - O que se

comenta em rodas sa

ciais é que gente irn-

x-x-x

que a nova sede da A

caderni a Brasilei ra de

Letras, que vem sendo
constru ida no Rio de

Janei ro será um dos

mais modernos e sofis
ticados prédios do
País.

a imprensa csrloca
com um coquetel para
uma entrevista. Tudo
indica que a famosa a·

triz chegará domingo
de carnaval a nossa ci
dade pelo vôo da Va

rig.
X-X-f(

Bornhausen no Oeste
- O Dr. Jorge Konder
Bornhausen, presiden
te do B ESC, esteve em

Rio do Oeste, onde
deu início a solenidade
de inauguração da

Agência do Banco do
Estado de Santa Cata
rina naquele munici-

x-x-x, .

pro.
Da. Ilse - Dona llse. a

competente massagista
da clínica Dr. Sholl,
aos fins de semana via

ja para Blumenau e

R io do Su L on de dá as

sistência a um, grupo
de seu_s clientes.

x-x-x

Do Rio - Amanhá em

seu bela apartamento

Beleza - "Non Plus

_ Ultra", o ma is rnoder
n o treme de beleza
que está despertando
as mu lheres bonitas ue
nossa sociedade para
seu tratamento de be
leza. O famoso produ
to já se encontra na

DrÓgaria Catarinense.

A inauguração da nova clínica

LEIA!:

, DIVULG!JE

O ESTADO

\J .\"

�t U f O V I fi C A O S n O C RTS'PO' V no" SII
INSCR, NO C,G,C,M,F, No, 83,649,228/0001·34

FONES: 33·20·31 e 33·23·27 - CAIXA POSTAL, 67
Rua Marechal Floriano Peixoto, 121

IlIlHIW - CRIUCMA SANTA CiTARL\A

HORÁRIOS
PARTIDAS DE CRICIÚMA PARA:

Tubar ão >- 1,45·4,00·6,00 - 8,00 - 9,30·12,00 - 14,00 - 16,00·20,00.22,15 horas
Laguna - 1,45'- 4,00·8,00· 14,00 e 22,15 horas
Florianópolis" 1 ,45·6,00 - 8,00 - 9,30 ) 2,00· 14,00· 1600· 20,00· e 22,15 horas
Araranquá - 1,15·7,15· 9,1510,30·13,00·13,15 -14,3Q· 15,15.17,00.17,15

19,30 . 19,45· 23,15· e 24,00 ho�as
Sorno n o .. Santa Rosa ,. Osório. e PORTO ALEGRE - 1,15·7,15·9,15·10,30·13,00

'-3,15·15,15 - 17.,15 - 19,45 - e 23,15 horas

SURD'EZ
APARELHOS ULTRA MODERNOS
de som suave e natural Procedência: Suíça.
Alemã e. Dinamarquesa

".,

Assistência em qualquer marca de acarethc.
mesmo Que tenha comprado em outro lugar.

�- "

de WALDEMAR� NAZARETH

Rua Felipe Schmidl. 27 - 3.0 andar· Conj. 312
Ed. Dias Velho - Fone: 22-68-47
88,000 - Florianópolis - se

r�
l�( ��PRECISA-SE

SECRETÁRIA'.

lESCRITÓRIO DE ADVOCACIA cíVEL
,

E CRIMINAL
Advogados:

Rogério Otávio Ramos I Airton Gerson da Silv�
OAB/se 1787 OAB/SC 0997

TÓXICOS - "HABEAS CORPUS"
ACIDENTES DE TRÂNSITO - REPRESENTAÇOES CRIMINAIS

DEFÉSAS EM GERAL

MANDAOOS DE SEGURANÇA ·INVENTÁRIOS· DESQUl'rE,S
COBRANÇAS· CONTRATOS· USUCAPIÃO· LOCAÇÕES,

DESPEJOS· ADMINISTRAÇÃO DE IMÓVEIS· ETC,
.

Escritório: Rua Jerônimo Coelho, no. 1-8, salas 3, 19 e 20 - Fone: 22-8049 - Florianópolis - se

Residência: Fones: 44-2916 e 22-8710

'-.:" ,

. Importante firma de construção civil precisa
de Secretária, com experiência:
EXIGE:
Idade Superior a 25 anos

Experiência mínima de 5 anos
Conhecimento de sistema de arquivo
Redação própria
OFERECE:
Salário compatível
Semana de Cinco Dias
Sadio ambiente de Trabalho
Cartas com informações profissionais e pre

,

tensão salarial para a Redação deste jornal.

PRODUTOS OUROPLAC,
(LÂMINAS - COMPENSADOS - MÓVEIS)

OFERECEMOS OPORTUNIDADES PARA:
A - FÁBRICA DE MOVEIS - VITORI A - ES

1 - CHEFE DE PRODUÇÃO, CHEFES DE SETORES.
,

2 - ENCARREGADOS DOS SErORES DE: MAQUINAS, VERNIZ, MONTAGEM.
3 - CARPINTEI ROS TREINADOS PARA FABRICAÇÃO E AssiSTÊNCIA TECNICA.
4 - CHEFES DE VENDAS E SUPERVISORES DE REGiÕES..
5 - REPRESENTANTES PARA TODAS AS REGIÕES.

B - FÁBRICA DE COMPENSADOS - VITORIA - ES E ITACOATIARA - AM
1 .:_ ENCARREGADOS PARA OS SETORES DE: TORNOS, PRENSAS, ACABAMENTO.
2'- SUPERVIDORES DE VENDAS.

-

3 - REPRESENTANTES PARA VARIAS REGiÕES.
C � FÁBRICA DE LAMBRIS - VITÓRIA - ES

1 -- ENCARREGADOS DOS DEPARTAMENTOS DE: LÂMINAS, JUNTADEIRAS,
PRENSAS, VERNIZ, EMBALAGEM, INSPEÇÃO.
PARA MAIS DETALHES, ESCREVER HOJE AINDA PARA:
ATLANTIC VENEER DO BRASIL S/A \

CAIXA POSTAL.,: 1.115 - CEP 29.000 - VITORIA - ES

sa-l:.
APRESENTA O NÚMERO'

pronto socorro

��

� Ministério dasComunicaÇÕeS
TELESC/ telecomunicações de santa catarina s/a

_

Subsidiária da Telebrás•
ONDE O IMPORTANTE É VOCÊ.

Numa emergência médica,
disque 192. Este é mais um número
que o SAT I he oferece.

SAT - Serviço Adicional TelesC'-
as facilidades das telecomunicações ao seu dispor.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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GATAO AUTOMOVEIS
FRANCISCO TOlENTINO, 13 - FONE: 22-2980

Volks 130�L Marr ornSso ána ,
:., .. 76

Bras fi ia Branca Pai ar ..•..... , , .. ,.,.,.,...... 76
Br'a;flia Branca Lotus •........••..........•...... 74
Volks 1300-L Brarco Pai i1" : ••••••••• ,.,., ••• ,... OK
Kombi Azul Firenze ... ,' .•.......................

76

CbELHAO AUTOMÚVEIS
Rua Francisco Tolenti no,

11 Fnn" 72- 7180.

VOLKS1300N-AZULFIRENZE '.

BRAS(LlA - BEGE ALABASTRO ..

BRAS(LlA - BRANCO LOTUS .

CORCEL CUPE LUXO - VERMELHO
VOLKS 1500 - AZUL PAVÃO
KOMBI - AZUL CAiÇARA .

.1976

.1974

.1973

.1973

.1972

.1974

,I
[ �1,,,__� 'B, El EU\ JY.UUt
,",,-L�__� �

I
Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira,Mar Norte), 210

Fone 22-5757 - 22-9944 - 22-9344
VOLKSWAGEN Sedã - Bege Claro , 1970

VOLKSWAGEN Sedã 1500 - Div. Cores , .. 73 e 1974

VOLKSWAGEN Sedã 1300 - Cor Gelo 1977

BELlNA -'Div. Cores 71 e 1973

BELlNA-Div.Cores 74e1975

FORD CORCEL - Luxo 2 portas - Amarelo
'

1973

FORD CORCEL - 2 portas- Verde 1970

PASSAT - Azul Caiçara 1975

DODGE DAR'T - 2 portas - Amarelo 1971

DODGE 1800- Azul 1973

VARIANT - Branca 1976

BRAS(LIA - Azul Caiçara , ...............•.. 1974

l OPALA SS-4 - 2 portas - Branco' e Preto 1976
OPALA ESP. - 2 portas - Laranja .. 1972

Uma Empresa integrante do Grupo Sul Brasileiro'
Agora aos domingos PLANTÃO DE VENDAS

,

Santos Saraiva; 654 - Estreito
carros com GARANTIA DE REVENDEDOR

AUTORIZADO
I,

"

CORCE L - LU>ÇÇ> e LDO • 72,73,74 e 75
MAVERICK..... .. .. 1974
DODGE 18.00 - STO e Luxo. . . . . . . •. •. .1975
DODGE DART - 2 Portas - Branco. .. • .1973
OPALA-2Portas-Luxo ..... .. •. 1973
PASSAT .... :.............. 1974

1975
1974

BRASfLlA - Azul 'I Branca .•......
VOLKS 1300 - Branco •..••..•. ! •

���'-----""""----'--;
I

J
- DIPRONAL'

OPTO. DE VENDA DE VE(CUlOS USADOS

BELlNA - VINHO • 74
CORCEL - BRANCO STD 74
CORCEL - BRANCO STD . 73
CORCEL LUXO � VERDE . 72
CORCEL LANDAU LX . . . 75
CORCEL LUXO - OURO . 76
PICK·UP F-75 .. , . • • 72
PICK-UP Fl00 . . . . • . 70
PICK·UP F75 72
MAVERICK - VINHO . 75
DODGE 1800 - VERDE 74
VOLKS .: BRANCO , . . 74

DIPRONAl, paga melhor pelo seu ve{culo.

" 'Rua Felipe Schmidt, 60
�

�
, '

Fones: 22-3321 e 22-2197

Rua Gaspar Outra 90
Estreito ;- Fpolis
Fone: 44-0522

PASSAT LS - BRANCO POLAR "

KOMBI STD - BEGE ALABASTRO
PASSAT LS - COBRE METALlCO,
1300 L -AMARELO IMPERIAL
1300 N - BRANr.O lOTUS , .•

KOMBI STO - BRANCO LOTUS .

VARI ANT - AZUL CAI ÇARA
1300 - AZU L SAFI RA ,.

1500-AZULSAFIRA ..

1500 -,BRANCO LOTUS .

1500 - VERDE GUARUJA
TL - BRANCO LOTUS .

KOMBI - BEGE CLARO

1976
1976
1975
1975
1975
1975
1974
1974
1974
1973
1972
1971
1969

I
I

, i
Possuimos toda a linha VW 1977 OK, à disposição,

'!e1culos usadas de qualqUer ano e marca

Crédito automático com a ,garantia Vai kswagen. O ere

carnes-lhe o melhor atendimento, sito à rua Gal. Ga;parl.' i
Dutra, na. 90 • Estreito - Fone,44-0522. i

KOMBI 76
Cem 6.000 Km, em perfeito estado de conser

vação, por Cr$ 42.000,00. Negócio urgente
direto. Tratár com Alfredo - Fone 22-6551.

CHEVROLET OPALA VARIAS CORES , 1977
CHEVROLETCHEVETTEVARIASCORES .: ,1977
OPALA CUPÊ ." .... , ..•.•.. " .. , ..•....•... 1974'
PASSAT ...••••.•.•...•.....•.•............. 1974
GALAXIE 500 .... , .•..........•.. ' •...•..... 1973
DODGE DART ................•....•.......• 1973
DODGE DART ...••••..•..•..•.•.•...•.•.... 1972

I
AVENIDA HERcrLlO LUZ ESQ. RUA: ANITA GARf5
BALDI 119 FONE: 22-0192 22-1392

�meyet
MEYER VEfCUlOS

RUA FÚLVIO ADUCCI, 597 - TE L: 44-1169

/

CHARGERRT BRANCO
DODGE 1800 GRAN LUXO

DOqG E 1800 LUXO

CO�CEL AMARELO
MAVJ;RICK ....

1973
1974
1974

.

1973,
1974

REVENDEDOR AUTORizADO �� CHRYSLER
lfN do BRASIL

VErCULOS A VENDA
6 - KOMBI FURGON ANO 1971

1 - F-350 FURGON CARROCERIA,

,

DE ALUMfNIO

R.J. Reunolds Tabacos do Brasil Ltda possui para
venda oS veículos acima. Os mesmos poderão ser vis

tos à rua Almi rante Barroso s/no. horário comercial.

Propostas em envelopas fechados até o dia 19/02177,
no mesmo local - I TAJA!' - SC..

FUSCA E CORCEL
VENDE-SE

Um Volkswagen 1.300, ano 76, com 3.500 Km, amaciando.
Um

.

Ford-Corcel 4 p. ano 72. com 58.000 Km, bem
conservado. Ver e tratar à Av. Hercílio Luz, 164 - Fone
22-4909.

VENDE-SE
Kombi-76 - modelo luxo e Doge-1800/74. Ver e tra
tar à rua Marechal Hermes, 145 - Estreito - Fone
44-0644.

PROPRIETÁRIOS DE '

AUTOMOVEIS
Faça sua 'Vulcanisação à quente e frio, Recauchuta
gem, Troca de Pneus, Balanceamento Eletrônico,
Pneus Novos, Concertos em geral, VULCANIZADO
RA ANDRADE Matriz: Praça Paulo Schlemper s/n -

'Estreito - Filial Rua Anita Garibaldi, esq. Gal. Bit-
•

teneourt - fones - 22-8671 - 44-2959.

VENDO-URGENTE
Mbveis e utensílios. Motivo viagem. 15 e 16 fevereiro,
após as 17:00 horas - Rua Gaspar Dutra, 1/102 -

Estreito.

MÁQUI,NAS DE
COSTURA USADAS

Dispomos para venda de 1000 cabeçotes usados, de diversas
marcas pelo preço unitário desde Cr$ 300,00. Tratar à rua

I naiá 447 - Santo Amaro - São Paulo - fone: 246-6989.

VENDE-SE TELEFONE EM CAMBORIÚ
,

Vende-se telefone no Bàneário de Cernbori ú, Tratar em Ro

rlanópolis pelo fOne 0482-226361.

I
I,
I

Vende-se filhotes de Dobermann. filhos de campeão, com
excelente pediq ae, canil de Lucan· RuaMelvinJones-264·
Fone: 44-0750 - Estralto,

DOBERMANN

Hamster ou Esquilos, Cães· Pombos » Cavalinhos mansos

pará' crianças· Porco da (ndia - Coelhos· Marrecos· Patos·

Gansos -'Garnisés.
SANAGRO - Distr. Produtos Pecuários· Av.' Ivo Silveira,
3289 - Fone 44-1880 - CAPOEIRAS.

VENDE-SE ANIMAIS

DECLARAÇÃO
Eloi Maciel decl aa que fo rarn extraviados os seguintes

documentos: Carteirade Habiliteç ão, Carteira de Identidade,
tItulO de Eleitor, Certific aío de Reservista e Alistamento
Militar.

l t a a i, 15 de fevereiro de 1977.

,

Documentos P.erdidos
DeClaro, para finS de obtenção de segunda via que foram
perdidOS os documentos do automóvel mi1"ca Volksw�en, ,

tipo sedan 1300, 46 HP (SAE) 04 cilindros, 02 portas, cor
m arron savana, model o 1976, ch assis BJ-245.804, pi acas
CH-0570, pertencente a Raimundo Bervian.

Ch apecó, 11 de fevereiro de 1977

APARTAMENTO
Aluga-se apto. com 3 quartos, dependência de empre
gada e garélgem à rua Monsenhor Topp, 17. T'ratar
pelo fone 33-0584.

BARBADA
Vende-se um epartarm to no Ed.' Kokal ros, em.edlttcío de

gabarito, com áraa de 120m2. Possui 2 quartos, living, área de

serviço, cozinha e garagem Preç�: Cr$ 379.000,00. T ratar à

rua Conselheiro Mafra, 67 - ou pela fOne 22·1341. Desocupa
do.

APTO. os 485.000,00
Contendo 3 quartos+Isendo. uma suite) no melhor- local

do Estreito, próximo a tudo, ainda com BWC social, lavabo,
,

living, cozinha, área de serviço, dependência completa de

empregada, sacada. ,

Entrada: c-s 50.000,00· Saldo totalmente financiado.

Tra tar .na Rua Felipe Schmidt, 27 - Edf, Dias. Velho,
Sobreloja salas 16/17 - Fone 22-3537 - REGIS IMOVEIS·

CRECI58

NEGESSj rAMOS
- De apartamentos prontos ou em finai d�
acebamento. Grrndes Ou Pequenos. F&JOr
trazer escritura ou controla.

De terrenos em Coqueiros, com área
zproximada de 900m2, sem intermediários.
H\il0BILJARIA PREDIBENS LTDA. À Av.
Rio Branco, 104 - C�ECI 131.
Fones: 22-6099 e 22-6756 >

ALUGA-SE
EDI F(CIO MEDEI ROS FI LHO - Apartamento com 3 quar
tos (1 suitel, BVl/C Social, sala de estar e jantar, com sacada,

cope-cczi nha, dependência de empregada, área de serviço,
garagens e participação no salão de festas.:

EDIF(CIO MICHELE - Apartamento com 4 quartos, (1 sui

te). 4 BWC, sala de estar social, copa, cozi nha. dependência
de empregada', área de serviço interna e externa, todo acarpe
tado e garagem.
NECESSITAMOS DE APARTAMENTOS PARA ALU

GU�IS.
PREDIBENS - AV. RIO BRANCO, 104 - CRECI 1�1 - Fo

nes. - 22-6099 e 22-6756.

ALUGA-SE

!. Apartamento cc;mjugado no Edifício Belveder.e, :Ia
Av. Beira Mar Norte, com área de 368m2. T �;t(l'I
mente carpetado, com 4 quartos; salas, 2 garagens.
2. Apartamento no Edifício Belvedere - eeira �,;'jar

Norte, com área de 188m2 - todo o conforto para
você na paisagem da Beira Mar'Norte. .

Tl::tATAR PELOS FONES: 22-33::8 e 22-1-:00.

CASA 2 QUARTOS
Útima residência p/família pequena, contendo 2

quartos, living, amplo banheiro e cozinha. Forração
papel de parede e telefone.
Terreno 360mb,
Entrada Cr$ 97.000,00 a combinar. Saldo Cr$
2.350,00 mensais.
Tratar na rua Felipe Schmidt, 27 Edf. Dias Velho
Sobreloja Salas 16/17 Fone: 22-3537
Régis Im6veis - Creci 58.

Vende-se com 336m2, situado em Barreiros à rua do

lanc, Tratar pelo fone 22-7444, com o Sr. Nivaldo.

TERRENO

UM SITIO EM GUARDA DO CUBATÃO - PALHOÇA,
COM AREA DE 187.000,00 m2 TEM AGUA ENCANADA E

LUZ ELÉTRICA, PREÇO A COMBINAR. TRATAR PELO
, ' ,

TE LE FONE 44·0241.
•

ÀUTO VIAÇAO IMPERATRIZ LTDA.

Transportes de Turismo para Viagens Nacio-
• "ais e Internacionais.
Fone 22-5860 - Florienópolls- SC.

CASA DO FOGO LTDA

Materiais de prevenção contra incêndio.
I

Extintores, recargas, mangueiras, conexões,
tubos, hidrantes etc.

Fone: 44-0116, 44-2802, 44-0280
Rua Fulvio Aducci, 961 - Estreito.

LOJA VENDE -SE
'Com estaque de roup es -feites - RuaBrusque no. 22 ,

", -continuaÇão da Rua Herc ülo Luz, Centro_Comercial -

-Tratar na locà com Sr. Cláudio - Itaja[ -SC

1

COMPRAMOS: Imóveis em construção, assumimos saldo de
vedo r junto 'aos incorporadores. Pagamos à vista p acel a da
poupançae lucra.
SALAS, KITINETES, APARTAMENTOS e LOJAS
ACN - Assessoria C atarinense de Negócios Ltda.
AJa Felipe Schmidt. 21 • Centro Comercial "ARS" • Conj.
410 . Fones 22-4291 - 22·8770 - 22-9768.

LEI 6404 (NOVA LÉI DE SOCIEDADES ANONIMAS)
Procedimento das existentes: - Consultas -Parecares - Assam
blélas para enquadramentos· Estatutos - Orientação Geral -

Assistência e Assessoria.
'

CONSULTE:
ACN - ASSESSORIA CATARINENSE DE NEGOCIOS
LTDA.
Ru a Felipe Schmidt, 21 . 40. andar· Conj. 410 - Fones
22-4291 - 22-8770 - 22·9768.

RELOJOEIRO '

Procura-se um Relojoeiro para trabalhar em Tijucas .

na Otica Relojoaria Moreira. Salário a combinar. Tra-
tar: à rua Manoel Cruz - no. 197 - Tljucas,

'

PRECISA-SE MOTORISTA
Tratar: rua Flávio Tavares da Cunha Mello, Coqueiros
- Vali Painéis.

CUNICA ODONTOLOSICA
DO

PROF. SAMUEL FONSECA
Bua Jerõnimo Coelho, 16 -: 10. andar' - Fone'
22-4824
Residência: Fone 22-2225 '

!MOVEIS PARA ALUGAR
_

CASAS EM CANASVIEIRAS E LAGOA DA CONCEIÇAO
PARA O MÊS DE FEVE REI RO.
L • 74 - LAGOA DA CONCEI çÃO - Casa contendo suite,
2 quartos, living, sal a jantar, copa-cozinha, BWC, dep.
emprego lavanderi a. chu rrasqueira, área serviçO e garagem.

IMÓVE.IS À VENDA
A - 134 - ED. CEZANE - Apto. contendo livi nq, 2

quartos, cozi nha e BWC.
Ã � 1,3l � APTO EM BOM ABRIGO - com living, '3
qua nos, 2 BYVCs., copa, cozinha, área serviço, dep, empreg.,
garagem, a,rrriários embutidos, cortinas, e carpet,
A - 130 - EDIFI'CIO TRABALHADOR CATARINENSE
- apto. caril 3 quartos, living, cozinha, B_WC e área serviço.
A - 124 - EDIFfcIO DNA. CONCEIÇAO - apto com 3

quartos, copa, cozinha, BWC, dep, empreg., área serviço,
armários smbuttdos.

,

C. 238 - JARDIM ATLÃNTICO - casa contendo llvi nq, 3

quartos, copa, cozinha, banheiro, e dem as dependências.
C - 235 - BARREI ROS - casa com living, 3 quartos,
cozinha, BWC, e dem as dependências.

,

C - 234 - TRINDADE - casa contendo: living, sala-jantar,
copa, cozinha, 3 quartos, BWC, área serv., lavanderia, dep,

,

emprego e garagem
.FONES - 22.21.60 e 22.30.69.

'.

! �
--..

);:;.... "" r- � .r��',

FÇ>NES:22-3069 .;... '22-2160,' "";'f{'!"','"

CORRETORA DE
IMÓVEIS LTDA.SOCIAL

Rua Tenente Silveira, 56 • Sala 4
Fones 22-9954 'e 22-9682 - CRECT 'q'l

FL01UANÓPOLIS

APARTAMENTOS - VENDE-SE
ED. ANDREA - 2 quartos - central e de frente- 102,46m2·
sinal o-s 30.000,00.
ED. ANDREA - 1 quarto- 53m2 - Ct$ 279.541,00.
ED: MOZART - 2 quartos - de frente - em conclusão·
'91,45m2 • Cr$ 473.923,00 a combinar.
ED. MEDEIROS FILHO - Pronto- 2 quartos e uma suite-
com garagem - Cr$ 735.000,00.

'

ED. ITAITUBA - Estreito· frentepára a P raça Nossa Senho
ra de Fátlrna > 2 e 3- qu atos com sinal de apenas Cr$
20.000,90•

CASAS - VENDE·SE
NO VI LLAGE - 206m2· 2 quartos e uma suite· 3 banheiros
e armários embutidos - Cr$ 780 mil.
COQUEI ROS - à rua Arar]o - 275m2 e terreno de 414m2 - 2
quartos e suita- Cr$ 1.10Q.000,00. .

BARREI ROS - Rua Manoel Loureiro - 3 quartos, c-s
62.000,00 e Cr$ 200.000,00 pelo BNH.
ESTREITO'- Rua Bl indes > 176m2· 2 quartos e umasuite
garagem para 2 carros - Cr$ 600.000,00,'
BAR RE I ROS - Rua do lano - 230m2 - 2 quartos e uma suite
• em conctusso- Cr$ 554.623,00,

.

TERRENOS - VENDE-SE
CENTRO - Tenente Silveira com 1.730m2 • 30 metros de
frente. Otimo para construção de hotel ou prédio.
JURER� - 850 metros de frente Ji)""'" o asfalto centro Ca
nasvieira- Cr$ 1.400.000,00· f aiilit ese.
NO VI LLAGE I - 20m x 25m - Cr$ 100.000,00 . pode ser

fínancl ado etravés da BN H.
SÃO,JOSIÔ - 22m x 137m - Cr$ 250.000,00 - pi ano.
TRIND�DE, - Rua Alvaro Ramos - p,70m x 22,00m,' Cr$
180.000,00· pode ser financiado pela BNH.
BIGUAÇU - 12m x 25m· no Jardim Marco Antonio - Cr$
30.000,00 a combinar.

SALAS - VENDE-SE
ED. HIÔ RCULES - Diversos tam alhos e condições de paga
mento - entrega nos proxlmos di 'as.
ED. CARLOS MEYER - a.om aluguel superior à prestação
de financi emento já assegCJ rado até 09/78.

, ALUGA·SE
ED. BELVEDE�E - 3 quartos- c-s 6.000,00.
NA AGRONCMICA- Loja. 280m2· Cr$ 15.000,00.
CI;:NTRO - Casa- 3 qu ertos- Cr$ 6.500,00.
ED. HIÔ RCULES - Sa a- 47m2 - Cr$ 3.000,00.
EM CAMBORllJ - Cáia - 245m2 - Cr$ 3.500,00.

PLANTÃO DAS 07 às 19.:00 HORAS ININTERRUPTA·

I'

MENTE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




